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TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosféric� média:. 1004,4 rnilib!\l'es, Tempe
ratura média do dia: 22,6 grous centígrados
U:mida� relativa média: 93,5%. Estado mé:
dio do céu: cumulus, stratus, de claro ameio
enc�b�rto.:. Estado médio �o tempo: com
precipitaçoes esparsas. Prevlsão:' A. Seixas
Netto.

CURSO - O professor Mozart Tavares de
Lima Filho, de São Paulo, ministrará Flo
rianópolis no período de 14 a 16 deste mês,
um curso sobre "Pneumologia", no auditório
da Faculdade de Direito. O Sr. Mozart Tava
res é diretor do Serviço de Doenças do Apa
relho Respiratório do Hospital-dos Servido.
res Públicos de São Paulo.
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Crise naArena
reaberta com
I. .'

antagonismos
No meio de um clima de tensão política, que provocou o recrudescimento da crisa por que atravessa,

a Arena não realizou ontem a convenção que havia programada para
eleger o seu vice-presidente. '

A reunião, que seria 'feita às 16 horas, foi adiada "sine die",
pois ontem faltou quorum para a sua efetivação. Os grupos divergentes

mantiveram entre si sucessivos encontros, enquanto que o Sr. Jorge Bornhausen avistava-se com
o Governador Colombo Salles, a quem deu conhecimento dos fatos.

Vários integrantes da bancada catarinense no Congresso, que vieram para a convenção,
deverão �ermanecer mais alguns dias em Florianópolis, acompanhando os acontecimentos (P.3).·

Médici: lei sobre áreas metropolitanas oferece meios para corrigir crescimento desordenado.

Jairzinho volta à ponta-direita, onde Valdomiro vinha jogando bem.

Jairzinho ioga no
lugar de Valdomiro

Os cronistas italianos qualificam em tom

depreciativo a seleção brasileira que te

rão de enfrentar hoje como "o Brasil de

pois de Pelé". Zagalo resolveu tirar Val
domiro da equipe e escalar Jairzinho

(que já se refez -da contusão) na 'pontá

direita. O jogo de hoje faz parte das co

memorações do 750. aniversário de fun

dação da Federação Italiana de Futebol.
Gigi Riva, o artilheiro italiano, joga por
sua seleção

.

(Mais notícias na página 15).

Menores delinquentes
emonda deassaltos

. I I

Uma quadrilha composta por cinco menores delinquentes, entre 13 e 16 anos, foi surpreendida
pelas autoridades policiais de Biguaçu. Os menores foram remetidos à Capital, onde

-

foram encaminhados ao Juizado para as devidas providências. Eles praticaram uma longa série
de assaltos em casas de veraneio nas praias de Florianôpetis sob o comando de "Charrão", um maior (P.14,.

A vassoura varre da calçada os restos da véspera. Um novo dia começa limpo como a luz do sol.

Orepentino
As cidades também acordam. Paulatinamente,

. seu grande corpo vai adquirindo
vida e as atividades que nela são

desempenhadas durante o dia vão tendo seu infcio,
I
A manhã se caracteriza principàlmente pela

busca do alimento. O sol ainda não se levantou
e o Mercado Público já cumpre sua missão. Depois,

vêm os escolares, os comerciátios, os
.

funcionários. Os engraxates e os [omaleiros
também começam cedo sua faina. No aterro,

alguns fazem o Coopero Mas na figueira, por ser
inverno, o "expediente" só começará às nove. (P.9).

despertar de
uma cidade

President,e
sanciona

os « impacto»
O Presidente da República sancionou ontem

as leis reqularnentando os três últimos
projetos impacto lançados pelo Governo,

.

sobre áreas metropolitanas, trabalho
rural, e previdência social. Durante

seu discurso transmitido por rádio e TV,
o Presidente fez também uma análise da

, potfticaintlaclonárta. (págjn� 8).

Zenon, Américo e Ademir foram os destaques do excelente treino do Avaí de ontem.

J.Carlos pode ser
desfalque no·Avaí.

Com a vitória dos titulares sobre os re- participou do treino em virtude de ain- zelo, garante que terá condições de jo
servas por quatro a zero (Américo, da estar sentindo dores no abdomen e gar contra o Caxias. Caso João Carlos
Ademir, Celso e Toninho), o Avaí fez sua -escalação para amanhã preocupa

.

não jogue, Celso fará o papel de tercei
na tarde de ontem seu coletivo- Walter Miraglia. Cardosinho, que dei- ro homem do meio-campo avaiano

-apronto para o jogo de amanhã contra xou o tremo antes do seu término,
o Caxias, em Joinville. João Carlos não com uiua ligeira contusão no torne- (Leia na página 16).

Frahco inicia
afastamento

do Poder
.Aos 80 anos ele idade, o generalíssimo

Franco deu ontem o primeiro passo para a

sua retirada do poder. Delegou quatro
de seus super-poderes, nomeando Luiz

Carrero Blanco presidente da Espanha (P.2).
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Franco·delega 4 de.seus super-poderes e
-

"

nomeiaCarrero Blanco primeiro-ministro
foi escolhido sem que se levasse em

conta, as reivindicações de outros aspi
rantes ao trono. Falou-se que a trans

missão de poderes foi adotada após
uma reunião do Conselho Secreto do

Reino, órgão de consulta de Franco,
realizada na última quarta-feira.
PODERES DO PRESIDENTE

A Constituição espanhola estipula
que o Presi.dente dispõe dos seguintes
poderes: representar, o Governo do

país, dirigir a política geral e assegurar
a coordenação de todos os órgãos go- ::;

vernamentais e da administraçãQ., "O
Presidente do Governo, representando
o chefe do Estado; exerce, a chefia na

cional do movimento, assessorado pelo'
,

Conselho Nacional e pela Secretaria
Geral" .

Embora fosse Presidente do Gover

no, Franco nunca utilizou esse título.

Sempre chamou-se de chefe do Estado,
superior ao de Presidente. É a primeira
vez que ele abre mão' de algum poder:.
Carrero Blanco, porém, é considerado
de, uma lealdade a toda prova em rela

ção ao general íssimo. Espera-se que,

tentes rumores, em Madri, sobre uma

reorganização importante no gabinete.
Fontes oficiais salientaram, ontem ce

do, que Franco delegaria poderes. Pos
teriormente, a agência noticiosa espa
nhola confirmou as informações, di
zendo que Carrero Blanco, de 70 anos,

prestará juramento hoje. O Almirante
tem sido o homem de confiança de

Franco: abdicando de poderes.
Franco há muito tempo e exercia a Vi
ce-Presidência do Governo. Em seu no

vo cargo; presidirá as sessões do Conse
lho de Governo e vigiará para que se-"

'jam c umpridas as instruções políticas
de Franco. O generalíssimo decidiu

que, quando se retirar ou morrer, a

chefia do Estado passará ao príncipe
Juan Carlos, que se tornará rei. e que

Considera-se que se trata do primei
ro passo de Franco rumo à retirada, 'continua sendo chefe de Estado, o car

go mais elevado, e chefe das Forças Ar-
aos 80 anos, metade dos quais passou
governando o país. A medida, segundo rnadas. No fundo, a medida dilui mui

to pouco o poder' acumulado por ele

desde o fim da guerra civil.
Nos' últimos dias circularam ínsis-

o generalíssimo 'Francisco Franco', ditador na Espanha há
40 a.ios, num primeiro passo para a, retirada, delegou quatro

de seus poderes e nomeou primeiro-ministro o almirante Luís
Carrero Blanco. Mas reservou para si a autoridade final.

O generalíssimo Francisco, Franco

delegou ontem quatro de seus super-

Juan Carlos ao trono da Espanha e à
chefia do Estado.

-poderes políticos, nomeando o almi
rante Luís Carrero Blanco como Presi-

POSTOS CEDI DOS
Os postos que Franco cede são a

Presidência do Conselho de Ministros,'
dente do Governo espanhol - Primei-
ro-Ministro -, mas reservou para si a ' o de Primeiro-Ministro e a chefia do

autoridade final. movimento, ÚIÚCO partido político
permitido na Espanha. Entretanto,

a atual lei de sucessão por ele decreta

da, resultará na assunção do ' príncipe

Gr�ia adotará logo

npv" sistema politi�o
"

Heath pOde
convocar

eleições,
. o governo grego anunciou ontem a formação' do novo

sistemaa político do país, com o presidente sendo eleito dire
tamente pelo povo para um mandato de sete anos, sem direi-

o Partido Conservador do
primeiro ministro Edward
Heath parecia en caminhar-se, ,

ontem, p3!a a vitória, nas elei
ções municipais da Inglaterra,
emmeio ai rumores de, que po
deria convocar eleições em ou

tubro, a fim de permanecer no

poder por mais de cinco anos.

to a reeleição. A Grécia transformou-se em República a pri
meiro de junho, quando 'homem-forte George Papadoupoulos
decretou a abolição da monarquia de 142 anos. O anúncio diz

que o Presidente terá poderes para escolher o Primeiro-Minis
tro e 20 dos 20'0 membros do Parlamento. A'nova República
grega segue as mesmas diretrizes gerais do sistema francês. Os
20 membros honorários da Parlamento designados pelo presi-,
dente não terão direito a veto em questões políticas, nem

participarão de votos de confiança ao governo. O comunica

dcrescenta que o plebiscito será realizado até 29 de julho,
para ratificar a' decisão que estabelece a República e a legisla
ção pertinente.

Fontes políticas revelaram

que Heath acredita que a atual
popularidade de seu partido,
de acordo com as últimas pes
quisas de .opinião pública,
manter-se-á até o outono, pos
sibilitando aos "Tories" uma

maioria mais ampla no Parla
mento, do que a atual, de 25
votos. Heath não está obrigado
a convocar eleições legislativas
até dentro de dois anos, isto é,
cinco anos apos sua eleição, 18
de júnho de 1970. Entretanto,
tem direito de tomar essa deci
são a qualquer momento', an
tes de junho de 1975. Entre

.mentes, o Partido Trabalhista,
de oposição, concentrava-se na
redação de' um documento po-

"

lítico de reformas radicais, pa
ra utilizá-lo na eventual carn-

,

panha eleitoral. Mas o docu
mento, que propõe a naciona

lização das 25 principais indús
trias do país, poriain em risco
a unidade do partido e o ex

-primeiro ministro Harold Wi
son já advertiu que vetará a

proposta" nos termos em que
se encontra redigida.

EUA lanf8ID hoje mais,

.... saiélite ariiü�iáI
Serálançado hoje um satélite "Explorer", que deverá entrar

em órbita lunar e que servirá para estudar os sinais de rádio

originários do espaço exterior, cuja análise poderá revelar

muita coisa sobre as-origens do Universo. O lançamento, o
úItimoplanejado, pelos Estados Unidos, ocorrerá às 9h18min
- llh18min no horário de Brasília -, por mei,o, de um

foguete "Delta" de três" estágios. Cinco 'dias depois, o

"Explorer", de 220 quilos, entrará em órbita lunar de 1,100
quilômetros e seus instrumentos começarão .a registrar os;
sinais de baixa frequência na Galáxia e fora dela, bem como

os provenientes do Sol, da Terra e de Júpiter. Este satélite é o

de número 49. Em 1968 foi lançado um similar, identificado
pelo número 38, mas as informações, em grande parte,
sofreram interferências. Em órbita lunar, o "Explorer "49
ficará' isolado por longos períodos da influência de ruídos

procedentes da Terra" e 'poderá registrar melhor as explosões
de energia, na maioria dos casos geradas pelo gás hélio.

Brandi e Golda: 2" dias de eonversas

'o chanceler alemão Willy Brandt começou árabes, como com os israelenses, e, aplicar uma
ontem seu' segundo dia de conversações com a política de equil ibrio no Oriente Médio. Prevê

primeiro-ministro Golda Meir, em meio a preo- -se que essa questão será um dos principais
cupação israelense de que a Alemanha Ociden- temas" a serem, tratados na segunda e última
tal tenha decidido limitar suas relações especiais série de conversações entre os dois dirigentes.
de apoio total ao Estado judeu. Logo após as
negociações, Brandt seguirá para o norte, rumo Brandt começou a segunda jornada de sua

ao Mar da Galiléia, onde .Jesus, pregou pela permanência de quatro dias, com uma visita de

primeira vez. Os assessores do Chanceler infor- cortesia ao presidente, Ephraim Katzir, que o

maram, aos jornalistas israelenses, que Bonn presenteou com um jarro de cristal de dois mil

tentava falar a mesma linguagem, tanto com os anos, encontrado em escavações na terra santa.

Greve
paralisa
'Tóqu.io

Ondà de violên�ia em

subúrhio de N. York
Uma onda de mortes na zona norte de Manhattan, Nova

Iorque, tem relação, segundo a polícia, com as atividades de

revolucionários da República Dominicana. Acredita-se que a

atual onda de violência se deve à morte de Maximiliano Go- '

mez ("El Moreno"), controvertido líder do Movimento Popu
lar Dominicano - MPD -,' ocorrida há três anos, em Bruxe
las. Desde 22 de maio, três homens que se supõe pertenciam
ao movimento, foram baleados c mortos. Um quarto foi feri
do, e outro, aparentemente um pistoleiro que se opunha ao

MPD, foi assassinado a tiros, A polícia informou, que três dos
mortos estavam entre os 20 elementos libertados em 1971 na

República Dominicana e enviados ao exílio em troca de um

adido militar norte-americano sequestrado por extremistas. O
tenente da polícia Richard Gallagher disse que, "de acordo
com as informações de que dispomos, este é um caso pura
mente pai itico". Está afastada a hipótese de a violência estar

relacionada ao tráfico de drogas ali ao domínio do jogo.

Trabalhadores em trans

portes coletivos de Tóquio
e de outras 36 importantes
cidades do país paralisa
ram ontem os metrôs, os

ônibus e os bondes, por
períodos de até oito horas.'
Os trabalhadores declara
ram-se êrn greve para rei
vindicar melhores condi

ções de trabalho e melhor
administração do serviço de

transporte coletivo. As au

toridades calculam ·que a

greve efetou a cerca de

,quatro milhões de usuá
rios.

EUA importarãogás
da Rússia em breve

As donas de casa da costa oeste dos Estados Unidos

poderão cozinhar com gás russo dentro de seis anos;
conforme acordos assinados ontem com o governo
soviético, no total de dez milhões de dólares. ,Numa'

declaração de compromisso, duas empresas
norte-americanas concordaram em adquirir enormes

quantidades de gás Siberiano durante 25 anos, para aliviar a
escassez' de combustível sofrida atualmente pelos Estados
Unidos.

Pelos norte-americanos, firmaram o documento Armand
Hammer, presidente da "Ocidental Petroleum Corpora
tion", e Howard Boyd, da "El Paso Natural Gas Company".
Pelos soviéticos, firmou o Ministro do Comércio Exterior,
Nikolai Osipov. Esta será a maior transação já acertada
pelos russos com o ocidente.

Hammer disse que a União Soviética começará a fornecer
gás a 'costa oeste dos Estados Unidos "dentro de seis anos,

aproximadamente". Acrescentou que' está previsto o fome
cimento de até 600 metros cúbicos .diáríos. No entanto, de
acordo com os cálculos de Boyd, o gás importado' da
Rússia, cobrirá apenas dor? por cento do consumo norte-

,

-americano atual. Afirmou também o presidente da Oci
dental Petroleum que "os atuais preços do mercado, tais'
quantidades de gás durante o período de 25 anos coberto

pelo convênio superarão os dez bilhões de dólares. Segundo
Harnmer,. funcionãrios

'

soviéticos disseram que os russos

pretendem gastar essa importância adquirindo produtos
norte-americanos. Acrescentou ainda que os Estados Unidos

pretendem comprar 20 navios-tanques para transportar o

gás natural de Vladivostok. A mais de 100'milhões de
dólares por unidade, isso implica um gasto superior a dois
bilhões de dólares por parte do governo americano.

Howard Boyd, acrescentou que os soviéticos comprome
teram-se a construir um gasoduto de mais de 3 mil quilôme
tros, entre os depósitos de gás de Yakutia e a maior usina de

liquefação de gás do mundo, a ser construída no porto de
Vladivústok.

"

Argentina: líderes do ERP
dão entrevista à imprensa

Quatro dos principais líderes do Exérci
to Revolucionário do Povo - ERP -, da

esquerda radical argentina, mostraram-se
ontem pela primeira vez com o rosto desco
berto numa entrevista à imprensa e assegu
raram que continuarão suas "atividades re

volucionárias, inclusive as guerrilhas, du
rante o Governo do Presidente Hector

Campora".
Entre os quatro estava Roberto Mário

Santucho, de 37 anos, considerado o diri

gente máximo do ERP e até poucas sema

nas o homem mais procurado na Argentina
pelos órgãos de segurança. Após escapar de
uma prisão no sul e de obter asilo político
no Chile e em Cuba, Santucho regressou
clandestinamente e se. colocou de novo à
frente de sua organização. Sua esposa Ana
Maria Villarreal que estava grávidá, morreu
com outros 15 guerrilheiros numa ação
ocorrida na base naval de Trelew, uma se

mana após sua fuga e de outros cinco.

Acompanhando Santucho, estavam ou

tros três chefes do ERP: Enrique Corriaran

Merlo, 31 anos; Benedito Urteaga, 27 anos,

procurado desde sua violenta fuga há dois
anos de uma prisão de Tucuman; e Jorge
Molina, arquiteto de 30 anos, libertado a

25 de maio, quando do indulto concedido

por Campora.
, A ENTREVISTA,

Santucho, em seu encontro com a im

prensa, negou haver concedido entrevista a

um jornal italiano e a uma rede de televisão
dos Estados Unidos, que afirmam ter con

versado" com ele há dois meses, encoberto

"pór um capuz. "A imprensa nos atribui,
muitos atos que não cometemos", disse,
negando também que o ERP tivesse' seques-

guiado por Franco e por Juan Carlos,
ele promova uma série de radicais mu
danças no gabinete, substituindo os

tecnocratas liberais por franquistas fer-
, renhos.

ELIMINADOS (

Entre os que deverão ser eliminados"
figura o ministro das Relações Exte-,
riores Gregório. Lopez Bravo, que le
vou a Espanha ao estabelecimento de

relações diplomáticas com a China Coo,
munista e a Alçmanha Oriental. No en

tanto, as alterações no gabinete não se

rão anunciadas senão depois da visita,
oficial do Presidente argentino Hector

Campora, na próxima semana.. Como
de hábito, Franco deixa um ás sob a

manga. O período de Carrero Blancoé
de cinco anos. Mas Franco pode mudar
isso e· nomear rei o príncipe de 35
anos. O rei, por sua parte, tem direito
de designar um. novo Primeiro
-Ministro. Desta forma, ao aplicar a

primeira parte de seu plano sucessório,
Franco cede parte da autoridade a Car
rero Blanco, mas reserva-se o direito de

s�r o juiz final do destino daEspanha.
, )

trado esta semana o financista britânico
Charles Agnew Lockwood. Desmentiu a ex

torsão à General Motorse à Otis Elevator
Company, empresas norte-americanas que
operam no país. Estas haviam informado
que as ameaças recebidas tinham sido feitas
em nome da organização trotzkista, Admi
tiram, porém, ser autores do sequestro do
contra-almirante Francisco Aleman e do
éomandante da Gendarmeria Nacional, Ja
cobo Nasif, ambos libertados recente
mente.

(!)s líderes disseram, por outro lado, que
"as causas da exploração social e da depen
dência ,po�ítico-econômica do país não de
sapareceram e nem serão sequer tocadas pe
lo atual Governo". Mas admitiram que hou
veuma mudança desde a ascensão de Cam
pora, ao dizer que "a ditadura militar foi
substituída por um Governo que dialoga".
Reiteraram suas assertivas de não atacar es
te e a polícia, na medida em que "não re

primam o povo", e observaram que "é im
possível ,esperar urna"mudança de atitude'
nas Forças Armadas argentinas, apesar de
suas recentes promessas de subordinarem-se
ao Governo' constitucional. A única solução
é desarmar as, Forças Armadas contra-revo
lucionárias e deixar que as milícias popula
res armadas assumam a defesa do Governo
popular". Denunciaram, no final, que '.'0
Exército está se preparando novamente pa
ra atacar a classe operária e o povo através
de grupos para-militares armados, que de
senvolvem campanhas de provocação, e con-.
fusão para jogar o E RP contra os guerrilhei
ros peronistas irmãos". Como exemplo ci
taram os supostos "comandos de segurança
peronista" .

�bia: forças de:
. -

,

oposIÇCIO'se unem
As forças oposicionistas tentàrão unificar-se, no mornen

.to em que dois partidos do Governo, colombiano, o Liberal
e o Conservador, enfrentam dificuldades para formar uma
nova coalizão para as eleições presidenciais de 1974.

\

A União Nacional de Oposição, frente política integrada
pelo Partido Comunista e outros setores esquerdistas, fez
um apelo à Aliança Nacional Popular - Anapo - para unifi
car as forças da oposição. Os comunistas e seus aliados di-

"zem, na mensagem enviada à Anapo, principal partido opo
sicionísta, que "a constituição de uma frente ampla unitã-"
ria" poderia enfrentar com êxito "as pretensões oligárquicas
e derrotar os planos da reação". Os líderes da oposição
indicam que no país apenas dois milhões de pessoas votam
pelos grandes partidos. Seu partido reúne 700 mil adeptos,
enquanto uma grande massa de quatro milhões de pessoas
abstém-se ou não participa do processo político com inte
resse.

MOBILIZAÇÃO
As esperanças da oposição residem em mobilizar os elei

tores potenciais que nos últimos anos abstiveram-se. Acredi
tam, também, que os partidos Liberal e Conservador dividi
rão suas forças, permitindo à oposição maiores possibilida
des de triunfo. A Anapo espera superar as dificuldades in
ternas que provocaram a saída de vários dirigentes, com o

retomo à Colômbia da senadora Maria Eugênia Rojas de
Moreno. Ela, filha do g-eneral GUstavo Rojas Pinilla e presi
dente nacional da Anapo, encontra-se há mais de um ano

nos EUA, em tratamento médico. Esteve recentemente em

Madri, onde avistou-se com Peron. Anunciou que retornará
dentro de duas semanas para assumir a liderança de seu

partido e empreender a "dura mas decisiva batalha" nas

eleições presidenciais de 21 de abril de 1974.
O candidato da Anapo, até agora, é o general Rojas Pini

lIa, de 73 anos, que já não parece em condições físicas de
suportar o cargo, devido a problemas cardíacos e diabete.
Afirma-se que Maria Eugênia poderia sera candidata presi
dencial, se as forças minoritárias, como o comunismo,
apoiassem sua candidatura. Por ora, estes apóiam a candida

. tura do líder socialista Hernando Echeverri Mejia.

·Juiz vê possibilidade de,
suspeoder a cobertura das
audiênc.ias Por rádio e TV

I WATERGATE 1

Um juiz federal disse ontem que deter
minará na próxima terça-feira se seu tri

bunal tem o poder para restringir a cober
tura de rãdío e televisão d$ audiências da
Comissão do Se�ado sobre o caso Water

gate. O juiz John J. Síríca ouviu os argu
mentos dos promotores especiais do caso

Watergate que pediram que a comissão

ouvisse as testemunhas que podem ter

qualquer implicação criminal em sessões

nas quais a cobertura de rádio e televisão
seria proibida.

Philip B. Heymann, promotor especial
associado, argumentou que com a cober
tura de rádio e televisão, "a possibilidade
de um julgamento justo é ameaçada seria
mente - não irremediavelmente - mas se

riamente" .

Sirica interrompeu-o em sua argumen

tação para comentar, "aqui nós não te

mos réus: Nós estamos apenas tratando,
com suposições";' Samuel Dash, consultor '

principal para a comissão do Senado, se

opôs ao pedido do promotor -afírmando
que está publicamente gerada pelas audi
ências de uma comissão legislativa "nunca

Para os promotores especiais
�
do caso Watergate, a cobertura
por, rádio e tv pode provocar

um julgamento injusto.

foi tida por qualquer Tribunal como uma
acusação". ,

Sirica perguntou a Heymann, "você

espera acusações"? se sim, quando? "
- Nós certamente esperamos acusa

ções - respondeu referindo-se a uma pre
visão do escritório do procurador de que
elas poderiam surgir no fím do verão.
MANCHA

O diretor interino do FBI, William

Ruckelshaus, afirmou ontem que se "a '

mancha de Watergate se espalhar indíseri
minadamente"· na confiança do püblicó'
em relação ao seu Governo, poderá causar

mais dano que o provocado pela própria
invasão na sede central do Partido Demo
crata,

Um dos principais problemas do país
nos últimos anos,segundo Ruckelshaus,
tem sido a "erosão constante" da confian

ça no Governo. Em discurso preparado
pará as cerimônias de graduação da Uni
versidade de Ohio, revela que, "ultima
mente essa falta de confiança se tomou

quase geral. Para a desdita de nosso país,
o �aso Watergate acelerou esse processo.

NOTJCJ...tO·'-"TERNACIONAL FORNECIDO PELA, A P
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Crise naArena illlpediu
.

Direlórió
de realizar oatelll sua convencão

A reunião do Diretório Regional da Are
na que elegeria ontem o 10_ e o 20_ Vice
-Presidentes do Partido foi suspensa inespe
radamente em meio de um clima de tensão
política, que fez recrudescer a crise de en

tendimento interno do bloco situacionista
no Estado. A convenção, are�ista estava
marcada para às 16 horas, mas instantes an
tes, depois que falharam as tentativas de
solução de divergências entre membros do
Diretório, a Comissão Execu tiva se reuniu e

decidiu adiar sine die a eleição.
As divergências políticas acirram-se na

parte da manhã, quando a.fórmula acertada
era li das indicações dos Deputados Henri
que C6r40Vá e Fioravante Massolini, res

pectivamente para 10. e 20. Vice- Presi
dente' do Diretório. O mesmo esquema pre
via o preenchimento de duas Secretarias do

Governo com os nomes dos Deputados Epi
tácio Bittencourt e Evaldo Amaral, tendo
-se como certo que seriam a Secretaria da

, Justiça e a Secretaria da Administração. '

.
Já nas primeiras horas damanhã, duran

te 'a sessão plenária da Assembléia, regis
trou-se um desentendimento entre o Depu-

tado Henrique Córdova e a Mesa Diretora
dos trabalhos, referente a assuntos de oro,
dem interna da Casa. Nas horas seguintes,
realizaram-se várias reuniões isoladas de

grupos de parlamentares com líderes políti
cos. voltando a predominar a divisão da

bancada estadual do Partido em termos de
"grupo dos 15" e "grupo dos lI". E ime
diatamente as exigências 'de um dos grupos
passaram a ser repelidas pelo outro, até que
no período da tarde o diálogo se tomou
difícil para uma composição.

Após a reunião da Executiva, que adiou
a convenção, anunciou-se que o Presidente
Jorge Konder Bornhausen emitiria nota ofi
cial, prestando esclarecimentos sobre as cir
cunstâncias e fatos que motivaram o adia
mento. O dírígente arenista, entretanto,
deixou o recinto do Partido na Assembléia
para contatos na área' político-partidária,
inclusive com o Governador Colombo Sal
les, e decidiu guardar silêncio momentâneo.

Alguns dos membros do Díretórío, entre os

quais deputados federais, deverão permane
cer na Capital por mais alguns dias, espe
rando por entendimentos que ponham fím
às -divergências.

, ;

I

,Jorge realizou durante todo o dia uma série de contatos.

--�--Abel alirma que todos deoom ajullnr-'--.---
cuja primeira fase foi re
presentada pela eleição do
Dr; Jorge Bornhausen para
Presidente do Diretório
Regional. No meu entendi
mento, a segunda fase des
se processo seria a eleição
do Vice-Presidente, na

pessoa do Deputado Henri-
'que Córdova, para, poste
riormente, entrar-se numa

terceira etapa, que seria a

composição do Governo
commaior participação da
área política, o que consi
dero essencial a qualquer
Governo. Esta participação
política é reconhecida já
como importante não. ape
nas aqui em Santa Catari
na, mas também nos de-

O de tado Abel Santos não escondeu a �a surpresa. ,!,!!is Estados,,� Fe_,de,:a-pu,
"", I, "" i.'.'JiL br.,':) f; rmJl.!" ,,' 1I3Jça@j;;,;ondet asodiuergênaias

Expressando surpresa, Sem.entrar muito na méri- são fruto exatamente da
pelo desenrolar dos fatos, to, para resguardar os en- falta de maior presença
o Deputado Abel Ávila dos tendimentos políticos que dos políticos junto aos es-

Santos, que veio de Brasi- ainda estavam sendo man- calões de Governo. Fui,
lia para assistir à reunião, tidos, sem conclusão anun- portanto, surpreendido
afirmou nas primeiras ho- ciada, o representnte are- com o adiamento da' con-
ras da noite que "o [ortale- nista na Câmara Federal venção. Mas tenho certeza
cimento partidário, é meta assim traduziu a sua opi- de que com a continuação
que depende exatamente nião .sobre o episódio: do diálogo entre Governa
do entendimento entre "Ainda há poucos dias, la- dor, Presidente do Diretó
companheiros e dirigentes, lando à imprensa de Blu- rio Nacional, Presidente do
,e neste caso entendo que menau, manifestei a minha, Diretório Regional e Ban
todos devem ceder um satisfação em sentir que a caâas Federal e Estadual
pouco, até ser encontrado Arena estava se encami- do Partido, nós haveremos
o denominador comum". '

nhando para uma solução, de chegar a uma conclusão

para o fortalecimento da
Arena estadual. A não se
encontrar uma solução
conciliatória, para que se

abra logo o movimento po
lítico em Santa Catarina, o
maior prejuízo será dos

proprios pretendentes a fu
turas candidaturas no Esta
do".

ODeputado Abel Ávila,
que é 'também Presidente
do Diretõrio Municipal da

, Arena de Blumenau, acen
tuou que tais indefinições
prejudicam todo o traba
lho que se procura no mo

mento executar no Parti
do, e devem por isso ser

contornadas com brevida
de. "O Diretório Nacional
.da Arena" - frisou -"
iéonstitiiiu através de "sua
"Cef'Jizssaó"'Executiva ;ufriá'
comissão de senadores e

deputados para elaborar
um plano no sentido. de se

rem instalados em todo o

País os diretórios distritais
nos Municípios, conforme
preceituam o.Estatuto Par
tidário e a própria Lei Or

gânica dos Partidos. Essa
medida precisa ser tomada
imediatamente pelo Di
retório Regional e levada a
todas as áreas municipais.
Uma outra meta importan-

te, que o Diretório Nacio
nal tem procurado implan
tar, é a movimentação ob
jetivando atrair principal
mente a mulher e a moei-

'

dade para o ingresso nas fi
leiras partidárias. Tudo
isso é muito oportuno para
o engrandecimento-do Par
tido, e nós precisamos es-»:
tarpreparados para colocar
em execução em Santa Ca-

'

tarina".
'

Voltando ao problema
da unidade interna da Are
na, acrescentou o Deputa
do Abel Ávila dos Santos..
"Eu entendo que todos de
vem ceder um pouco em

favor da unidade partidá
ria. O n o s so for
talecimento depende exa

tamente da confraterniza-
-'çqóTdo 'eittéruii'inento'(io's"

,

nossos companheiros e di

rigentes. Sem isso se torna
muito difícil a própria or

ganização das futuras cam

panhas eleitorais".
- A Arena ainda é o

Partido majoritário em

Santa Catarina, faltando
apenas deflagrar-se a cam

panha eleitoral, com a par
ticipaçãa: não só da agre
miação partidária, mas

também do Governador do
Estado - concluiu.

'Técnico do Dner
examinará obras
do Progresso em se

Ufscva;
implantar

, .-

novoorgao
Com o objetivo de manter contatos com técnicos do

DNER e DER, visando a realização de obras em Santa
Catarina, com recursos do Programa de Vias Expressas -

Progress - está sendo esperado nos próximos dias nesta

Capital o engenheiro Péricles do Prado, da Diretoria de

Planejamento do Departamento Nacional de Estradas de
Rodagem. A informação foi prestada pelo Secretãrío dos
Transportes e Obras, Sr. Paulo Aguiar, que manteve con

tatos nesse sentido esta semana no Rio de Janeiro.

O Reitor Roberto La
cerda determinou ontem à
Sub-Reitoria de Assistên
cia e Orientação ao Estu
dante a tomada de provi
dências com vistas à im

plantação da Coordenação
de Serviços Comunitários
da Ufsc. Terá por finalida
de dirigir e orientar todos
os serviços comunitários,
atualmente sob a responsa
bilidade da Universidade.

Jaison crit,ica um
proieto do' governo
Ao analisar da tribuna da Câmara o projeto-de-lei do

Executivo que estabelece a obrigatoriedade da filiação ao

Ipase dos servidores regidos pela legislação trabalhista, o
,
Deputado Jaison Barreto classificou a medida como "im- ..

provisada, sem profundidade, paliativa, incapaz de por si
SÓ resolver os graves e sérios problemas da previdência
social no Brasil".

Obs��andu que a Naçãótoma aos poucos consciência
de que a previdência social está se não falida, pelo menos

à, beira da falência, frisou o parlamentar: "Urge que o

Governo estude uma reformulação da nossa previdência
social, capaz de tranquilizar a 'família brasileira".

, I

AL faz sessão para
festeiar Riachuelo

Dantas Torres faz
viagem de inspeção
aos Estados do Sul

Com o objetivo de fazer inspeções técnicas em diversas
cidades dos Estados de Santa Catarína e Rio Grande do Sul,
chegam a Florianópolis dia 12 o Almirante de Esquadra,
Maurício Dantas Torres, Diretor-Geral de Diorografia e Na
vegação, e o Vice-Almirante Carlos Auto de Andrade, Díre
tor de Costas e Portos. Regressarão ao Rio de Janeiro e

Brasília, no dia 13, domingo.
A inspeção técnica será feita nas cidades de Itajaí, Floria

nópolís, Laguna, Rio Grande, Uruguaiana e Imbituba, quan
do serão inspecionados entre outras, o funcionamento dos
órgãos subordinados à Capitania, a Sinalização Marítima, e
'ainda, o ensino profissional marítimo.

PECHINCHA
A MODELAR ESTA VENDENDO TO

DAS AS ARMAÇOES, ,ESCRIVANINHAS E

ARMARIOS DE SUA ANTIGA LOJA DA

R'UA TRAJANO No. 7.

OS INTERESSADOS PODERÃO DIRI

GIR-SE 'AO SEU ESCRITÚRIO, A RUA

TRAJANO No. 2,30. ANDAR OU TELEFO

NAR PARA �151 - RAMAL 5.

I

'�

A Assembléia Legíslatívavai realizar uma Sessão Espe
cial na próxima 'segunda-feira, às 16 horas, com a presen

ça de autoridades e convidados especiais, em comemora

ção a mais um aniversário da Batalha do Riachuelo. A

fim de possibilitar a realização da solenidade no período
vespertino, a Mesa Diretora da Casa 'baixará hoje resolu

ção transferindo para às 10 horas a Sessão Ordinária do

mesmo dia, regimentalmente programada para às 14 ho

ras.

! '

•

J� � ___
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Konder Reis volta a pedir
sistema dos corredores de'

, ' '

'exportação,para S.Catarina.
O Senador Konder Reis voltou a des

tacar da tribuna do Senado a exclusão
de Santa Catarina do programa de corre-

.dores de exportação, reiterando apelo
aos Ministros da Fazenda, do Planeja
mento e da Agricultura no sentido da
inclusão imediata do Estado nesse pro
grama, pois "s6 assim não çonstituire
mos no panorama da Região Centro
-Sul um inadmissível vazio".

O Sr. Konder Reis justificou a pre
tensão do Estado tecendo con�iderações
sobre a composição estrutural da econo
mia catarinense. com base na síntese

econonuca divulgada pelo Governo em

abril passado. Referiu-se ao, desenvolvi
mento dos setores primário, secundário
e terciário, acrescentando que "todos es

ses elementos e mais a nossa notável
produção industrial destinada à exporta
ção, principalmente no setor têxtil, jus
tificam e recomendam a inclusão de nos

so Estado no programa de corredores de'
exportação".

"

O Sr. Konder Reis foi aparteado pe
los Senadores Eurico Rezende e José
Lindoso, ambos apoiando a sua preten
são.

EDITAl DE CONCURSO
, Acham-se abertas, pelo prazo de 20 dias, as inscrições para o Concurso destinado a

prover os cargos constantes do seguinte quadro: '

QUADRO'DE NECESSIDADES

LOTAÇÃO VAGAS
<,

F.lorianópoliS 51
Lages 29
Itajaí 12
São José 11
Mafra 4
Joinville 2
Ibirama 1

Itajaí 26
São José (C.S.T.I 13
Lages 09
Joinville 03
Ibirama 02
Florianópolis 69
Lages 48
São José (C.S.T.) 46
I,tajaí 28
Joinville 26
Ibirama 10'

Florianópolis 18
Lages' 15
Joinville 05
lbírarna 02
Florianópolis 09
Joinville 02 11

CARGO TOTAIS

AUXILIAR DE ENFERMAGEM

110.
ESCRITORIO

53
ATENDENTE'

227
SERVENTE

40
PORTEIRO

1 - Das inscrições '

, ,

, ��," "'As inscrições serão' feitas np Insti,tutp,;réé'n}co cte.1f,\dmi':1Í.�traç;i'o e,�!l��ocia-!!.lTAG, à
,

..

rua ,Fernando Machado, ,11, em Florianópolis, dlariarnente, das 14 às 18 horas.
1.1. São Requisitos para inscrição:

a) Serbrasileiro nato ou naturalizado;
b) Estar em dia com o serviço militar e eleitoral;
c] Estar no gozo dos direitos poltticos:
d) Ter idade m(nima de 18 e máxima de 45 anos;
e) Satisfazer as exiqências dos itens "g", "h" e "i";
f) Apresentar 2 fotografias 3/4;
g) Os candidatos ao cargo de Auxiliar de Enfermagem suqeitam-se à

- apresentação do certificado de .conclusão do curso respectivo, devidamente
registrado; e,

- pagamento da taxa de inscrição de Cr$ 40,00;
,,1 Os candidatos aos cargos de Escriturário e Atendente, sugeitam-se à:

- provar a conclusão de curso 'do 1-0. grau (Nível Ginasial); e,
- pagamento de taxa de inscrição de Cr$ 30,00;

i) Os candidatos aos cargos de Servente e Porteiro, sugeitam-se à:
- provar a conclusão de curso primário;
- pagamento da taxa de inscrição de Cr$ 20,00.

1."2. No 'ato da inscrição, o candidato deverá declarar as localidades em que pretende
servir, até o numero de cinco (5).

1.3. As inscrições serão feitas mediante requerimento, recebendo o candidato, um cartão
de identlficaçâo, que deverá ser apresentado, obrigatoriamente, antes da realização das provas.

1.4. As inscrições também poderão ser feitas por via postal e por procuração.
I - INSCRIçÃO POR VIA POSTAL

Dentro do prazo estabelecido para as inscrições, o interessado enviará correspondência
ao ITAG., juntando a documentação ex iqida, devendo apresentar-se até às 18 horas do dia que
antecede a primeira prova para assinar o requerimento de inscrição e retirar seu cartão de
identificação, sem o qual.não entrará na sala de provas.

,

II - INSCRIçÃO POR PROCUlM-ÇÃO
O Procurador apresentará o instrumento de procuração competente e toda a

documentação exigida para a inscrição, porém o candidato deverá aoresentar-se ao ITAG, até às
18' horas do dia que antecede a pdrneiraprova para retirar o seu 'cartão de identificação, sem o

qual não entrará na sala de provas.
'

2 - DAS PROVAS
2.1 • .o.� provas serão realizadas preferencialmente logo após o encerramento do prazo das

inscrições, devendo o horário e local ser amplamente divulgado pela Imprensa.
2.2. O concurso constará de provas escritas, com duração de 3 (três) horas que valerão até 10

(dez) pontos, considerando-se habilitado o candidato que obtiver nota final igualou
superior a 4,0 (quatro v rrgu la zero).

'
' ,

2.3, As questões poderão ser formuladas objetivamente, oor múltipla escolha ou por
dissertação.

2.4. As' provas versarão sobre as disciplinas abaixo e terão os seguintes pesos:
2.4.1. Para os cargos de Auxiliar de Enfermagem:

Disciplinas Peso
Noções básicas de Enfermagem 7
Conhecimentos Geraís 3

2.4.2. Para os cargos de Escriturárío:
Disciplinas Peso

Conhecimentos Gerais 7

Datilografia 3
2.4.3. Para os cargos de Atendente, Servente e Porteiro haverá apenas' uma prova de
Conhecimentos Gerais.
2.4.4. Nas provas de conhecimentos gerais as questões serão formuladas de acordo com o 'grau
de escolaridade ex iqido, versando sobre:

- 'Português
- H istória Geral
- História do Brasil
- Geografia Geral
- Geografia do Brasil
- Organização Social e Pai (tica do Brasil
_ Matemática. r

3' - OBSERVAÇOES GERAIS
3.i. Os 'programas contendo a matéria objeto do' concurso serão distribuídos no ato da,
inscriçâo, ,

3.2. A admissão obedecerá a ordem de classificação, todavia, os candidatos 'habilitados, para
efeito de lotação, concorrerão à classificação geral, adotado o critério de exclusão, para a

localidade onde optaram, na forma do item 1.2. do presente edital. Atendendo
conveniência do serviço, 'I Fundação poderá remover seus servidores para qualquer
Unidade.

" '

3.3. tom caso de 'igualdade de classificação terão preferência os habilitados:
3.3.1. queque obtiverem maior nota na matéria básica do respectivo concurso, assim

entendida, a que tivermaior peso; ,

3':3.1. Os que comprovarem maior experi�ncia no cargo objeto do concurso.
3.4. O concurso será válido por dois anos, ficando o provimento dos cargos inteiramente a

critério da Fundação.
3.5. A adrnissâo 'dos candidatos aos cargos de Auxiliar de Enfermagem aprovados, dependerá de

entrevista com profissional habilitado, especialmente credenciado pela Fundação Hospitalar
de Santa Catari na.

' I

3.6. A inscrição implica no conhecimento destas instruções e acordo tácito em aceitá-Ias .

3.7. Os casos omissos serãc resolvidos pelo Superintendente da Fundação Hospitalar de Santa
Catarina.

Florianópolis, 07 de junho de 1973
DR. ALFREDO DAURA JORGE

SUPER'INTENDENTE
'
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'Cartas

ESCOLA DE MÚSICA
M concluirmos mais uma etapa de

nossas atividades com a realização do

concerto em 25 de maio próximo pas
sado, não .poderjamos deixar de externai'
a V;S. nossos melhores agradecimentos
pela valiosá colaboração com que fomos
distinguidos no sentido de divulgação.

O sucesso e brilhantismo alcançado
'em nosso trabalho devemos, sem dúvida
alguina, a colaboração que por V.S. nos
foi prestada. Aproveitamos a oportunida
de para reiterar-lhe nossos protestos 'de
estima e consideração. Cely Moraes - Se
cretária da Escola Superíor de Música de
Blumenau,

AUMENTO POPULACIONAL
Jornais e emissoras de rádio anuncia

ram ontem que o Brasil foi o país que
obteve, nos últimos anos, o maior au-:

,

mento populacional urbano. Esta estatís
tica nos leva a crer que a Organização das

Nações Unidas revelou, ,com fundamen
tos, sua preocupação pelo futuro da hu
manidade no tocante à aUmentação. Se o
Brasil, por exemplo, continuar neste rit
mo, provocando o esvaziamento do meio
rural, dentro de poucos' anos teremos

que importar até, hortaliÇ� de outros

países.
'

Em Santa Catarina, o problema tam
bém é constatado pelo fato de os

homens do interior não disporem ainda
de recursos necessários à sua sobrevivên
cia. São poucos os municípios do'
interior do Estado que dispõem de uma

rede hospitalar capaz de assegurar ao ho
mem do campo uma vida sem quaisquer
complicações referentes a sua saúde. Este
é apenas um dos problemas. Outros po
deríamos citar a falta de incentivos ao '

agricultor. Felizmente em Santa Catarina
este problema não é tão grave, pois o

sistema de cooperativismo tem sido um

fator que vem contribuindo para a inte-:

gração dos homens rurais. Mas, o agricul
tor ãinda enfrenta muitos entraves para
sobreviver. Se formos analisar á situação,
dos colonosl...do Oeste ou mesmo do Pla
nalto Serrano veremos de início que a

falta de bons acessos a estas regiões eons-
'

titui o maior obstáculo ao desenvolvi
mento das áreas agrícolas. Se o Governo
de Santa Catarina quer éontribuir no sen

tido de evitar que o país passe, dentro de

pOucos anos,'Privações, então que come

ce a solucionar os pro�l!lmás 'dO desen
volvimento agrícola do Estado. Ayrton
P.Lopes - Florianópolis.

"

SEGURANÇA
Reportando-me à seção de Cartas des

se prestigioso órgão, na edição de 06 últi
mo, de que sou assíduo leitor, gostaria
de informar ao Sr. Célio Silva, de Curiti
ba, que o policial a serviço do trânsito, é

'

a própria segurança. E essa segurança,
'nos dias atuais, nos grandes centros 'e
agora em Santa Catarina, precisa ser mais
efetiva, com segurança também ao agen
te policial. Para tanto, não deve ser o

executor sem os meios que a lei faculta.
No 'caso, portando arma. Os últimos as

saltos, em Brusque, em Blumenau e em

Itaja í, justificam a maior vigilância, que
lhe compete, logo infundadas as críticas
e o Detran está certo, dando meios ao

policiàt para que possa executar as or

dens, no combate a esses elementos. En
fim, a segurança exige que o seu agente
também esteja seguro, previnindo e vigi
lenciando contra o crime. Não lhe pare
ce, Sr. Redator, medida justa? A popula
ção não precisa viver tranquila, segura,
nestes dias em que os assaltantes, crimi
nosamente, procuram agir em nosso ter- ,

ritório; e quem garante a vida do agente
de polícia nesses casos? I.A. Sobrinho -

Horianópolis.
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Representações A.S.Lara Ltda. -

Avenida São João, 1333 - 40. ano,
dar - conjunto 44; Curitiba: CA.
Marnues - Rraça Osório, 45 - 90.
andar - conjunto 907 - Edifício
Ana Cristina; Porto Alegre: Propal
- Pràpaganda Representações Ltda.
- rua Coronel Vicente,' 456.
Preços: número avulso Cr$ 0,50;
assinatura anual Cr$ 100,00.

O ESTADO não aceita para publica-
'

ção colaborações em forma de arti
gos assinados que não forem solici
tados, não se responsabilizando pe
los originais enviados à Redação.

São Bento do Sul assinalaram a

posição das indústrias de Santa
Catarina, nessa questão de que
falsamente se veicularam inter
pretações atribuindo aos empre
sários do Sul, pressões capazes de
haverem originado as medidas do
Ministério da .Fazenda, Aquele
Deputado pôs, em plenário da,
Câmara Federal, os respectivos
pontos dos ii, ao mesmo tempo
resguardando as responsabirida
des dos industriais catarinenses e

interpretando, nos seus justos
termos duma providência de am

plo sentido econômico nacional,
as medidastomadas pelo Ministé
rio, sem quaisquer constrangi
mentos regionais ou setoriais,'
i: louvável, de todo ponto de

vista, a atitude dos membros das
nossas bancadas no Senado e na

Câmara, em favor duma verdadei
ra compreenst1o do que por aqui
se está fazendo, em convergência
com as diretrizes do Governo da
República. E aquele Deputado da
bancada catarinense nessa opor
tunidade, 1ez bem, sobretudo sa
lientando Q patriótico esforço
dos nossos empresários para que
não faltemos ao cumprimento de
nossa considerável parcela de res

ponsabilidades, na presente ofen
siva para as metas do desenvolvi
mento do País. De fato, como
disse, Santa Catarina tem partici
pação de relevo "na produçãova
riada de manufaturados, onde se

projeta a fabricação dos têxteis.
Ajudamos no equil íbrio da balan-

,

Edi�or-Chefe:Marcl1;0Medeiros Füho

Em defesa dos industriais calarinenses
ça comercial brasileira com par
cela significativa". E isso expres- ,

sa o discernimento e a capacida
de realizadora de que se podem
orgu lhar os nossos industriais,

, "cuja atividade" - acrescenta o

parlamentar catarinense � "pro
vêm de longos anos de experiên
cia e coragem, transmitidos por
seus ancestrais, numa jornada
que se distancia a quase 100
anos",

Essa, realmente, a fiel imagem
duma região que merece as me

lhores considerações, no conceito
de toda a Nação, em cujos ideais
se integra e cuja unidade vem

procurando fortaleCer durante a
,

sua evolução histórica, pela ope
rosidade de seus homens de em

presa, de seus í;lQricultores, de
.suas populações ordeiras e escla
recidas, sobrepondo a tudo os in
teresses da totalidade brasileira.

Face a tal imagem não haverá
constrangimento em queos catari
nenses, através de todos os meios
de comunicação, externem as

suas aspirações e necessidades e

esperem o exato entendimento
de sua I Ieitas esperanças, como

coparticipantes deste deeisivo im
pulso nacional para, a definitiva
posição do Brasil no co-ncerto do
mundo hodierno.

E, portanto, com satisfação e

orgulho que acompanhamos a

atitude daqueles que, mandatá
rios da gente catarinense, estejam
a postos, preservando os interes
ses do nosso Estado.

Produção do pescado
,

A política pesqueira em Santa Catarina se desenvolve
em bases, agora, de acordo firmado entre o Governo do
Estado e o Governo Federal, em junho de 1972.

Está nas atividades da Pesca, incontestavelmente,
uma das maiores reservas de economia do nosso Estado e

não foi sem razões que o Governo Ivo Silveira volveu
atenções especiaispara esse importante setor, dando-lhe
assistência estadual e. integrando-o no seu programa
administra tivo.

'

A atual gestão do Governo Colombo Saltes deu ênfa
se à inclusão da indústria pesqueira no Projeto Catarinen-

I se de Desenvolvimento, cuja execução vem determinan
do as providências que ora beneficiam a produção, co
mércio e industrialização do pescado. O concurso do Go
verno Federal, visando a evitar desequilibrios na econo
mia pesqueira de Santa Catarina, permitiu aos diversos
órgãos técnico-administrativos do Estado a elaboração de
estudos para a ftxação dum programa em consonância
com o desenvolvimento da pesca em âmbito nacional,
bem como o aprestamento dos recursos humanos para as

operações ligadã« aos diversos ângulos da produção e ex-

pansão da pesca. "I

'

,

Não ficaria à margem daquele entendimento a organi
zação e aperfeiçoamento da frota adequada. A produção
'do pescado tem, assim, lisonjeiramente crescido e prome
te maior expansão continuada, de modo a-situar Santa
Catarina como um dosEstados mais-influentes no côm
puto nacional da economia pecqueirã.

Extratmos da recente Mensagem do Chefe do Execu
tivo estadual à Assembléia Legislativa os dados que cor
roboram esse otimismo, no que diz respeito a um dos
mais rendosos setores de riqueza catarinenses.

De uma produção de 21.124 toneladas de pescado,
que se alcançou em 1966, a de 1972 atingiu o total de
64.698 toneladas, desemborcadas em portos do Estado.
Verifica-se, portanto, um incremento correspondente a

206%. Nesse total, coube participação da frota industrial
do desembarque de 45.985 toneladas, que se expressam

num (ndice de 71% em termos de valor, a produção de
1972 somou Cr$ 79.496.537.84. dos quais a imoortãn
cta de Cr$ 56.027_667,58 se refere (L participação da fro-
ta industrial: "

,

Os incentivos fiscais aplicados aos setores da pesca
explicam esse acentuado crescimento da produção, que
também é consequência da privilegiada posição geográfi
ca de Santa Catarina, favorecendo a varidades de espécies
de peixe de valor comercial, bem como o camarão. Tem
se acelerado o interesse pela industrialização e nada me

nos de 70 empresas, sob fiscalizaçõa federal, se dedicam
à indústria do pescado, principalmente do camarão e da
sardinha.

Somente. em Itaiat são 12 as empresas desse género,
enquanto Laguna conta com 11, Florianópolis com 8 e

Governador Celso Ramos com 7. Em São Francisco do
Sul se localizam 8 e na Penha 5.. Em outras localidades
litorâneas do Estado há ainda algumas indústrias, totali
zando as 70 que estão em funcionamento.

Os principais mercados importadores do nosso cama
rão se acham nos Estados Unidos e no Japão, paraonde
exportamos regularmente o produto de atividades pes
queims de Santa Catarina. Também a sardinha possui
mercados consumidores na América do Sul e a.Argentina
é um dos principais patses para onde a exportamos. No
Brasil a Região do Nordeste consome também a sardinha
industrializada do nosso Estado. É assim 'que a polttioa
estadual de pesca, em articulação com a do Governo
Federal, vai imprimindo progressivo incremento à produ
ção, tendo em vista a demanda dos centros importado
res, que, por sua vez, cresce continuadamente.

Na verdade, reside na indústria pesqueira uma das
melhores fontes de desenvolvimento económico de Santa
Catarina e se explicam, assim, as providências de priori
dade para incentivar a exploração desse potencial imen
:;0_

,G.ustavo Neves

É tetnpo de formar executivo (3)

Trivial
Variado

MarcOio
Medeiros,
filhoDiretor: JoséMatusalém Comell!

Santa Catarina está projetan
do, peta palavra de seus represen
tantes paríamenteres, uma nova
I imagem de sua presença no atual
pa norama do desenvolvimento
nacional. As reivindicações que,
pela voz de' seus deputados e" se�
nadores, expressa em termos de
equidade com outras unidades da
Federação, encontram precisa
mente o seu apoio nesse ritmo de
trabalho com que o nosso Estado
participa. do esforço de todo o,
País e não se deixa atrasar nas

frentes da mais resoluta marcha
para as metas do progresso nacio
nal.

Nesse caso está o que vêm plei
teando, do alto das tribunas do
Senado e da Câmara Federais, os
nossos representantes , quanto a
problemas como atualmente o

dos corredores de exportação,
que envolvem interesses do cres
cimento catarinense e duma justa
correspondência ao dinamismo
de todas as classes de produção,
visando a manter-se integradas
entre os fatores de propulsão do
Brasil.

Mas agora é a vez do Deputado
Abel Avila dos Santos para defe
sa da posição dos industriais cata
rinenses, face ao conhecido episó
dio do condicionamento da ex

portação algodoeira, da safra da
�egião meridional. Em memorial,
que elaboram a respeito desse as

sunto, os presidentes dos Sindica
tos de Fiação e Tecelagem de
Blumenau, .Joinville, Brusque e

,(Rio, junho/73) Em termos sumários, e pro
vavelmente simplistas, o co.iceíto de-Admínís
tração - segunqo Kleber Nascimento da FGV -

evoluiu em três planos principais, cuja diferen-
ciação tem validade didática.

'

Primeiramente, de um enfoque executório, cen
trado na execução racional, para um enfoque
decisório, centrado na decisão racional. Ao mes

I\1Q tempo - porque esta é apenas uma outra

perspectiva do mesmo processo - a Administra
ção evoluiu de Engenharia Humana para Ciência
Social Aplicada. Finalmente - e este é apenas
um novo ângulo do mesmo fenômeno - a Ad
ministração evoluiu de uma sbordagem de síste
má fechado para uma abordagem de sistema
aberto.

Noutros termos, é comum a preocupação com a

processualfstíea da execução, com a eficiéncta
dos processos, sem, a correspondente e antece
dente preocupação com a eficácia dos resulta
dos.

Para o excelente Peter Drucker a diferença
está em fazer certas as coisas ou fazer as coisas
certas.

Os modernos conceitos de Admímsuação,
portanto, concentram o foco da problemática
administrativa na decisão racional antes que na

execução racional. E embora isso pareça bastan
te claro, o' que se verifica na realidade é um

interesse muito maior pela execução, ou pela'
eficiência, do que pela decisão, ou pela eficácia.

O nosso segundo ponto é a evolução do con

ceito de Administração de Engenharia Humana
para Ciência Social Aplicada.
A ciência administrativa nasceu e evoluiu en

fatizando a "combinação, a disposição a enge
nharia enfon, de processos, técnicas; te�pos,
movimentos e pessoas". Mais reCentemente -

nas áltimas 3 décadas basicamente - experiên
cias de Taylor e de muitos outros dçslocaram o

ângulo de atenção dos fatores físicos e mecâni
cos para o das relações humanas�

Ainda" não foi desta vez que a Arena conseguiu fixar em termos
duradouros a 'unidade que há muito tempo persegue. Confirmando as

previsões surgidas com base nos acontecimentos da véspera, as tensões
que' se haviam afrouxado no curso destas últimas semanas voltaram a se
distender ante a iminência de serem dadas as esperadas definições poltti
cas de que o Partido se ressente. A radicalização de certas posições e o

encaminhamento inadequado de algumas das mais delicadas questões,
arenistas conturbaram o ambiente partidário e a convenção que deveria
ser realizada teve que esperar por outro dia, quanto então, talvez, me
lhores ventos passem a soprar por sobre a inquieta grei situacionista.

Desse episódio, porém, restou uma sábia lição que ditatam à politica
de Santa Catarina a ponderação, o equiltbrio, a experiência e sobretudo
o senso da 'realidade dos homens que compõem a Executiva Regional da
Arena. A formalizar a execução de um ato de secundária importância
para os superiores interesses do Partido, no Estado e, pelo' simplesmoti
vo da formalização, sacrificar o futuro partidário, com o risco de se
abrir nas fileiras da agremiação um impasse praticamente irremediável a
médio prazo, a sabedoria da Executiva Regional não hesitou em optar
pela decisão mais realista, diante dos problemas surgidos; adiar a con

venção até que surjam condições para realizá-la dê forma que ela venha
a se constituir numa Solução global para a atual situação do Partido no
Estado. '

,

Aquilo que à primeira vista poderia parecer um fracasso da Arena,
impotente para superar a intransigência das suas correntes, evoluiu para
a alternativa que lhe foi apresentada pela inteligência e pelo bom senso
de um redflzido grupo de poltticos para quem a perpetuação das gran
des soluções importa muito mais que os arranjos efêmeros em episódios
isolados. Ontem" a Arena não dispunha de meios para assumir uma
decisão que desse ao Partido as honras de uma vitória. Poderia, quando
muito, sair enganosamente vitorioso um ou outro dos grupos em que
atualmente a agremiação está dividida em Santa Catarina. Mas isto,
lamentavelmente para a unidade partidária, criaria uma legião de derro
tados dentro das suas fileiras. Não se chegou a medir forças para se

poder apontar com segurança quem ganharia e quem perderia. Mas, de
qualquer forma, (JS homens que compõem a Arena neste Estado e que
possuem, efetivamente, uma cultura, pohtica capaz de fazer-lhes racio
cinar em termos globais, transformaram uma situação que poderia se
tornar trágica para o Partido numa lição de humildade que acabou por
seguir,...um destino de grandeza. Pode-se perfeitamente se admitir que as

soluçoes globais não sejam encontradas dentro do atual clima em que
vive a Arena. Mas em momento algum se poderá dizer que, numa hora
extremamente delicada para a sua prôpria sobrevivência majoritária do
Partido, faltou à Arena de-Santa Catarina, pela suaExecutiva Regional,
a sabedoria e a inteligência sem as quais a poittica passaria a ser, apenas,'
uma ciéncia estúpida e inviável.

,

construção de habitações mais bara-
I

tas, esses funcionários se organiza
ram numa cooperativa c, pela soma
dos seus recursos, estão agora cons
truindo um prédio de 12 andares
em Botafogo. A CIHAB, que entre'
outras coisas está fazendo o estádio
do Figueirense e o novo prédio da
Cotesc, foi a vencedora da concor
rência.
AVENIDA

INVESTIMENTO
A Olinkraft vai dar início dentro

em breve à expansão do seu parque
industrial no município de Lages,
visando triplicar em 4& ,m�ses a sua

produção de celulose para 500 to
neladas diárias. Inicialmente o in
vestimento vai a 1 milhões de dó
lares, quantia equivalente,"éIn'moe
da nacional, à insignificância de

aproximadamente 70 milhões de
cruzeiros. O Governador Colombo
Salles, por sinal, recebeu atenciosa A Avenida Rubens de Arruda

correspondência do presidente da Ramos tem tudo para se tomar, em
Olinkraft mundial comunicando a pouco tempo, um dos centros de re

decisão e ressaltando as excelentes creação mais badalados da Cidade.

condições que Santa Catarina ofere- Aos poucos, ali vai se estabelecendo
ce para um investimento de tama- um comércio típico do gênero. On-
nha envergadura. tem, passou a funcionar entre o San

APtUB ' :etmo � a praCld'nha dlo Ka�?p)s (re-Justiça seja feita aos responsáveis u o pioneiro aque a' regiao uma

Pela representação da Aplub em'
nova lanchonete. Trata-se da Tritão"
montada com muito bom gostoFloríanõpolís. O edifício construí-
num trailler e que oferece, comodo há poucos anos na rua dos Ilhéus

Poderia merecer, corri alguma. bene- atração -extra, a exibição de um ci
neminha mudo.volêncía, até alguns meses atrás, o

brando qualificativo de horrendo. PAUlOÇA
Com a reforma feita no "prédio e Tirelli, o tapeceiro, integra uma
uns toques de bom gosto aqui e ali, comissão constituída pela Prefeitu
verificou-se' quase que uma meta-. ra Municipal de Palhoça (onde resí- ,

morfose. Um elogio particular à es- de) com o encargo de implantar o

cultura em metal do bonequinho Centro Cultural do Município. O
(símbolo da Aplub) fazendo pipi Centro já está funcionando nas de
sob a proteção de um guarda-chuva, pendências do antigo cinema Pax e
de autoria do gaúcho Chico vai organizar em caráter imediato
Stockinger. _

uma biblioteca, teatro e uma pina-
CONSfRUÇAO coteca. Para começar, a pinacoteca

Uma empresa catarínense - a será formada por obras de artistas
CIHAB - acaba de firmar impor- plásticos catarinenses, Quanto ao
tante contrato para a construção de teatro, há planos em andamento.
um edifício no Rio de Janeiro. Tra- Com relação à biblioteca" Tirelli
ta-se de um prédio de apartamentos anuncia que está aceitando doação
.pertencente a funcionários do Mi- de livros, pelo que desde já agrade
nístérío 'da Fazenda. Visando à ce. Com muito penhor.

interação (o que ressalta a característica da in-.
terdependência das Partes), eonstituíndo um to
do sinérgico (um todo maior que a soma das
suas partes), orientado para determinados pro
pósitos e em permanente relação de interdepen
dência com o ambiente externo". Esta interde
pendência com o ambiente externo é a sua ca

racterística mais importante, e deve ser entendi
da comõ a capacidade da organização de influir

Com relação aI} confrontQ entre enfoque
executório e enfoque decisório; há uma tendên
cia entre nós, parece que natural, em enfatizar o
modo pelo qual as coisas são feitas, ou seja, a
sua execução, em detrimento da decisão de
quais as coisas a serem feitas. A consequência
disso - conforme assinala o mesmo autor - é,
concentrar�os no processo de execução de or

dens, subestimando ou negligenciando o proble
ma da funcionalidade da ordem I)U da decisão.

no ambiente externo e de ser por ele influencia
do, em permanente interação. O sistema fecha
do não interage com o ambiente. Dentre as im
plicações críticas da distinção entre os' dois siso
temas pode-se mencionar, por exemplo, que a

natureza essencialmente dinâmica do ambiente
conflíta com a tendência essencialmente estáti
ca da'organização. '

Conforme for a orientação ecológica que
, presi!lir este conflito, 'certamente diyelSo será o

�esempenho da organ�ção.
Resta mencionar a evolução do conceito de

Administração de sistema fechado para sistema
aberto. Um sistema aberto pode ser "compreen
dido como um conjunto de partes em constante

Na conceítuação de Kléber Nascimento, na
fase de Engenharia Humana a área de indagação
intelectual da Administração confinava-se à di
visão 'adequada do trabalho: à redistribuição de
competêneíás, à fusão e. desmembramento de
órgãos, à racionalização de tempos e movimen
tos, à simplificação de fluxos, à combinação de

,

métodos e à coordenação pela autorídade. Hoje,,

como Ciência Social Aplicada, o discurso da
modema disciplina da Administração passou a

incluir - e a enfocar prioritariamente - as rela
ções pessoais entre os membros da organização,
os conflitos de valores, a competência interpes
soal,. o clima psícossociolõgíco organizacional,
as condições de "feedback" espontâneo e não
censurado entre as pessoas; .) estilo de lideran
ças das chefias, as possibilidades de auto-realiza
ção 110 trabalho, as condições de favorecimento,
ou obstaculização dit_ Criativjdade e a coordena
�o pela idéia, mediante o desenvolvimento de
um consenso de valores, eJltre os membros da
organização.

Fernando Marcondes de Ma' )5.
I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Temos diversas pela melhor oferta. Tratar em
São Paulo, R Rua Glicério, 648, com o Sr.
João. Oportunidade Única. Tels: 278.4007,
278.7977.
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O presidente Médici sancionou on

tem as leis dos três projetos-impacto
anunciados pelo Governo estabelecen
do as regiões metropolitanas de São

Paulo, Belo Horizonte, Porto Alegre,
Recife, Salvador, Curitiba, Belém e

Fortaleza; instituindo normas regula
doras do trabalho rural; e alterando a

legislação da Previdência Social.

,

rompera com o

Se o Grànde Oriente de Minas Gerais formalizar o rompimento
com o Grande Oriente do Brasil "deverá perder a sede da Rua Rio

de Janeiro, no centro de Belo Horizonte, várias lojas e diversos
outros imóveis pertencentes à maçonaria, avaliados em mais de Cr $
Lbílhão.

.

J;

A informação foi prestada pelo Sr. Joaquim José Baeta Neves,
nomeado pelo Grão-Mestre do "Grande Oriente do Brasil", Moacir
Arbex Dinamarco, para interventor na maçonaria de Minas; mas que
não pode assumir o cargo, por decisão judicial .consubstanciada
numa liminar concedida ao deputado Atos'Andrade� O interventor

nomeado afirmou que o Grande Oriente de Minas, possui uma sede

ocupando dois andares do edifício "Palácio Tiradentes", bem como

diversos apartamentos e lojas, que formam um patrimônio avaliado
em mais de Cr$ i milhão. Na escritura de doação desses imóveis ao

Grande Oriente, de Minas feita pelo Grande Oriente do Brasil, COnsta
uma cláusula que estabelece que "se o Grande Oriente de Minas vier

a romper com a direção nacional da maçonaria, automaticamente
todo o patrimônio voltará a ser de propriedade do doador". '

Está convocada para hoje, às 14 horas, na sede da maçonaria.em
Minas, uma reunião de todas as 143 lojas maçônicas de Minas Gerais.
Durante esta reunião, deverá ser decidido o destino' do Grande.
Oriente de Minas e aprovado o rompimento definitivo com o Grande

.

Oriente do Brasil.

.MDa pretende cria,'
ministério fantasma

A idéia de criação do "Ministério fantas�a"· do" MDB para
acompanhar e fiscalizar as iniciativas do governo, a exemplo de

sugestões ãnteriores, foi considerada "inviável e impraticável" por
dirigentes da oposição, que preferem lutar pela liberdade de criar
comissões de inquérito e apresentar requerimento de informações -,

Segundo os Srs; Francisco Pinto, Fernando Lira, 'Nadir Rossetí e

outros representantes do MDB, não há .no 'pÍtís, atualmente,
"condições mínimas para a oposição desempenhar o seu papel de.
agente fiscalizador do governo". O secretário-geral Tales Ramalho
lembrou que, para fiscalizar precisaria o MDB de se informar "e
como não o deixam buscar informações, não há como fiscalizar".

CAMPING' ClUB CATARINENSE

(Ex-Paraíso Campíng Club)

Médici sanciona lei dos projetos
impacto e faz ,análise da inflacão

Aristocratas de
r

SP vão protestar
/

contra o prefeito
Duas mil pessoas residentes nos bairros mais

aristocráticos de São Paulo - os jardins América, Europa
e Paulistano - programaram para o dia 16 uma marcha
até o gabinete do prefeito Figueiredo Ferraz, no Parque
do Ibirapuera e no Palácio Bandeirantes, para protestar
contra sua demora em enviar a lei do zoneamento à Câ
mara Municipàl, a fim de ser regulamentada. Esse fato
facilita a invasão comercial naqueles bairros, há 50 anos

, estritamente residenciais.
.

.
A marcha será precedida. de 10 llções judiciais que vão

ser movidas contra o Prefeito, contra o Presidente da
Coordenadoria' Geral do Planejamento, arquiteto Benja
mim Ribeiro, o presidente da Câmara Municipal, verea
dor João Brasil Vita, e contra os comerciantes já estabe
lecidos nas avenidas Europa e Brasil e rua Çolômbia, que
cortam os três bairros, transformadas em "'corredores
comerciais" pela lei do zoneamento.

AS. AÇÕES JUDICIAIS
O tipo de ação judicial a ser movida será ainda deci

dido numa reunião programada para amanhã, com a pre
sença dos quatro advogados já contratados. Além dessas
ações, os moradores· moverão urna demolitória contra
um restaurante em contrução na rua Itália, obra já em

bargada pela Prefeitura? mas cujos construtores simples
mente resolveram ignorar o embargo.

De início serão movidas dez ações, mim total de 600

pessoas. Logo em seguida, outras darão entrada no Tri

bunal de Justiça, assinadas por mais 4_500 pessoas, se

gundo informações de Maríus Rathsam, residente na rua

Alemanha, Jardim Europa, um dos porta-vozes da popu
lação local, que pretende reunir no protesto' as 5 mil
famílias dos três bairos.

e'mata 4: pt!S8OUS
Uma barcaça carregada de areia naufragou ontem no porto de

Berto Sírio, município de Canoas, Rio Grande do Sul, causando
a morte, por afogamento, de. quatro das seis pessoas que
dormiam em seu interior, entre as quais uma mulher de 19 anos"

A"ISOSandra Veríssimo da Silva Pachecov eseus dois filhos, Ademire :':�'..: "". _ I" '

Sidn�i, de doi� e:-\��.s ��os··.J�.J:l�queiI3',!� fP4'P�8i��\t�"n�l�'.i.df :'H!t.: ?!'t"t.f�� i j "i\-\\.��{:�' ;..'t",1.)(·�.l;)(r'rí'.�\ >;'�"::o 'l:.: l ._-:_ .. �;" ,- ��H.
Dommgos Boaventurã, de 30 �nos3_�alv.:9u-se·ao dêíxàr a barcaça .i. 'L, Sólicitamos aos Senhores Sõcios o obséquio de
quando ela adernava, consegumdo amta arrastar para a margem . , .

'

d S- M' I,'
o ajudante Waldemar da Silva Almeida, de l S.anos, que caíra na compare.cerem a� Club! 'lO Balneano e ao Igu�,
água. O outro ajudante, Armindo da Silva, 38 anos, também no prõxímo dommgo dia 10, das 9 �s 19 horas, a fim
morreu. O acidente ocorreu às Sh30rnin de ontém, por motivos de tratarem de assunto de grande interesse para os

ainda desconhecidos. Às 10 horas uma guarnição de homens-rãs mesmos.
do Corpo de Bombeiros de Porto Alegre chegou ao porto, 20

�

quilômetros distante da capital, iniciando .o resgate dos corpos.

índios

A Direção

atacam no

Párá

ESTADO DE SANTA CATARINA
·SECRETARIA DOS SERViços PÚBUCOS
éoMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

. .

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 048/73.
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - !'CASAN" -, socíedade.de economia

mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do MF - no,
. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em FlorianÓpolis - S.C., comunica que se

encontram a disposição dos interessados no endereço acima mencionado os elementos da. Toma
de Preços rio. 048/73, destinada a aquisição de PVC rígido e Aparelhos de ferro fundido, para a

REDE DE DISTRIBUiÇÃO DO SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA da cidade de
SÃO JOÃO BATISTA - S.C.

.

O' Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento de Administração da

CASAN, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia' 26
(vinte e seis) de junho de 1.973.

. .

A. GONZAGA. S.A ENGENHARIA,
E INCORPORAÇOES IMOBIUÁRlAS

C.G.C. 83.873.984/001 ,

·mlTAl. DE CONVOCAÇAo
Ficam cônvocados os senhores acionistas desta sociedade a se reuni··

rem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 15 (quinze)
de junho de 1973, �s 20 (vinte) horas, em sua sede social à rua Arcipres
te Paiva no. 11, nesta t)lpital, a fim .de deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia:

a) Alteração do artigo 50., parágrafo 20. dos estatutos sociais, com
nova redaÇlio.

b) Outros assuntos de interesse social.
Florianópolis, 05 de junho de 1973

Admar Gonzaga
,

Diretor Presidente
'.

Índios altos, fortes, mo
reno-claros e barbudos, es

tão atacando a população
ribeirinha do rio Cajazei- .

ras, no município de Itupi
ranga, Pará, segundo co

municação do delegado' de
,

polícia da localidade, Leo
poldo Ribeiro da Silva,
que foi a Belém pedir aju
da ao delegado regional da
Funaí. Várias casas foram

saqueadas pelos silvícolas,
mas até agora apenas uma

.

pessoa foi ferida': o lavra,
dor Tarquínio

.

Bezerra,
atingido por uma flechada
quando desmatava junto a

.

outros homens uma área
próxima ao rio. Eles não
souberam identificar a tri
bo a que pertencem esses
índios.

Segundo o delegado Ri
beiro da Silva, os índios
iniciaram o ataque à popu
lação ribeirinha do C;ljazei-

. ras já no ano passado. Des
de então, aparecem perio
dicamente, em grupos de
6 () ho'mens, mulheres e

crianças: Nos saques, reali
zados mais comumente em

casas afastadas, eles levam
todos os mantimentos e ar

I!)as encontradas.

NOTICIÁRIO
NACIONAL

FORN,ECIDO
PELA AJB

Florianópolis, 08 de junho de 1.973.

A DIRETORIA

MOTO-GRAZIELA - SUSUKV - VELOSOLEX

VELO�MOSOUITO - LAMBRETAS

PECÚLlÓ, UNIAO
COM 220.000 ASSOCIADOS

, ,

o Pecl1lio União, da União dos Ferroviários do

Brasil, já ultrapassou a quantia de 200 mil associados,
tornando-se hoje, uma poderosa força associativa no

ramo da previdência e aposentadoria priváda. - !: sem
dúvida, uma vitória extraordinária, levando-se em

conta que a Empresa tem pouco mais de 3 anos.

três foram recentemente aprovadas pe
lo Congresso.

outro para aumentar a produtividade,
bem como incrementar a nossa riqueza
nacional" .

Sobre as modificações introduzidas
na lei orgânica da Previdência Social, o
Presidente ressaltou que "voltado para
os economicamente fracos e empe
nhado em melhor a sorte dos que não

ganhavam, .ao término de uma vida de

'trabalho, o suficiente: para sua manu

tenção, decidiu o Governo-elevar o va

lor das pensões e dos proventos de

aposentadoria", acrescentando que pa
ra atingir esse fim "foram estabeleci
dos príncípíos e normas, que. impri
mem a seguridade s'ocial seu verdadeiro
caráter de' economia coletiva e de re

distribuição de renda".

Com relação à criação das regiões
metropolitanas, o Presidente Médici
afirmou 'que "á nova lei oferece meios
racionais e eficazes para que se evitem
ou corrijam, quanto possível, graves in
convenientes ocasionados à vida urbana-
pelo crescimento desordenado e tu

multuário de nossas grandes cidades.
Durante seu discurso, através de

uma cadeia nacional de rádio e TV, o Mais adiante, o general Médici disse
Presidente expôs as finalidades das três que. a lei que regula o trabalhao rural
leis e fez uma análise da política anti- "impõe a gradual 'transformação' do
-ínflacionãría do Governo. -No finalde panorama rur al, no tocante às rela
seu' discurso o general Médici agrade- ções de trabalho, que devem contribuir
ceu ao Congresso Nacionalpelavalta de um lado;, para a paz e li harmonia

.

compreensão e �deyotado' apoio" � ,

As
,
entre empregados e empregadores, e de

�
�

"
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SOCIEDADE D,�. CAPIT�L ABER'f:O �'CGC 17155730
.

AV-ISO AOS ACIONISTAS

-

ENTREGA DE NOVOS TíTULOS'
DE AÇÕES AO PORTADOR

Comunicamos aos nossos acionistas 1.15 - no Estado de Santa Catari-
possuidores de ações ao portador,

'

na: Flõrianópolis (Rua Fe-
especialmente aos residentes em

.

lipeSchmidt,5)- Blumenau
outras cidades que não as de Belo e Joínville;

.

Horizonte (MG),RiodeJaneiro(GB), 1.16- no Estado de São Paulo:
São Paulo (SP) e Brasília,(DF), que, Barretos" Bauru - Carnpí-
a partir de 11/06/7il, asdepeudências nas' Cotia - Franca - .Mogi
adiante referidas do Banco de Cré- das Cruzes - Osasco .,. Ri-
dito-Real deMinas Gerais S. A. e do beirão Preto - Rio Claro -

Banco do Estado de Minas Gerais Santo André e Santos.
S.A. efetuarão a entrega dos novos 2 - BANCO DO ESTADO DE MINAS
títulos representativos das ações ao GERAIS S.A.
portador correspondentes à bonifi- 2.1 - no Estado de Minas Gerais:
cação de 201l/o, aprovada pela as- Abaeté - Aimorés - Alfenas
sernbléia geral extraordinária reali- Araçuai - Bambui - Boa Es-
zada em 18j01/73"

\

perança - Bocaiuva - Bom
Os novos títulos serão entregues Despacho - Cambuquira -

mediante a apresentação a uma de; Campestre - Cassía - Cláu-
terminada dependência bancária dia - Conceição das Ala-
dos cupons' de n.v ::l, previamente goas - Coronel Fabriciano
colados em impresso próprio, que, Divino - Divínópolls - Dom
se acha à disposição dos acionistas SilvérJp - D,Qre�, do. rndaiá-
(possuído,res\qe ações l:l.ojJOr;tadQr).. .

Entre Rios de Minas - For-
nas de'P.énà("·II:H1�ís" das'lo'C'âHd'aôEú(' ,)., \, ) . '.' :':',

migà :"FÍ"-a'N�íS'b'tj' �á'<:"F'i-\t�'':'Flli "n
m'enc ioua'das a seg_uir:'- tal J Gtranhães-'�'thíaxupé -

"

-1- B:\\('O DE CREDITO REAL DE Ipanema-Itabira-Itajubá-
;\II�AS GERAIS S.A. Jtapecerica - Itaúna - João
1. t - no Estado de Minas Gerais: Monlevade - LagoadaPrata

Araguari - Araxá - Barba- Lajinha - Lambari - Leopol- r

cena � Campo Belo '- Cam- di na - Luz - Martinho Cam-
pos Gerais - Car a n gola - pos - Matozinhos - Mutum-
Caratinga - Caxambu - COI1- Oliveira - Ouro Preto - Pa-
ceicão do Rio Verde - Con- racatu - Pará de Minas-
selheiro Lafaiete - Conta- Paraguaçu - Passa Quatro-

, gem - Coromandel-Curvelo Patos de Minas - Patrocínio
Diamantina-Governador Perdões - Pitanguí - Pouso
Valadares - Guarani - Ibiá - Alegre - Prata - Pratápolis
Ipatinga - ltuiutaba - Juiz / Resplendor - Santa Luzia -

de Fora - (Rua Halíeld.õõd) Santa Rita do Sapucai - São
Lavras - Monte Alegre de Domingos do Prata -. Sete
Minas: Monte Carmelo -

. Lagoas - Tombos. - Vargi-
Montes Claros - Muriaé - nha e Viçosa;
Ouro Fino - Passos' - Pedro . 2.2 - no Estado do Paraná: Apu-
Leopoldo - Poços de Caldas

.

carana;
,

Ponte Nova - Rio Pomba -

�
2.3 - no Estado do Rio de Janeí-

Sacramelito- Santos Ou- ro:BarraMansa-Duquede
mont - Sâo João Del Rei .- Caxlas-Macaé - Nilópolis -

SãoJoãoNepomuceno-Sãó' Nova Friburgo - São Gon-
Lourenço - São Sebastião çalo " São João do Meriti -
do Paraíso - Teófilo Otoni - Teresópolis e Volta Re-
Três Corações - Três Pon- '

donda;'
.

c

.

tas - Tupaciguara' - Ubá -
_

2.4 � no Estado dé São Paulo:
Uberaba e Uberlândia; Guarulhos;

1.2 - no Estado de Alagoas: Ma- 2,5 � no Estado de Sergipe: Ara-
ceió (Rua do Comércio, caju.
332); Informamqs, ao ensejo, que, breve-

1.3 - no Estado do Amazonas: mente - em data que será ampla-
Manaus (Rua Eduardo Ri- mente divulgada pela imprensa -, as

beiro, 329); dependências bancárias supra men-
1.4 - no Estado da Bahia: Salva- cionadas passarão a atender os pos-

dor (Rua Conselheiro Dan- suidores de ações ao portador da
tas. 12); CEMIG também para pagamento

1.5. - no Estado do Ceará: Forta- dos respectivos dividendos.
.l e z a (Rua Barão do Rio Es c l ar e c em o s , finalmente, que o

Branco, 1110); atendimento dos acionistas nas ci-
1.6 � no Estado do Espírito San- dades de Belo Horizonte (MG), Rio

, to: Vitória (Rua Jerônimo de .Janeiro (GB), São paulo (SP) e

':" Monteiro, 2(9) - CachoeirO' Brasília (DF), inclusive para a en-
:

do Itapemirim e Colatína; . trega de títulos representativos dé
1,7 ,- no Estado de Goiás: Goiânia ações nominativas ou ao portador,

. (Av.' Goiás, 57) - Anápolis continuará sendo feito, exclusiva-
e Itumbiara; mente, pelos seguintes órgãos da

1.8 .:. no Estado do Pará: Belém Empresa:
.

(Av. Presidente Vargas, .ein Belo Horizonte:'Divisão de
345); . Ações - Rua Tupis, 149.,. térreo"-lo-

1.9. - no Estado da Paraíba: João
.

jas 2, 3 e 4; �

Pessóa (Ru� Duqu.e de Ca- • na Guanabara: Escritório de Repre- _

xias, 596J;
.

sentação - Av. Rio Branco,257 ,d2º
1.10 - no Estado do Paraná: Curi- andar;

_ tiba (Rua C â n d i d o Leão, • em São Paulo: Escritório de Repre-
'33) - Londrina e Rolân.dia; sentação - Rua Líbero Badaró, 182

1.11 - no Estado de Pernambuco: 4º andar;
Recife (Rua Marquês de em Brasília: Escritório de Repre-
Olinda, 274) e Olinda; sentação -Av.W-3 � Edifício Carioca-

1.12 - no Estado do Rio Grande .sala 415.
do Norte: Natal (Av. Rio
Branco, 665);

1.13 - no Estado do 'Rio Grande
.

do Sul: Porto Alegre (Rua
Uruguai, 317/329);

1.14 - no, Estado do Rio de
.Janeiro: Niteroi (Av. Ama
ral Peixoto, .84J - Barra dQ
Pirai - Campos - Nova Igua-

��t""""�.�.Ü.:i:.�.�.�.rl.�.i�.:.;I.-.p.e.tr.ó.-""ii"iiiiiiiiiiiiiiiiii....r,��

-_

I,

lo

•

Belo Horizonte, 6 de junho
Pela Diretoria

João Camilo Penna
Presidente

de 1.973

-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Seguros
'Piratining� real'iza no
dia 12 mais um concurso'

<
•

CAMPANHIA DE' SEGUROS PIRATI- período de 1 de junho de 71 a 31 de maio
NINGA FAZ SORTEIO DIA.12 de 72.

A Companhia de Seguros Piratininga vai
realizar às 9 horas do dia 12, no 50. andar
do Edifício das Diretorias, o sorteio entre

os participantes nos lucros relativos à Apó
lice de Seguro de Vida, feita pelos funcio
nários públicos estaduais. O sorteio estipu
lado pelo Governo Estadual, refere-se ao

A comunicação foi feita ao Departamen
to de Patrimônio da Secretaria da Fazenda
através de, edital enviado pela Companhia
de Seguros Piratininga. Participarão do sor

teio todos os funcionários estaduais que
têm seguro de vida naquela companhia se

guradora. Na ocasião estará presente o Se
cretário da Fazenda, Sérgio Uchoa de Re-

,

zende,

Grandes indústrias investem

nos sistemas de segurança
O engenheiro alemão Heinz Beher, ins

petor da Muních Reinsurance Company,
disse quarta-feira que os padrões de segu
rança adotados pelo Brasil para,a proteção
contra fogo e explosão nos grandes comple
xos industriais, principalmente no setor pe
troquúnico, podem ser considerados bons
embora algumas empresas limitem os seus

investimentos nessa área.
No' Rio, :'1 convite do Instituto de Resse

guros do Brasil (IRB), o técnico alemão fez

quarta-feira uma conferência na Fundação
Escola Nacional de Seguros (Funenseg),
afirmando que, após visitar várias indústrias

químicas brasileiras, chegou a conclusão de

que muitas parecem esperar a ocorrência de
um sinistro para então cuidar da proteção.

MAIOR ATENÇÃO
Assessorado por dois engenheiros do

IRB - Srs. Roberto Gusmão e Antônio
Luiz Magalhães - o técnico Heinz Beher

expôs para um auditório formado por espe
cialistas em incêndios que quase todas as

companhias seguradoras brasileiras, além de
funcíonãríos governamentais e supervisores
de segurança de em..{'resas qufmicas e petro
químicas do País, asconclusões a que che

gou na inspeção que fezavãrías indústrias
do setor.

' '_

Basicamente foram os seguintes os pon
tos abordados pelo engenheiro alemão, na
conferência e no debate mantido com os

técnicos no auditório da Funenseg:
1. Como acontece em quase todo o

mundo, algumas indústrias só passam a

considerar o item segurança com prioridade
após a ocorrência de um sinistro que lhe

provoque prejuízos sérios na produção. An
tes, apresentam uma planta que pelo menos

no papel cumpre as exigências feitas pelas
autoridades seguradoras, sem que na práti
ca reàlizem os espaçamentos necessários à

instalação e montagem dos equipamentos e

armazenamento dos produtos.
2. Citando. o exemplo da Refinaria Du

que de Caxias, da Petrobrás, afirmou que
esta foi uma das empresas visitadas, que
mais o impressionou pelo sofisticado siste

ma de segurança usado. Disse ter tido notí
cias de que algumas alterações foram feitas
na sua planta após o acidente que destruiu

parte de suas instalações em março de

1972, Entretanto, disse ter visto que todos
os recursos são concedidos aos encarrega
dos de segurança da Refinaria.

3. Na sua opinião, os grandes riscos de
veriam ser vistoriados anualmente e o IRB,
como autoridade máxima no setor, deveria
ser encarregado, de acompanhar todas as

modificações feitas na planta da empresa,
qualquer que fosse a expansão ou até mes

mo um simples deslocamento de armazém
ou unidade, industrial.

4. A taxação é um problema complexo,
mas as seguradoras brasileiras j á possuem
experiência bastante para definir certos

pontos antes considerados difíceis para o

setor, sem ocasionar sérias distorções e,
muitas vezes, onerar o segurado com tarifas
altas.

5. h preciso desenvolver uma campanha
educacional capaz de motivar os empresá
rios a levar mais a sério o problema de segu
rança, sem querer despistar a autorídade se

guradora com a apresentação de plantas fal-
=sas ou revelando detalhes de proteção que
na verdade não tem a intenção de adotar.

,

6. O mercado segurador brasíleíro deve
ria se preocupar mais com a formação de

gente especializada na tarifação dos grandes
riscos, principalmente no ramo químico e

petroquímico, permitindo a existência de
técnicos e inspetores de alto nível, capazes
de discutir com os empresários e convencê
-los a investir na segurança de forma econô
mica e rentável.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA OOS SERVIços PúBUCOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREços N� 045/73.
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN", sociedade de economia

mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do MF no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - SC., comunlca que se

encontram a disposição dos interessados no endereço acima mencionado os elemertos da Toma
da de Preços no. 045'/73, destinada a aquisição de Material de P. V.C. rfgido para ADUTORA
DE ÁGUA TRATADA e RE'DE DE DISTRIBUiÇÃO do Sistema de Abastecimento de Água da

cidade deBRAÇO DO NORTE - SC.

o Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento de Administração da

Casan, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 20

(vinte) de junho de 1.973.

Florianópolis, 04 de junho de 1:973.

A DIRETORIA.

REPúBuéA FEDERATIVA 00 BRASIL

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

COORD�AÇÃO 00 COMBATE A FEBRE AfTOSA

TOMADA DE PREços 1/73
AVISO,2º

A COMISSÃO DE LICITAÇÕES INTERNACIONAIS TORNA PÚBLICO 'QUE
ÀS NOVE HORAS DO DIA QUATORZE DEJUNHO DE HUM MIL NOVECEN
TOS E SETENTA E TR�S SERÃO RECEBIDAS PROp,OSTAS PARA A AQUISI
çÃO DE CINCO MIL SERINGAS DE FUNCIONAMENTO AUTOMÁTICO E DU
ZENTAS E CINCOENTA MIL CÁPSULAS PARA ENVASAMENTO DE VACI
NAS. O MATERIAL SERÁ FINANCIADO COM RECURSOS DO BANCO IN
TERAMERICANO (BID) CONFORME ,CONTRA'TO 262/SF/BR CELEBRADO
EM PRIMEIRO DE DEZEMBRO DE HUM MIL NOVECENTOS E.SETENTA. ÀS
PROPOSTAS SERÃO RECEBIDAS NO AUDITÓRIO DO MINIST�RIO DA
AGRICULTURA, SOBRELOJA DO BLOCO OITO, ESPLANADA DOS MINIST�
RIOS, BRASfuA, DISTRITO FEDERAL. O EQITAL ENCONTRA-SE PUBLI
CADO NO DIÁRIO OFICIAL DA UNIÃO DO,DIA VINTE E OITO DE MAIO DE
HUM MIl,.; NOVECENTOS E SETENTA E TR�S, PÁGINAS Nos. 5141/5142.

'

,

JOAQUIM PINTO DE OLIVEIRA
PRESIDENTE DA COMISSÃO

,Incoerência promove
o mercado segurador

Seguro de vidu

Desde que alguns aspectos mais som- "Os bons tempos às vezes são duros pára
brios da economia americana são tainbém nós. Mais mercadorias estão em trânsito -

os mais brilhantes, os olhos de muitos ame- isso significa m,\is oportunidade para roubo
ricanos hoje .são fixados mais sobre os as- e dano. Mais quilômetros são devorados pe
pectos negativos do que os positivos, mais .los carros, caminhões e pessoas e isso signí
no que está errado, do que sobre o que está fica mais acidentes.
certo. Conforme o crescimento se expande,

Os consumidores estão indignados com mais equipamento marginal é trazido para
a inflação, embora a taxa de 4,3% para o o uso. Podemos esperar que a crescente uti

último ano tenha sido apenas dois terços lização de equipamento velho e obsoleto
'do que em muitas outras grandes nações resultará num aumentm de reclamações.
industriais. Os trabalhadores estarão submetidos a'

O fato de se atingir uma faixa de 5 % de crescentes solicitações de horas extras, con
desempregados é considerado uma falha, forme a economia continua seu desafio e

quando o objetivo é de 4,5%, mas isso não trabalhadores inexperientes são trazidos pa
nega o 'fato de que é a mais baixa taxa em ra ajudar a /aumentar a produção. Nova
dois anos e meio e que mais pessoas, 83,9 mente, isso significa mais acidentes.
milhões; tem mais empregos do que nunca Se a economia continuar a se expandir
antes. mais rapidamente; pode-se esperar alguma

É uma atitude compreensível para os inflação; e isso nos faz voltar à necessidade
americanos que; a despeito de críticas ao, de chamarmos a atenção, já que os dólares
seu sistema de vida, acreditam mais firme- que recebemos em prêmios valem cada vez

mente, que a maioria das nações que a me- menos o que pagamos para as reclamações.
lhoría contínua é possível e se frustam com Isso 'não é o fim da desgraça. Aprosperí-'
qualquer outra coisa. de tudo ísso.uto vendedor de seguro ficar a

Nada, no entanto, realmente se compara ver navios - ele se queixa - e eles estão

com a mentalidade e peculiaridade da in- aceitando riscos a taxas que simplesmente
dústria, de seguros, dona de compromissos não aguentarão a pressão do tempo.
que, quando os tempos da economia se tor-. Não ria da incongrência dade fez muito.
nam bons acima de tudo, elas se tomam nem se compadeça pelos seguradores. Re
deprimidas, apreensivas e são consumidas serve alguma para o cliente, que poderá por
pela ansiedade. '

pagar algum trabalho descuidado de um

Alguns poderiam chamar isso de para- subscritor. Eles e seus clientes estão atentos
nó ia, mas aqueles da indústria de seguros para um rude amanhecer.
sabem que é uma reação realista em relação Eu incluo os clientes porque eles vão en

aos fatos. Aqui está como George McDon- contrar-se deparando com preços altos, e

nell, presidente das companhias de seguro talvez a dificuldade em encontrar qualquer
Zurique-Americanas a descreve: tipo de cobertura quando a situação vier".

Operações de resseguro têm
repercussão fora do Brasil

Em sua última edição o "Internatíonal tese é improcedente embora na aparência
Insurance Monitor" comenta, em editorial, possa levar à persuasão de que é vantaioza a
a notícia de que o Governo Brasileiro teria transferência unilateral de resseguros ao ex
submetido à ONU projeto de criação de um .terior, A verdade - dizem eles - ,é que o

"organismo destinado a captar e redistribuir regime de mão única no resseguro só dá
no hemisfério americano as operações de uma certeza ao país cedente: a de que de
resseguro dos países da região. ,semllolsará divisas com o pagamento de

O editorial salienta nessa fórmula a vir- prêmios. O retomo gerado pelas indeníza-"
tude de que ela teria como mecanismo' de ções produz saldos aleatórios e episódicos,
absorção das varitagens financeiras que a re- em função de um desvio anormal de sinis
gionalização do resseguro encerra como ,tralidade. Portanto, :'1 longo prazo, o siste
fonte de aplicação local de vastos recursos ma só leva a deficits no balanço de paga
capazes de impulsionar o processo de de- mento do país que se limita a ceder resse
senvolvimento econômico das nações ínte- guros.
grantes do Sistema, de Seguros Privados; Contrariamente a esse esquema - acres
Mas, ao mesmo tempo, a publicação norte- centam os técnicos do IRB - o regime de

, -americana encaixa nos seus comentários mão dupla, com fluxos de resseguro nos
uma tese que, tradicionalmente'; apenas dois sentidos (cessão e aceitação em reei
produz o efeito de manter a submissão dos procidade), conduz ao equilíbrio cambial a
países subdesenvolvidos ou em desenvolvi- longo prazo. A troca equitativa de prêmios

,

mento aos grandes centros mundiais do coloca o intercâmbio em bases de justa
resseguro. A tese é a de que o dispêndio de equivalência de condições, transformando
divisas com o pagamento de prêmiosde res- em episódios e eventuais os saldos cambiais
seguros ao exterior encontra retorno no re- (deficitários e superavitários). A 'longo pra
cebimento das indenizações referentes aos zo? f) sistema funciona em termos de equih
sinistros. brio do balanço de pagamento, em benefí-

Segundo o� técnicos do IRB, porém, a cio recíproco dos .países em intercâmbio.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA OOS SERViços PúBUCOS
COMPANHIA CATARlNENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREços N� 046/73.
A Companhia Catérinense de ,águas e Saneamento - "CASAN", sociedade de economia mista

estadual, regist(ada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438,· CGC do MF - no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis - S.C., comunica que se

encontram a disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os elementos da
Tomada de Preços no. 046/73, destinada a aquisição de Material de Ferro Fundido para o

Sistema de Abastecimento de Água da cidade de BRAÇO DO NORTE - S.C., compreendendo:
CAPTAÇÃO E CASA DE BOMBAS. ADUTORA DE ÁGUA'BRUTA e RESERVATÓRIO,

O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento de Administração da
Casan, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 21
(vinte e um) de Junho de 1973.

'

Florian'6polis, 04 de Junho de 1.973.
A DIRETORIA

nas relações
das empresas

Luiz Menc:lon<:a
A performance da empresa e o próprio desempenho

global da economia de um país estão na óbvia dependên
cia 'do nível de aproveitamento racional dos fatores de
produção. O ideal, logicamente, é maximizar-lhes o em-

, prego e o produto.
,

, Essa concepção, se outras razões não existissem, basta
por si mesma para justificar a moderna tendência empre
sarial dirigida no sentido de crescente valorização do tra
balho. Afinal de contas, além de ser o trabalho o mais

importante fator de produção, o seu agente ativo - o

homem - éonstitui na verdade o fim último de toda
atividade econômica, pois é para seu consumo e bem
estar que Se movimenta e se expande (qualitativa e quan
titatívamente) o sistema produtivo.

Valorizar o trabalho', segundo o enfoque atual, não é

simplesmente avaliá-lo sob a dimensão única do justo
preço monetário da sl!-a remuneração. Se assim fosse, a

questão ficaria reduzida ao domínio das leis que regulam
o valor de todo fator de produção na economia de mer

cado. A matéria é muito mais rica porque envolve um

agente produtivo especialíssimo, insuscetível de análise
restrita exclusivamente a sua condição de ente econômi
co. Está em jogo, aí, o próprio homem, com toda a

variada gania de aspectos e facetas que o tomam um ser'
altamente complexo.

Daí haver-se criado e desenvolvido na Ciência da
Administração, como ramo ou especialidade de relativa
autonomia, a administração de pessoal, abrangendo con

siderável teor de relações humanas, Trata-se de especiali
dade em contínuo e elevado grau de expansão, já hoje
situada em elevado nível de refinamento teórico e de
aplicação prática.

Pertencem ao campo' dessa especialidade as tarefas
que visam ao recíproco �ustamento entre .o homem e o

trabalho, como as de seleção, treinamento e aperfeiçoa
mento de pessoal, e as de criação de ambiente material,
moral e psicológico que possa otimizar o rendimento
profissional e funcional do empregado. Vai mais além o

elenco dos encargos desse' segmento da administração
empresarial, pois nele se inclui até mesmo a programação
e a implementação de recursos para boa parte das ativi
dades da faixa de lazer do empregado. É claro que' esse
último capítulo só tem vez nas empresas que ultrapassam
razoável nível de expansão e dimensões, condição restri
tiva que não tem impedido, mesmo assim; a multiplica
ção de exemplos de assistência desse tipo sob a forma de
organízação de colônias de férias e de agremiações re

creatívas para trabalhadores.
Essa evolução da administração de pessoal, setor espe

cializado que já agora está invadindo a média e até a

pequena empresa, pelomenos no tocante a determinados
itens que melhoram e racionalizam as relações entre em

pregados e empregador, desde cedo incluiu o seguro co

mo componente básico e eficaz do quadro necessário de
condições psicológicas capazes de favorecerem a elevação
do rendimento do trabalho humano.

Primeiro em outros países especialmente nos de \ .eco-,
nomiamais desenvolvida, e agora no Brasil, o seguro de
vida em grupo, que é das mais baratas e acessíveis formas
de previdência, encontrou nos quadros de pessoal da em

presa privada e da administração pública uma excelente
fonte, não só de sua própria expansão, mas sobretudo de
realização de sua alta finalidade de proporcionar amparo
à família e promover o bem-estar social:

A solenidade foi realizada ontem à noite.

Aplub inaugura as

novas instalações
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
DIRETORIA ESTADUAL EM SANTA CATARINA

Grupo Executivo de Administração;. Seção do Material

TOMADA DE PREços Nº 03/73'

AVISO,
A Comissão de Licitação éonstituída pelas Portarias nos. 1)03 de 09 de janeiro de

1.�73 e 009 de 12 de fevereiro de 1.�73; do Diretor Estadual do Ministério da
AgricultUra em Santa Catarina" torna público, para conhecimento dos Interessados, ,

que, 1"10 dia 25 de junho do' corrente exercício, às 14 (quatorze) horas, receberá
propostas de firmas habilitadas preliminarmente (§ 30. do artigo 127 e artigo 131
do Decreto-Lei no. 200, de 25/02/67) para fornecímento de material, de acordo
com o edital afixado no Grupo Executivo de Administração, srtuado à rua Lacerda
Coutinho no. 8, ....esta cidade, onde serão prestados os esclarecimentos necessários.

,
'

Florianópolis, 06 de junho de 1,.973
Appio Fontanella

Presidente da Com issão

Em solenidade que contou com a presença de seus

altos dirigentes e de diversas autoridades catarinenses,
'a' Associação dos Profissionais Liberais Universitários
do Brasil - Aplub -, inaugurou oficialmente na noite

\ de ontem as suas novas instalações" localizadas à Rua,
dos Ilhéus no, 8, no prédio pertencente à própria ins

títuição.
I

A nova sede da Aplub está instalada em amplas
salas do andar térreo do prédio. que foi inteiramente
remodelado interna e externamente.

Cihab ins�lou a
sua filial do Rio

Foi inaugurada dia 4 no Rio de Janeiro, uma filial
da' conceituada firma de construção civil de Santa Ca
tarina - ('lHAB, Localizada na Av, Rio Branco, 185
- conj. 1212, a ('lHAB no Rio de Janeiro tem como

Superintendente, o Sr. Paulo Cesar Assed. Estiveram
presentes à inauguração os Diretores da firma, Srs.
Otto Joel Niebuhr. Eugênio Alano Machado de Frei
tas c Luzo de Freitas.

)
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Síntese

S.FRANCISCO
DOSU�

A Delegacia Regional
da Capitania dosPortos de
Santa Catarina em São
Francisco dá Sul estará
realizando na próxima se
gunda-feira solenidade
cívico militar em homena
gem à, Batalha, Naval do
Reachuelo, O ato contará
com a presença dos Prefei
tos José Schmidt, Pedro
Ivo Campos vereadores e

autoridades militares, e te
rá lugar no jardim daquela
unidade militar com início
previsto para as 9 horas..

BLUMENAU
A Comissão Municipal

de Ajardinamento decidiu,
na última reunião, solicitar
projeto à Assessoria de Pla-

.

nq amento, pará executar
obras de ajardinamento es

tético na Prainha-de Ponta
Aguda. O início dos traba
lhos será ainda este mês,
visando o parivetamento
do grande fluxo de turistas
no mês de julho. O barran- '

,

co do rio, em grande ex

tensão, também receberá
tratamento, através do
plantio de árvores orna

mentais.

ARARANGUÁ
Foram determinadas

providências no ãmbito da
Universidade Federal. de
Santa Catarina para a im

plantação da Coordenação
de Serviços Comunitários,
O novo órgão, criado por
ato do Reitor Roberto La
cerda, tem por finalidade
dirigir e orientar todos os

serviços comunitários, atu
almente sob a responsabili
dade da Ufsc. A partir da
instalação, a Coseco vai
coordenar o Centro Rural
Universitário de Treina
mento e Ação Comunitá
ria, a ser fixado no munici

pio' de Araranguâ, os

"campi
"

avançados de
Santarém e Itaituba e as

comunidades do' interior
da Ilha, assistidas por alu
nos e professores da Uni
versidade. A Coordenação
de Serviços Comunitários
funcionará à rua Bocaiüva,
60, sob a direção dopro
[essor Golias Silva e parti
ciparão dos serviços Balta
zar Cariani, Coordenador
do Programa de "Campus"
e Hilton Moreira, Coorde
nador do Crutac.
/'

JOINVILLE
A Sociedade Esportiva

e Recreativa Rio da Prata

programou para hp e "em

sua sede social o tradicio
nal Baile do Rei. A promo
ção é feita anualmente pe
lo clube da Vila D: Fran
cisca e conta com a partici
pação de convidados, de

São Bento do Sul, Campo
Alegre, Garuva e São Fran
cisco do SuL Para este ano

foram programadas inúme
ras atrações, entre elas a

presença da Banda Estrela,
de Ibirama. Confirmaram
suas presenças ao 'baile os

Prefeitos de Garuva, Darci
Pereira, e de Joinville, Pe
dro Ivo Campos.

BLUMENAU
, A Prefeitura Municipal

de Blumenau informou
que a Rede Ferroviária Fe
deral poderá incorporar,
dentro de dois meses, a li
nha férrea l taj a i
Trombudo Central, para
ser utilizada por pequenas
composições a serviço do
turismo da região. Fontes
do Governo adiantam que
se for concretizado-o inte

resse da Rede Ferroviária
Federal, f) turismo de Blu
menau passará a dispor de,
um serviço que facilitará o

deslocamento de turistas
interessados em conhecer
as colônias alemães espa
lhadas por toda a região.

ARARANGUÁ
Ai);etoria Regional do

Sul da Fundação Serviços
de Saúde Pública, infor
mau que irá adquirir um
corj unto de moto-bomba

para o sistema de abasteci
mento de água da cidade
de Afaranguá. Com este

objetivo, aquele órgão rea

lizará tomada de preços no

próximo dia 15. '

Mendes de Carvalho
fez visita ao Vale

Blumenau acerta
modificação no
trânsito amanhã

Blum�nau (Sucursal) - Após vários meses de. estudos, em que
foram elaborados três esquemas que não puderam ser postos em

prática por não corresponderem às exigências do Plano Diretor da

cidade, o Detran anunciou para amanhã' a mudança do trânsito de

Blumenau, de acordo com o plano elaborado por técnicos da firma

J. J, Cole, que respondem pelo Plano Diretor. As modificações que a

partir de amanhã estarão assinaladas por placas colocadas em todas

as ruas ontem à noite pelo Departamento Regional de Trânsito, são
as seguintes: Na rua 15 de novembro, o tráfego passará a ter mão

única no sentido Indaial-Blurnenau,' com início próximo ao Edifício
Impala, terminando na Aíameda Rio Branco. O estacionamento será
invertido. Os veículos deverão estacionar em coluna única, deixando
um espaço de um metro para possibilitár a saída. Na avenida Beira

Rio (preferencial) haverá mão única no sentido Gaspar-Blumenau,
iniciando na ponte próxima à Prefeitura. ,O estacionamento passa a

ser permitido em ambos os lados; onde não tiver sinal de proibição
(em coluna única). Na rua 7 de Setembro, o movimento será
liberado nos dois sentidos, via obrigatória para o tráfego pesado,
estacionamento permitido para ambos os lados, observando-se a

sinalização existente. Nesta rua serão colocados sinaleiras manuais;
MÃO úNICA ATINGE VIAS SECUNDÁRIAS

O novo esquema - tão anunciado e tão demorado a ser

implantado - estabelece mão única ainda para as seguintes ruas:

Curt Bering, no sentido da Marechal Floriano. para a Padre Jacobs

onde 'os carros terão duas opções, tanto para a direita como à

esquerda; Presidente'Getúlio Vargas (via secundária), mão única no

sentido" da Amadeu da Luz para a Namy Deeke, mas o

estacionamento será permitido em ambos os lados; John Kennedy
(via secundária) permanecerá mão -úníca no sentido da XV de
Novembro à 7 de Setembro, com estacionamento em ambos os

lados, com saída para ii rua 7 somente à direita; Caetano Deke (via
secundária), mão. única em direção da rua XV � 7; podendo o

veículo subir a Curt Hering; Paulo Hering (via secundária), mão
única no sentido da rua 7 para a 15 de novembro não sendo, ,

permitido o cruzamento em direção. à avenida Beira-Rio, quem
quizer entrar na Paulo Hering, pela 7, deverá fazê-lo no sentido
Gaspar-Indaial; Paulo Zimmermann (via secundária), no sentido a 7

, para a 15; Capitão Euclides de Castro permanece como está: mão
única de 15 para a 7. O esquema prevê também modiflcação.para o

trânsito da rua Ãngelo Dias (via secundária) onde haverá somente\
, mão única no sentido da rua 7 em direção a 15. Na quadra onde está
sediado o Abastecimento Municipal só entrarão os carros que sobem

pela 7. Na Alameda Rio Branco só será permitida mão única no.

, sentido de 15 para a 7.
'

OUTRAS MODIFlCÀÇÔES
O novo esquema que será posto em prática num dia não

considerado propício: domingo, 10, dia em que se comemora a

Festa do Divino. Espírito Santo, o que trará a Blumenau uma

enorme afluência de visitantes, prevê ainda as seguintes alterações:
Rua Nereu Ramos (rua secundária) perderá a mão única; Marechal
Floriano Peixoto, mão dupla, só que ao sair para a rua 7 não é

permitido continuá-la, pode-se subir ou descer a 7, menos prosseguir
em frente na mesma Floriano Peixoto. A Ponte do bairro de Ponta

Aguda exige muita atenção de quem dirige: quem sai do bairro só
, poderá alcançar a rua 15, através a Avenida Beira Rio, dando a volta

pelo Fórum; quem desce a 15 de novembro tem que seguir o mesmo

trajeto de quem sai da Ponta Aguda, este bairro só tem acesso para
os que sobem a Beira Rio, no sentido obrigatório, ou seja
Prefeitura-Fórum.

'

Loiistas encerram
'

._"

_
..
" .

,programaçao técnica
,

. '.
.. ;

e vIsitam passaros
Tubarão (Sucursal) - O encerramento do programa técnico

desenvolvido na VlfConvenção Estadual do Comércio Lojista sofreu

antecipação de 90 minutos, motivada pela ausência do Sr. Francisco

de Paula Cidade encarregado de pronunciar a oitava e última
conferência do conclave. A palestra, que envolveria aspectos de

'''Promoções e Dias Promocionais do Comércio", estava programada
paraas 15 horas e a sessão de encerramento com apresentação de

painéis sob a coordenação geral do Sr. Jorge Franke Geyer,
presidente -da Confederação Nacio.nal dos Clubes de Diretores
Lojistas, foi antecipada das l6h30min para 15 horas. Após o

encerramento, os convencionais se deslocaram' até a exposição
ornitológica onde permaneceram mais de duas horas apreciando os

canáfios e pássaros expostos, proporcionando um movimento

inusitado no local.

Enquanto ôs promotores encerravam com uma churrascada ao

meio-dia de ontem o V Seminário. Estadual do. Serviço de Proteção.
ao Crédito, o conclave que reúne em Tubarão mais de 500'
comerciantes prosseguiu com, mais três palestras, oportunidade em

que o professor Caio Mário Ottoni falou sobre o "Treinamento de
Gerentes e. Vendedores".' Falaram ainda os Srs. Antônio Paulo
Pierrotti -

"

Administração e Balanceamento de Estoques pelo Preço
de' Venda" r: e Amaury Soares Silveira, que abordou o tema

"Previdência Privada",
CHAPECÓ SEDIA EM 75

Durante a realização da Assembléia Geral levada a efeito às 13

horas, os presidentes dos CDLs catarinenses elegeram a cidade de

Chapecó para sediar a IX Convenção Estadual do Comércio Lojista.'
Também nesta oportunidade, ficou confirmada a cidade de

Florianópolis para a realização do próximo conclave, no ano que
"� {

O encerramento oficial da convenção acontecerá às 18h30min de

hoje com a presença do Governador Colombo. Salles, em ato que
será precedido de três conferências sobre temas econômicos de
Santa Catarina de hoje."

,

Com Theiss, o Secretário acertou providências para Blumenau

Dando. prosseguimento. à série de visitas de inspeção às Delegacias
Regionais do: Estado, iniciadas na última segunda-feira, o Secretário
de Segurança e Informações, Coronel Paulo Mello Mendes de Carva

lho, esteve em Blumenau, onde, após percorrer as instalações da

'unidade de polfcia local, avistou-se com o Prefeito Félix Theiss, com

quem acertou várias providências na área policial, destacando-se �
manutenção da guarda de trânsito, que contínua a ser mantida pelo
município. Nos próximos dias, o Secretário Paulo Mendes de Carva

lho deverá se reunir novamente com o Prefeito Félix Theiss, a fim de
'

ultimar detalhes com vista à reestruturação da Delegacia daquela
cidade. O titular da Segurança e Informações esteve também em

Itajaf e hoje irá a Joinville, onde inspecionará a Destacamento de

Polícia e 'manterá contatos com o Prefeito Pedro. Ivo Campos, Na
próxima terça-feira, o Sr. Paulo Mendes de Carvalho integrará a

comitiva do Governador Colombo Salles que irá a Chapecó. No dia

13 estará inspecionando as .delegacias de São. Carlos, Guaraciaba,
Descanso e Itapiranga. No dia seguinte, visitará Campo Erê, São
Lourenço e Xanxerê, viajando em seguida com destino a Laguna.

/

Depois de minuciosos estudos, que levaram os técnicos a'elaborar três projetos e recusá-los por não 'se adaptarem ao Plano Diretor, o trânsito fica assim

no hoepcke
voce faz a festa
dos namorados

sem dinheiro algum
./

7,75 mensais

'7,2' mensais

GRANDEMAGAZINE HOEPCKE
/

./

Aberto das 8 às '9 hs. Sem fechar ao �'d;a
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I-------------------------------------------------- Cidade 1-,------------------------------------------------·
Para o Secretário de Finanças da Prefeitura,

Sr. Nabor Collaço, o projeto que institui a Taxa doe Pavimentação
e Serviços Preparatórios, está suscitando muitas

interpretações errôneas. "A taxação será única, P. não dupla,
P. não inicidirã de forma alguma sobre a mesmo fato gerador.

Secretário de Finanças· afirllla que
taxa é justa e não cria duplo· ônus

o Departamento Estadual de Trân
sito começou, esta semana, a constatar

os beneficios de que agora desfruta o

tráfego, em virtude da proibição de
caminhões sobre a Ponte Hercüio L]lZ,
nas horas do "rush". Através dessa
medida" o Detran conseguiu a

diminuição do transito, verificando-se o

término do movimento muito mais cedo '

do que normalmente acontecia.
Na próxima semana, novas medidas

serão tomadas, objetivando o benefi
ciamento do fluxo de veículos na área
de acesso à Ponte, invertendo o trânsito
no trecho da rua Hoepcke. A partir de
segunda-feira, não mais' será permitido o

Obteve pleno êxito' a "Campanha do

Agasalho", promovida pelo Centro Cívico
do Instituto Estadual de Educação, que
culminou com um culto ecuménico e a

"Festa do Agasalho", realizada no Teatro

Álvaro de Carvalho.
.

.

Cerca de doi� mil 'quilos de jornais fo
ram coletados e serão vendidos às indús
trias que operam com papel, revertendo a

renda à compra de peças do vestuário.

I Igualmente, um grande número de agasa
lhos' encontra-se armazenado no Centro

I Cívico. .

Não está, ainda, perfeitamente delineada

I a maneira como será feita a distribuição
dos donativos, ainda que vários grupos de

alunosjã estejam fazendo um levantamento

Editada nos fins de 1972, a obra' NO
MES QUE AJUDARAM A FAZER SAN

TA CATARINA"; de autori� dos professo
res Jali Meirinho' e Theobaldo Costa Ja

mundã, encontra dificuldades para a edição
do seu 20. e 30. volumes respectivamente.

O primeiro volume teve boa aceitação
em todo Estado de" Santa Catarina, levando
os autores a lançar mais dois volumes para
atender as solicitações constantes de estu

dantes catarinenses. A obra está programa
da para diversos volumes, devido ao farto
material encontrado para documentá-Ia.

Todos os volumes registram historica
mente a vida dos catarinenses que se desta
caram em todos os setores; mas são, tam
bém, informativos, didáticos, 'visando ex

clusivamente os estudantes do 20. grau.
A criação da obra foi motivada pelos

apelos dos estudantes do interior - explica

tráfego de veículos no sentido Gube
Nâutico Riachuelo - rua Francisco 1'.0-
lentino, uma vez Que ali existe um forte
aclive, o que dificulta o movimento pro
veniente do Continente, em direção da
Felipe Schmidt ou Francisco Tolentino.
Essa inversão também servirá como pre
venção de graves acidentes naquele cru

zamento.

Segundo informou o Detran, dentro
de mais alguns dias novas pesquisas se

rão feitas nas proximidades da Ponte..
apresentando os resultados colhidos até
o momento, através de gráficos e, princi
palmente com relação à recente pro-.
ibição aos caminhões.

. .

das famílias mais necessitadas. Somente
após esse trabalho, as mesmas equipes se

encarregarão da distribuição, baseadas no

planejamento feito anteriormente.
.

.JORNAL
Por outro lado, foi divulgado esta sema-

'

na o primeiro número do j ornal � ODiálo
go", órgão interno do. IEE, editado pelos
próprios alunos, com a finalidade de cola
borar na formação sócio-cultural dos mes

mos.

"O Diálogo" - original e muito comuni

cativo, já está cumprindo as suas finalida-
'

des, favorecendo o relacionamento humano
e aumentando o círculo de interesses cultu

rais, que se constituem na' finalidade da
própria escola.

o professor Jali Meirinho - através das Pre
feituras dos seus municípios, que solicita

vam frequentemente dados b iográficos dos
homens públicos catarinenses."

Recentemente os. autores receberam
uma carta do historiador Hélio Silva, na

qual ele se congratula com o lançamento da
,

obra, classificando-a como de grande im

portância para estudos históricos. "A nossa

maior dificuldade para editar a obra _:_ afir
ma o prof. Jali Meirinho - "deve-se ao fato
de em Santa Catarina, não haver editor.'
"A ajuda dos setores públicos - prosse

gue .:_ é pequena e limitada. A participação
dos órgãos públicos, como o Departamento
de Cultura do Estado, é feita somente de

.poís da obra editada, através da aquisição
de dezenas de volumes, para atender as soli

citações de bibliotecas interioranas; e ccom

isso incentivar os autores catarinense."

\ '

o Secretário de Finanças da Prefeitura,
Sr. Nabor Collaço, garantiu ontem que o

projeto de lei municipal que introduz a Ta

xa de Pavimentação e Serviços Preparató
rios não criará uma dupla taxação sobre um

mesmo fato gerador - a pavimentação a

lajotas ou a paralelepípedos.'
� A taxa a ser, criada por lei será cobra

da aos beneficiários diretos das obras e po
derá ser recolhida com um desconto de até

20%. no caso de pagamento à vista; ou em

24 meses. se parcelado.
Revelou o Sr. Nabor Collaçoo "sistema

de avaliação da melhoria" funcionará da se-
I

guinte maneira:
-. Antes do in ício de qualquer obra de

serviço preparatório e De calçamento, a Se

cretaria de Obra, promoverá o estudo de

viabilidade e o orçamento do serviço, dan
do prévia ciência aos proprietários dos imó

veis baneficiados. Somente .depois de exe

cutados os serviços, a cobrança será feita,
sem a fixação de qualquer alíquota.

MAL INTERP�ETADO
O Sr. Nabor Collaço acha que "o proje

to está sendo mal interpretado, pois muitos

estão confundindo tudo, achando que a'

Municipalidade deseja criar duas taxas.
A taxa será somente'uma e o contri-

buinte que recolhê-la nada mai:s pagará pela
obra que valorizou o seu imóvel.

Explicou o Secretário de Finanças da
Prefeitura que o projeto tem amparo legal
na lei federal no. 5:672, que institui a Con- '

tribuição de Melhoria com a finalidade de
ressarcir o Poder Público- do custo de obras
executadas pelo Executivo, das' quais de-.
corram, para !erceiros, valorização imobi
liária.

-- O projeto em tramitação na Câmara

Municipal pretende regulamentar e dar um

.
nome mais condizente à atual Contribuição
de Melhoria, pela qual não somente os pro-
prietários dos imóveis valorizados ficam �
obrigados pelo seu custo, mas sim todos os

seus beneficiários, residentes naquela área
.

de influência.
UMASÕ TAXA'

De forma alguma se configura a dupla
incidência pelo mesmo fato gerador, - dis
se o Sr. Nabor Collaço --pois o contribuin
te que pagar a Taxa de Serviços Preparató
rios e de Pavimentação (que é uma taxa só) ,

não está sujeito a Contribuição de Melho
ria. Logo. não haverá novos ônus para os

contribuintes. além dos já previstos na Lei
5.672. regulamentada com a instituição da

Nabor Collaço: mal interpretado. Taxa. /

Para desafogar o
trânsito sempre

embaraçado do
centro da Cidade,

a Prefeitura
executa obras
viárias desti

nadas a possibi
litar uma rápida

fluência do tráfego
proveniente da pon
te Hercílio Luz.
O Sistema Viário

de Emergência prevê
a ligação em linha
reta com a Av. Rio

Branco, e o desvio
dos vefculos que

demanda, a Av. Bei
ra-Mar, por baixo

da ponte..

AcessoàAoonida.Bei�Mur
licamnis flÚ!il sobaponte

Terá 14 metros de lar

gura a rua que passa sob 'a

ponte Hercílio Luz, abaixo
da Alameda Adolfo Kon

der, segundo informou on
tem a Secretaria de Obras
da Prefeitura Municipal de
Florianópolis.

As obras de ampliação
fazem parte do Sistema

Viário de Emergência, cria
do pela Secretaria de

Obras, visando o rápido es

coamento do trânsito pro
veniente do Continente.

Tão logo esteja concluí
da, a nova via pública pos
sibilitará o pronto acesso à
avenida Rubens .de Arruda

Ramos, dos veículos que

I vêm do Continente e que
evitarão, assim, o centro

da· Cidade ou o cruza

mento da Avenida Rio

de
. alguns funcionários da

adminstração municipal, o .

Secretário de Obras, Ma
noel Philippi, disse que
nunca, foi intenção da Pre

feitufa remover o monu

mento-túmulo do ex-go
vernador Hercílio Luz. "O
que se pretende", afumou
o Secretário, "é apenas in
traduzir melhorias no lo

cal, que será melhor ajardí-

nado e cuidado, de acordo
com 'a sua importância de
entrada da Cidade".

Tão logo estejam con

cluídos os trabalhos de

alargamento da rua e do
. muro de arrimo, a Secreta
ria de Obras iniciará atra

vés do seu serviço de Par

ques e Jardins, o ajardina
mento da Alameda Adolfo
Konder.

Branco, principalmente
nas horas do "rush".

Para tanto, as modifica

ções atingiram, também, o .

muro de arrimo, que so

freu um corte vertical na .

sua base, a fim de permitir
o alargamento da rua.

MONUMENTO NÃO SAI

Afirmando ter sido um

mal-entendido por parte

Ft!Stiad. de lnu!rnn

de Ouro Preto atrai

estlulnntes dn llfsc
A Universidade Federal de Santa Catarina, Secretaria da

Educação e Cultura do Estado e demais órgãos culturais
estão recebendo farto material informativo sobre o 70. fes
tival de Inverno de Ouro Preto, a realizar-se durante todó o

próximo mês de julho, naquela cidade, com p patrocmío do
Ministério da Educação e Cultura e colaboração de universi
dades, entidades e empresas de todo o Brasil.

Os estudantes catarinense, interessados em participar do
Festival de Ouro Preto deste ano, deverão solicitar ínscrí

ção em qualquer dos 38 Cursos oferecidos, em oito áreas,
cuja capacidade é limitada a 580 alunos de todo o País.

OS CURSOS
Os cursos são oferecidos nas áreas de Artes Plásticas,

Música, Teatro, Dan�a, Literatura, Arquitetura Barrôca, Ini
ciação à Cultura Artística Brasileira e Educação Artística,
ministrados por professores brasileiros, americanos e euro

peus, especialmente contratados.
As inscrições serão encerradas no próximo dia 15, ao

preço de Cr$ 450,00, com direito a alimentação e aloja
mento, além da participação nos cursos e' nas atividades
culturais do Festival.
Para solicitar inscrição, I) candidato deve enviar o seu pe-

. dido, acompanhado de currículo de suas atividades na área,
à Secretaria do Festival de Inverno de Ouro Preto - Reito
ria da Universidade Federal de Minas Gerais - 30. andar -

Caixa Postal 1.621 - Belo. Horizonte, Minas Gerais, e aguar
dar deferimento para efetivar a inscrição.

Diversos estudantes catarinense já se encontram inscri

tos, devendo seguir para Ouro Preto nos últimos dias do
.

corrente mês,

Escoteiros de todo -o Brasil
têm seu encontro em s. Miguel

'-
A União dos. Escoteiros do Brasil

(UEB) e a Fundação das Bandeirantes do

Brasil (FBB), está preparando e coordenan
do a realização do lo. ERES - Encontro
de Religião e Espiritualidade, que se reali
zará em São Miguel, no Município de Bi

guaçu, de 30 de junho, às 14 horas, até o

dia 10. de Julho, às 18 horas, tendo por
local o Acampamento Batista Catarinense.

O Encontro contarâ com a participação
de chefes escoteiros, seniors, coordenado
res, guias e mesmo pessoas não vinculadas
diretamente ao movimento, tendo como

objetivo o aprofundamento dos conheci
mentos em torno da Metodologia do Esco

tismo, em seus quatro pontos, fundamen
tais: a Natureza - compreendendo o desen
volvimento de todos os dotes, aptidões; va
lores físicos, espirituais e morais do indiví
duo, ti de todos os recursos ambientais, on
de as crianças, jovens e adultos vivem. Vida
em Equipe � compreendendo todo o rela
cionamento humano,' visando um bom de
senvolvimento psicológico, social, moral e

espiritual. Compromisso - abrangendo a

responsabilidade que o homem tem de de
senvolver o mundo e, finalmente, Progres
são - representando as etapas e o cresci

mento lento e progressivo do indivíduo.

O Encontro visa, ainda, dar uma dimen
são não apenas material, mas essencialmen
te espiritual, além do interesse na formação
de bons chefes, coordenadorese coordena
doras, que encontra; no momento, relativa
crise, não só em Florianópolis como em to
do o Estado.

CONHECIMENTO SUPERFICIAL

Indagado acerca do nível de religiosi
dade da juventude florianopolitana e catari
nense em geral,' o Padre Edgar de Oliveira
declarou existir certa religiosidade, ainda

que num estado bastante tradicionalista,
com tendência a superar esse estágio, a fim _

de se tornar mais própria e consciente.
"A juventude tem conhecimento reli

gioso muito superficial - declarou o Pe.

Edgar .: necessitando de um aprimora
mento que só 'será conseguido quando. ela
assumir uma atitude de escolha, de opção".

o trânsito ficou mais fácil, depois que o Detran proibiu caminhões no "rusch".

Ponte se". cmninhiio

desafoga o. ��rush -'-'

Campanha do agasalho vê-como'
.

• J

distribui os seus donativos

Perfil dos catarinenses mais
ilustres à espera de um editor

Disse, ainda, o religioso, que "a juven
tude está apenas imbuída de um nível de

emoção, motivada pela necessidade natural
de religiosidade da pessoa humana. "O que
falta", acrescentou, "é uma maior cons

cientização da religião de cada um, que esse

a. viva e, principalmente, que seja autênti
ca".
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Cidade

Umgato

I

Pela manhã, já nem todos os gatos são
.pardos. Curioso,.o gato preto observa o

, movimento matinal, por sobre o telhado
.da oficina ainda fechada. Nessa hora cal
ma, seu dono sente, o �undo através do
jornal. O trabalho será iniciado depois de
,cumprido essa tarefa, praticamente um ri
.tual.

Odinheiro

Às nove da manhã, homens e mulheres

esperam pacientemente que a Caixa abra
suas portas e lhe dê acesso ao sempre bem'
vindo dinheiro. Seja ele duramente pon
quistado e ali depositado, na rotina diária
de umtrabalhoestafante ou maçante; seia
�le conseguido através de empréstimos, ao
tocar a mão a que se destina, anima e dá
coragem ao do�o. As pessoas esperam.

.

,

Ocornércio

, A loja de lustres e materiais elétricos
abre mais uma vez suas portas, numa se

quêncía diária interrompida apenas aos

domingos, Dentro; !uzes estâo acesas, pro
curando enriquecer as mais variadas for
mas de luminárias - inúteis, no momento
em que o dia mal começa a correr.,

,A cavalo

,\

o homem conduz e o cavalo, pacíente-.
mente carrega os pesados cestos. Lenta
mente levam lavagem para os porcos. Sua

'procedência ímedíatamente anterior é o

lado do Mercado, de onde apanharam os

restos desde muito cedo. Seu destino, al
gum tempo distante, é o interior da Ilha,
onde os animàis, pachorrentos, esperam o

alimento que os engorda paulatinamente.

J

Datilógrafa o despertar
da cidade

,I

Sorriso irônico nos lábios, mão
apoiando, o rosto ela espera que
abram as portas de seu curso. Du
rante boa parte da manhã dedicar
-se-â a maçantes exercidos que vi
sam ensinar-lhe os mistérios (? )
da datilografia. A escrivaninha de
secretária ou escriturária são desti
nos naturais, que a esperam depois
deformada.

Mas há quem descanse
o trabalho de descarga dos caminhões que levam gênero ao Mercado

Municipal acaba por volta das nove da manhã. Para muita gente, as

atividades mal começaram. Esses homens descansam, depois de uma

jornada que começa diariamente pelas quatro damanhã. O pão de cada
dia está ganho, com muito suor e esforço - agora o carrinho serve

apenas para o repouso.

Nesta hora
matutina, na

Figueira ainda
não se iniciou

o expediente.
Amãe que vem

do Mercado

descansa, sob o
o lhar do filho

Como uma pessoa, as cidades também dormem.

E, também como as pessoas, elas acordam aos pou

cos, quase contr:a a vontade. Ainda é noite e .no

Mercado a atividade é incessante. Os primeiros fre

'gu'eses começarn a chéqar com a aurora, mas a

.rnaioria vem depois que o sol saiu há muito tempo,
-

O
-

colégio abre mais cedo que o comércio; a juven-
tude se dirige para- as aulas com pressa. Há gente
menos feliz: desde muito-cedo, a fila do INPS não

'cessa de aumentar.' Os que possuem carro podem
despertar mais tarde; os que não, tomam o ônibus

com alguma antecedência, pois é preciso precaver

-se com a fila da ponte. De repente, quase que por

arte de uma prestidigitação, a cidade está se movi
mentando em todos os setores, viva, trepidante,
absolutamente desperta. Coincidentemente, é tam

bém a hora em que os aposentados começam Sua

faina diária sob a copa da velha Figueira.

ChegandO
de ônibus

Despejando milhares de
pessoas, os ônibus todas as

manhãs enchem progressi
vamente as ruas da cidade.
Gente das mais variadas
procedências e atividades;
'utilizam-se desse meio de

transporte, djariamente._
Até às dez, I) movimento
será contínuo - uma vez

descarregados os passagei
ros, os ônibus partem de
imediato, 'em busca de
mais e mais gente.

Nas areias do
.1"0; Cooper
domina, fácil-

,

Em meio a tratores e montes de areia pode-se observar, '

,

logo cedo, a' corrida de alguns praticantes do método de
Cooper, em busca de saúde. O aterro, dessa forma, deixa de
ser exclusividade dos. dominicais praticantes de futebol, ou'
de alegres senhoritas, que nas madrugadas quentes ali costu
mam banhar-se, depois de memoráveis noitadas.

Limpeza, arrumação das bancas, compra de mercadorias,
são, afazeres ttpicos de começo de dia no velho Mercado;
Municipal Repetem-se desde- sua inauguração, num ritmo

agitado, sob os gritos dos homens e no meio dos maisvaria
dos odores e alimentos. A freguesia sá começa a chegar, em
grande quantidade, a partir das nove e meia. Antes, são

poucos os fregueses que costumam comprar diretamente,
,

dosprodutores, estacionados ao lado doMercado.
-

' .

Mercado,
"

desde as

quah"O

Semblantes abatidos e resignados, ombr6scaídos, costas
curvadas pela espera-e-pelo-cansaço - é assim que os dias,
ao começarem, invariavelmente encontram homens, mulhe
res e crianças à espera da Previdência. Ao abrigo de uma

pequena latada, ou fora.dela, nas filas, todos intimamente
anseiam não ter que voltar novamente, para a cura de seus

,

males.,

Afilado

instituto' I

I

Ru.no à ciênciG e ao sGber
..

,
.< ·L .

Para mühares de alunos do IE,E, o dia começa cedo. Sttenctasamente, seja com braÇos; :;:.'
carregados de livros, bolsas a tiracolo, enormes pastas, dirigem-se à escola, ostentando um, :;\
ar nem sempre animado. Antes da aula, discutirão em grandes grupos as novidades do dia:: ':!
anterior, farão ou corrigirão rapidamente os deveres de casa. Depois, até o meio-dia, terão
como cenário o quadro negro ou as quadras de atletismo.'

-

o lam&e-lambe começa cedo
,

' ,

O lambe-lambe executa seu primeiro trabalho do dia. Com ar bonachão, um sorriso
. calmo nos lábios, o chapéu escondido pelo corpo, I) freguês submete-se às exigências do
fotógrafo. O capricho é necessafio - a foto deverá ornamentar um documento qualquer.
Será revelada ali mesmo, secada e recortada: - e mais uma vez a antiga tradição =hoje
apreciada apenas pelosmais humildes - estará cumprida.

f

II
I'
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«Somos irmãos e nDS

a��s;nãoire�s
nDS divorciar nunca»
Não é o primeiro caso, nem será o último, de

.

casamento entre irmãos. O diferente,
é a decisão de c,ontinuarem juntos,

aqui.

O canadense Charles Webster nos conta sua

estranha sítuacão famil iar: Depois de três anos

de feliz matrinônio, descobriu que Kathleen Nel
son, a mulher com quem casou e que lhe deu um

filho, é 'sua irmã. "Nossos pais - diz ele - se

separaram porque não se acertavam. Eu fiquei
com meu pai e ela com minha mãe; Agora, os
parentes exigem que nos separamos. Mas nos

amamos e temos um filho. Não queremos des
truir nossa fam ília e nossa felicidade."

Uma fotografia do
casamento dos pais
desvendou o caso
, '

"Quando preparava os papéis para o casamen-

to - conta Webster em seu memorial - não tive
a' menor suspeita. Minha irmã tinha outro sobre
nome, o do homem com quem minha mãe tinha
se casado em segundas núpcias. Eu também não
me chamava Webstér porquemeu pai, para elimi
nar qualquer reminiscêncià, em anos passados,
trocara o sobrenome com uma declaração falsa

,

no Registro Civil". A trágica descoberta se deu
por acaso. Quando Webster folheava o álburn.de
fam ília da avó de Kathleen, viu a fotografia que
publicamos: é o retrato de seu pai e sua mãe no

dia do casamento. Surpreso, perguntou porque
.aquela fotoqrafia estava no álbum, e lhe resp0r:'-

. deram que aqueles, dois eram' os pais de Kath
leen, sua mulher.

TV
Cinema

UMA VIÚVA TODA cier, Claude Rich, Folco
DE OURO (Une Veuve en Lulí e André Pousse. Sem

Our). Comédia francesa,
na linha do cinema eróti- outras informações. Censu- .

co, dirigida por Michel Au- ra 18 anos. Cine São José

diard e com Michele Mer- 3.7,45.9,45 horas.

MicheleMercier: Unta Viuva Toda de Ouro, de Michel
Audiara

VINGANÇA AT� 'O
FIM (Vengeance Up to the

End) .. Westerh italiano,
com George Eastman, Ani
ta Saxe, Lee Burton. Díre-

ção de Wilkis' Regan
(? ? ?). Eastmancolor. 18

anos. Cine Ritz,

5-7,45.9,45 horas.
.

Vingança até o Fim, de Willis Regan (? ? ? )

.

O GRANDE GOZA· dall. Eastrnancolor 18

DOR, filme ,nacion.al de anos. Cine Jalisco 8 horas.
Vitor Di Melo, com Clau· LOBO, O BASTARPO,
d ío Cavalcanti, Dilma c/Peter Mattel e Daniela

Loes, José Lewgoy. East
mancolor. 18' anos. Cine

Coral3-8-10 horas. ,

VITÓRIA AO AMA·
NHECER (Dawn ofVicto
ry) de Dirnis Dadiras, com
Lakis Komninos e Betty
Arnaniti. Eastmancolor. )

O CAMINHO DA FE·

LICIDADE (The Oursuit
of Happiness) 'de Robert

Mulligan c/Michael
.

Sarra
zin e Barbara Hershey.
Technicolor. 18 anos. Cine

Coral 2 e 8 horas.
O pÁssARO DAS

PLUMAS DE CRISI_AL
(Bird with the Cristal Plu

mage) de Dario Argento c/
TonyMusante e Suzy Ken-

Gíordano,
VIVA O GAROTÃO

PROD(GIO, de Robert Bu
tler c/Kurt Russe1. East
mancolor.' 18 anos. 'Cine

Glória 4 e 8 horas.
MAIS FORTE QUE A

VINGANÇA (Jeremiah
Johnson) de Richard Sera

fin, com Robert Redford.
Technícolor, Censura 14
anos. Cine Rajá 8 horas,

O HOMEM DE LA
MANCHA (Man of La

Mancha) de Arthur Hiller
com Peter O'Toole e So-

,phia Loren. Technicolor.
Censura 5 anos. Cine São
Luiz 8 horas.

Darci CO'!ta

Atente para esta boa notícia- sobre. bele
za!...

A renomada Est�tlcista: Terezinha de Je-

sus, da equipe Helena Rubinstein-Rio de Ja

neiro, trazendo sugestões e cores quentes para
sua maquilagem de inverno, estará nesta Capi
tal de 28 de Maio à 9 de Junho.

RESERVE já a sua hora, Drogaria Catari

nense, Trajano, 5.

·1 Paiol

Sá, Rodrix e Guarabira,
dias 19 e 20, noÁlvaro

de Carvalho, com
o show "Terra", aplaudido

em todo o País.

Florianópolis recantos mais bonitos,
criados com todo o capricho.

Como já dissemos, novas "bola

ções" vêm por aí. Mas, por enquanto
(e atendendo a pedido do Secretário
Manoel Phillippi), não devem ser le
vadas ao público.

HERCfLlO LUZ FICA
Por causa de um mal-entendido e

consequente ínformação errada, a Ci
dade ferveu ante a perspectiva de ser

retirado do seu local tradicional, o

monumento-túmulo do ex-governa
dor Hercílio Luz, a fím de dar lugar a
obras de alargamento da Alameda
Adolfo Konder. o fato foi finalmen
te desmentido pela Prefeitura, que
garante jamais ter pensado semelhan
te coisa. O quevai ser feito ali é, sim
plesmente, proporcionar o maior cui
dado e beleza ao local, através de uni
completo � ardinamen to.

ESCOLA FAZ FESTA
Com a finalidade de angariar fun

dos para a sua manutenção, uma vez

que a situação não é das melhores,.o ,

Ginásio Antonieta de Barros realizará

hoje, a noite, uma grande festa juni
na, organizada por professores e aluo

nos, com 'todas as atrações de uma

festa desse gênero. A Escola pede a

colaboração' de todos, através do

comparecimento. Merece e deve ser

aju4ada.
>CASA. DA ARTE

Quem também está precisando ur
gentemente de auxílio, é a Casa da

Arte, agora já em sua nova e (oxalá)
definitiva sede, à rua Padre Roma.

Entretanto, a fim de manter e am

pliar os cursos que oferece, a entída.
de precisa ser auxiliada, talvez -

quem sabe? - pela Assembléia Legis
lativa. Com a palavra o Presidente. Za-

/
.

ny Gonzaga que, com o mínimo que
seja, poderá aliviar a barra por demais
pesada.
ON IBUS NOVOS PREÇOS ANTIGOS

Embora quase ninguém vá notar,
uma vez que há muito tempo os co

bradores embolsam o troco, os pre
ços de ônibus serão majorados a par
tir da próxima semana. O aumento,
aprovado pela CIP - Comissão Inter
ministerial de Preços, visa - igual
mente - acabar com a quadrilha oro

ganizada dos cobradores, cujo mole
vai terminar. Assim sendo, quem pa
gava Cr$ 0,20 vai continuar pagando
Cr$ 0,20, com uma única diferença:
os cobradores não mais ficarão com

os 10 centavos do troco. Antes assim.
EUMIR NA EUROPA

O telex da AP confirma: o maes

tro e arranjador brasileiro, F.umir

Deodato, passou de oitavo. ao sétimo
lugar, com sua gravação "Also

.

Spracht Zarathustra", na lista dos 10

discos, mais vendidos em toda a Grã
Bretanha esta semana, de acordo com

as principais colunas especializadas.
Segundo a imprensa londrina, a ten
dência da gravação é subir maís.espe
rando-se que alcance, fácil e breve

mente, 0S primeiros lugares. '

NOMAIS ..
···

A estréia de .'As Criadas" não

acontecerá no Teatro Trapiche, no
,

dia 15, conforme foi divulgado. O

Grupo Ananke já está. deixando o

Arena, onde ensaiou e se transferindo
para o Álvaro de Carvalho, onde fará.

pré-estréia no dia 22 .

TV. CULTURA - CANAL 6
-

13:00 - Campeonato Ca
rioca de Futebol; 15:00 - Bo
nanza (a cores); 16:00 - Show
da Girafa; 18/:00 - Jerônimo,
o Herói do Sertão; .18:30 -

Mulheres de Areia; 19':20 -

Bola Jogo; 19:30 - Rede Na-

cknal d e Notícias, via Embra
tel (a cores); 19:55 - Píc-Níc
(a cores); 20:00 - Vitória Bo

nelli; 21 :00 - Buzina do Cha
crinha (a cores); 23:00'- Cine
Espetacular (a cores).

Horóscopo

TV COLIGADAS - CANAL 3
13:30 - Padrão c/músíca;

13:30 - Confronto; 13:40 -

Cine Desenho; 14:10 .; S. Bàn
da; 14:40 - Paladino; 15 :10 -

Ben, o urso amigo; 15:40 - J.

Ringo; 16:10 - Amaral Neto;
17:00 - T. Tempo; 18:00 -

Mundo Submarino; 19:00 -

Uma Rosa com Amor; 19:55
...:. Tele Jornal M. Hering;
20:20 - Cavalo de Aço; 21:00
..,. Prerniere 73; 22:30 '- Ver
dade Rnal; 23:30 - Cine Dra
ma.

�DEN À VISTA

Uma terra de sol e mar (ainda que
sej a um pedacinho perdido no dito),
de belezas sem par, de moças faceiras
e de Lagoa, formosa com t�mura de
rosa estava a necessitar, urgentemen•.
te, de um local consagrado ao namo

ro juntinho, sem as inconveniências
da paqu�ra policial que.. de vez em

quando bota.a sua luz indiscreta soo

bre os entusiasmados torcedores do

principal esporte ilhéu - a corrida de

Submarinos (com referência específi.
ca a esse esporte, vem algo de sensa

cional por aí que, por enquanto, não
deve ser divulgado), sempre praticada.
com certo receio.

A partir do próximo mês de ju
lho, a Prefeitura Municipal vai entre
gar uma praça, exclusivamente dedi

,

cada aos namorados e que, extra-ofi
cialmente, já recebeu a designação de
"Jardim dosNamorados".

Mauro Julio Amorim

Noturna. A Iarmãcia Noturna
d� plantão entre 8 e 23 ho

ras, sendo que aos sábados, do
mingo e feriados, das 8 às 12
horas. As farmácias Ouro e

Farmacap, darão plantão dia
riamente das 8 às 23 horas. A
farmácia Central dará plantão
diariamente das 7 às 23 horas.
A farmácia Vitoria dará plan-.
tão permanente.

,

ESTREITO
Dia 9 - Sábado (tarde) -

Farmácia Indiana - rua 24 de
Maio.'

Dili 10 - Domingo Farmã
cia Indiana - rua 24 de Maio.
A farmácia Medical dará plan
tão das 7 às 22 horas. A farmá- .

cia Continente dará plantão
permanente. A farmácia Prin
cesa, dará plantão das 8 às 24
horas. A farmácia do Canto
dará plantão diariamente, ex
ceto aos domingos, das 7,30 às
22 horas. A farmácia Catari-'

.
nense d�á plantão das 7,30 às

12 hOÍas, e das 13,30 às 19 ho

ras, sendo que nos dias santos

e feriados; das 8 às 12 horas.

Farmácias,
,de Plantão

CENTRO
Dia 9 - Sábado (tarde)

-Farmácia Tunísia - rua Feli-

pe Schmidt. »<

, Dia 10 - 'Domingo.,.. Far
mácia' Tunísia - rua Felipe

Schmídt, O plantão noturno

�rá efetuado pelas farmácias
Vitória, Tuntsia e Noturna. O

.

plantaâo diurno, comprendido
entre 12 e 13:30 horas, será
dado pelas farmácias Central e

CAIMMMMM!
CAIMMMMM!,CAIMMMMM.

ÁRIES - Período da manhã
muito favorável para tratar de
assuntos pessoais e profissio-

·

nais. Tudo que diga respeito às
suas finanças estarão mais pro
pícios à tarde e as questõês so

ciais e amorosas à noite.

TOURO· - Dia favorável para
tratar de seus assuntos finan
ceiros e projetos que estão em

pendência. A' ocasião também
é bem propícia para dar novos
impulsos em seu trabalho e

para elevar-se materialmente.
Õtírno a saúde e ao amor.

GEMEOS - Dia positivo para
as suas atividades sociais, para
tratar de seus assuntos pessoais
e 'para elevar suas boas qualida
des. Contudo, deverá evitar
abusos de toda ordem, em es

pecial se ainda não aniversa
riou. Bom ,ao amor.'

Omar Cardoso

Bolado por Paulo. Rocha, e ainda
em execução pela Secretaria de Obras
da Prefeitura, o Jardim contará com

seis pares de bancos paralelos e cano

teiros para flores e folhagens, forma
dos por caixas de concreto. No piso,
de petít-pavê, com pedras portugue
sas, corações entrelaçados, para dar

maís/'back-ground" .

Enfím, uni local muito especial,
bem de acordo com a nova (extraor
dinária) mentalidade da Prefeitura,
que se esforça ao máximo para dar a

YdUtlUfrl/U)/ltW+

CÂNCER - Tendência à tris
teza e ao pessimismo. Deverá'
evitar tais coisas para que tudo
possa correr bem para você
neste dia. Cuide também da'

·

saúde, evite acidentes e só via

ge se for de extrema-necessída
de. Elevação mental.

LEÃO - Dia bem favorável
para tratar de questões sociais,
para fazer novas e valiosas ami
zades e para solucionar os pro
blemas familiares. Otímo, tam
b ém, para' desenvolver suas

qualidades e sua inteligência.
Bom às viagens e ao amor.

tar de assuntos domésticos e

para desenvolver suas ativida
des sociais, bem como as pro
fissionais. O flUX0 astral deno-

.

ta. favorabilidades aos jogos,
sorteios, e à loteria. Paz íntima
e amorosa. Pode viajar.

ESCORPIÃO - Dia indicado
para desenvolver-se social, pro
fissional' e mentalmente. Mas,
contudo, deverá tomar muito
cuidado com os inimigos, opo
sitores e com o trato com pes
soas estranhas e de moral sus
peita. Cuide da saúde. -

SAGITÁRIO - Grandes me
lhorias se farão sentir em seu

ambiente familiar; profissional
e financeíra neste dia. O fluxo'
é dos melhores para o casa

mento, noivado ou namoro.

Contudo, tome cuidado Com
assuntos extra-conjugais.

CAPRICORNIO - Dia muito '

indicado para viagens e ao co

mércio de produtos químicos,
para a lavoura, agro-pecuária e

horticultura. Bom, também,
para solicitar a colaboração de
amigos e superiores, às viagens;
ao amor, vida familiar e à saú
de ..

AQUÁRIO - Enormes proba
bilidades de sucesso apresen
tar-se-ão logo às primeiras ho
ras deste dia. Aproveite as

chances para elevar sua situa-
, ção monetária, para empregar
novas idéias no trabalho e para
lucrai em jogos, sorteios e lo
teria.

PEIXES - Excelente fluxo as

tral para as transações imobili
ários e aos negócios relaciona-

.

dos com madeiras, minas e

construções, Contudo, não é
propfcío às questões religiosas,
jurídicas e para solicitar favo
res. Pode amar e viajar.

TINTURARIA

VIRGEM - O período da ma-r
.nhã ser� muito propício para
tratar de negócios e de assun

tos financeiros. Tarde e noite
· propícias às novas amizades,
diversões e ao descanso. Exce
lente às viagens e à vida senti
mental e amorosa.
LIBRA - Õtimo dia para tra-

-'

t
O importante é ... !

I

manter-se em

forma .••
LI�PAR os

RINS ,

ESTIMULAR o:
, fígado .••

.

tome )
�)"?:'7)��'�.�9_!'!t!t�

TOALHAS DE MESA
Pelo crediário compra-se na

•

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302
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ZuryMachado'

'COUNTRY
.Logo mais os associados do Santacatarina .

. Country Clube e convidados especiais', estarão.
aplaudindo a promoção daquela Diretoria.

Será atração a consagrada cantora Marisa, a

Gata Mansa.
L.P.

Por sinal ontem no Rio, deu-se o lança
mento do novo LP da cantora Marisa li Gata

Mansa, a intérprete damúsica "Viagem" que
empolgou todo país.

JANTAR
O casal Lidia e Ned Mund, ontem, em sua

bela residência, receberam para uni jantar os
funcionários 'da Carteira Agrícola do Banco
do Brasil e suas esposas. Encantou os convi
dados o excelente serviço e simplicidade do
casal Mund.

CLUB 14
A Diretoria do 14 de Junho da cidade de

Lages, que tem como Presidente o dínâmíco
senhor José Baggio, prepara-se para a noite'
de. gala dia 14 próximo, quando serão come
morados os 53 anos de fundação do clube.

BELEZA
Com a simpática e competente esteticista

Terezinha Torres, termina hoje na Drogaria
Catarinense, :1 promoção de beleza de Helena
Rubinstein.

A- jovem e bonita sra. Tânia Slowinski Ferrari, hoje é notícia
em nossa coluna.

, ;

Mariza, R cantora das

�ESC
O "Plano Mão Amiga", tia BESC-FI

NANCEIRA, bateu novo recorde mensal de
financiamentos no mês de maio, alcançando
uma cifra de 18 milhões de cruzeiros empre
gados em financiamentos de veículos, mãqui

. nas agrícolas e rodoviãrias, eletrodomésticos,
assistência médica e odontológica.

COQUETEL
A Diretoria da Aplub em Santa Catarina,

que tem como supervisor o sr, Odson Cardo
so, ontem recebeu autoridades e a sociedade,
para um coquetel, inaugurando suas novas

instalações. A comentada promoção da

Aplub, que teve o excelente serviço da equi
pe do Manolo's, nada deixou a desejar, aos

. ,

. . .
.

noites cariocas, é a atração de
hoje no

Santacatarina Country Club.
e

,

seus convidados.
Z�LIA

A beleza de Zélia Borges Carvalho, da so

ciedade de Lages, em reunião, tem sido vista
sempre acompanhada de Celso Martins Fi
lho, um dos moços mais discutidos na socie
dade Lageana,

TUSCA
Acabo de ser informado que a senhora

Carmem Gamborgi está montando U1Jla lu
xuosa butique na cidade de Lages, que rece-

'

berá o nome de Tusca butique.
LIVROS

Diversas bibliotecas municipais do Esta
do foram beneficiadas com a distribuição de
livros enviados pelo Instituto Nacional do Li
vro. A distribuição, realizada pela Secretaria
do Governo, foi feita às bibliotecas dos mu
nicípios de Mondaí, Turvo, Canoinhas, Cha
peco, Xavantina, Campos Novos, Araranguá,
Siderópolis, Urussanga, Jaraguá do Sul, Xan
xerê e Capinzal.

I

SMOKY'S
No Jornal "O Globo" de. terça-feira, ses

são feminina, o jornalista Ayres Fred comen
tau sobre o produto Smoky's fabricado em

Santa Catarina, pela Empresa Prefimar.
CASAMENTO

Na última semana realizou' na capela do
Colégio Catarínense a cerimônia do casamen

to de Marici Daussen e Fernando Andrada.
Os noivos e seus pais Yolanda e Jacy Daus
sen e Maria de Lourdes e José Caldeira de
Andrada receberam cumprimentos na sala de

.' recepção da capela.
SECRETÁRIO BLASI

O Secretário Estadual da Educação, Paulo
Henrique Blasi, esteve em visita à Coordena-.

· daria Regional de Educação de Tubarão, co-
·

mo parte do seu programa objetivando ao
levantamento dos problemas geo-cducacío-

· nais do Estado. Durante essas visitas o Se
cretário da Ed�cação também inspeci�nou o

funcionamento d'os estabelecimentos de ensí-
no.

HUMBERTO·

Já há alguns dias encon
tra-se em Nova Iorque, o
elegante Humberto Saad,
proprietário das lojas Di

jon no Rio. O regresso de
Humberto está previsto pa
ra a próxima semana.

ANIVERSÁiuo
Nossos cumprimentos à

sra. Zuleiea Mussi Lenzi,
pelo seu aniversãrio on

tem. Em seu belo aparta
mento o casal Lenzi rece
beu convidados para um

jantar..
FEIJOADA

Mais uma gostosa fei
joada acontecerá hoje, no
Santacatarina Country
Club. A exemplo dos sába
dos .

anteriores, provavel
mente lá estará reunindo
nosso mundo elegante,

DEPARTAMENTO
DE CULTURA

O
. Departamento de

Cultura do Estado vai for
necer dentro dós próximos
dias à Divisão de Difusão
40 Ministério das Relações
Exteriores, material infor
mativo sobre Santa Catari
na, relacionado com assun

tos culturais e 'artísticos. A
. informação foi prestada
pe:a Diretor daquele De
partamento, Carlos Hum-
berto Correa.

Mariza

Vieira, Miss Camboriú
1972, é uma

beleza de broto.
•

'Ln ... 8!'"("

.0

,� r

.,h .:

MAURICIO
Mauricio Pereira, um

·dos mais discutidos moços
da sociedade catarinense,
residente em Blumenau,
anteontem, com um grupo
de amigos almoçava no res

taurante Manolo's.

DEATUR
O Departamento Autô

nomo de Turismo do Esta
do (DEATUR) está provi
denciando a remessa de
material de propaganda tu
rística de Santa Catarina
ao Ministério das Relações
Exteriores' do Brasil, que
deverá distribuí-!o entre as

210 embaixadas, missões
diplomáticas, repartições
consulares e instituições
culturais brasileiras no ex

terior. A remessa decorre
do pedido feito pelo Chefe
do Departamento do Ita
marati Simas Magalhães,
ao Diretor Geral do DEA
TUR, Rubens Nazareno
Neves .

CINEMA
PARA
HOJE

CINE RITZ - 5 7,45 - 9,45 H'CINE SAO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 H

'EXIBIDORA
CENJROSUL LTD·A.

&NTERP(U$P.
FILM.ES r.trM..

",,,.,,,,s.m''''

Oa'lrtl> .. !�<:I;>

Chl'.r::"tA roG�ÁrlC.A
!·{)'Jn::.'.ttS !.Tl>A.

"'". v,!� .."'"«"'" cu,
O"",d"d .. W.;á�;):;<!<I"::<n'l

!

fRIA E CAlCUIADAMENU, IS08 ADUEU ESTRANHO .

-

DISfARCE, ElE .

SURPRUNDlA
. SUAS,

VmMASi

,CINE, JALlSCO 8H
. PROGRAMA .DUPLO

LOBO, ,o bastardo
·1 � FILME'

.Uiftlllll-l. ...

JACK PALANCE

CINE CORAL - 3 - 8 10 H

o GRANDE
GOZADOR

RODOLFO ARENA

MARLY DE' FÁTIMA
HENRIQUETA BRIEBA

JACIRA SILVA

ARTHUR COSTA fiLHO

RAFAEL DE CARVAÜ,O
MARTIN FRANCISCO
NElSON CARUSO

COLORIOO

R'OXy'·.PROGRAMA DUPLO 2 - 8 H
2� FILME

'.

,._. I I':' 'i

.(;._TÕRIA .

,;.' AO AMANHECER
.

,�.�lTh.D.'".'V'''.'': .,�
.� .

I ;M/�11'> ,

>;Jf � �.".�".�,-"""..�. ".��.ro"",�..

�j� ::,::=�::,:-:.�:':,::,:-
��._.

, ..._ .._....
,

"'_ y(i .. "'H.lllon ... (CO'OA

)
'J."I
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EDEN

AGRONÔMICA - EXCELENTE RESIDeNCIA
Vende na Rua Aristides Lobo, excelente residência em cons

trução. Entrega em 180 dias. Pavimento têrreo: um enorme

living, copa/cozinha, lavabo social: depencência de empre
gada, lavanderia,churrasqueira, garagem para dois automóveis.
Pavimento superior: quatro quartos, sendo dois com banhei
ros privativos e arrnãrtos embutidos, banheiro, biblioteca.
Esmerado acabamento. Ace ita imóvel de menor valor e finan
cia o saldo a 10nQo prato.

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende na Rua Anita Garibaldi, duas salas com 46m2 cada
uma, Fase final de construção. Entrega em 60 dias. Aceita
imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta
do de conservação. Três quartos, garagem e demais dependên
cias. Construfdo em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
ciado.

ITAGUAÇU - MODERNO APARTAMENTO
,

Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para
.ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados áté o teto, área de serviço
e garagem. 'Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.'

CENTRO - APARTAMENTO
Vende na Rua Durval Melqu:ades de Souza (Chácara de

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO � PuBLICAÇOES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

A Segunda Câmara Civil, em sessão de 08 do corrente,
julgou os seguintes processos:

AGRAVO DE PETiÇÃO
No. 2.602 - ORLEANS - Agrt, I.N.P.S. Agrdo. Tomaz

Barbosa, Rei. Des. Eduardo Luz - "Conheceram do recurso

também como de offcio e deramprovtmento, em parte, para
excluir a pena de multa e fixar Os honorários advocatTcios em
Cr$ 200,00. Unânime".

APELAÇOES DE DESQUITE
No. 4.Õ41 - ,ARARANGUÁ - Apte, Dr. Juiz de Direito,

ex-offícío, Apdos. José Adilson de Andrade Campos e Rita de
, Araújo Campos, Rei. Des. Eduardo Luz - "Negaram provi
mento. Unânime".

_

'No. 4.073 - CANOINHAS - Apte, Dr., Juiz de Direito;
ex-offlcío, Apdos. Bernardino Crestani e Santina da Silva
Crestani., Rei. Oes. Eduardo Luz - "Converteram o julgamen
to em diligência. Unâriime ....

No. 4.068 - PALHOÇA - Apre, Dr. Juiz de Direito, ex
officio, Apdos. Jovino Piucco e Olma Maria Leutz Plucco.
Rei. Des. Rid Silva - "Converteram o julgamento em diligên
cia. Unânlme".'Acórdão assinado na sessão.

APELAÇOES CIVEIS
No. 8.613 - CAPINZAL - Aptes. Francisco Minosso e slm.

Apdo, João Silva de Andrade. Rei. Des. Rid Silva - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 8.930 - MAFRA - Apte. Irmãos Rank. Apdo. Aldair
Silva Sbravatti. Rei . Des, Rid Silva - "Deram provimento para
anular o processo a partir da sentença. Unânime".

O Tribunal Pleno em ,�essão de, ()6.96.7�i julgou os seguin
, tes processos:

,:::J: - -::'HAJJEASCQRP�S� " ', -

.

No. 4.975 - TAlO - IliTlpte. F.rancisco.de;A. Felippe. Pacte.:
Valzumiro Milani vulgo Jezuino RibOn'. 'Rei. Des. May Filho
"Denegaram a ordem. Unânime".

No. 4_965 - Biguaçu - Impte. Dr. Trogildo Jósê Pereira.
Pacte. Apolônia Schutz. ReI. Des. Waldyr Taulois -.' Concede

,

ram a ordem, sem preju {zo do prosseguimento do processo.
Unânime".

No. 4.978 - CRICIÚMA - Impte. Dr. Paulo Má_rcio M. de
Moura Ferro. Pacte. Silvese de Oliveira. ReI. Des. Ivo Sell -

"Concederam a ordem, sem preju(zo do prosseguimento do
processo e da.decretação de prisão preventiva, se necessário.
Unânime".

ascussos DE HABEAS CORPUS
No. 1.128 - PALHOÇA - Recta. Dr. Juiz de Direito, "ex-'

officlo". Recdo. Basillos João Campos. ReI. Des. May Filho -

"Negaram provimento. Unãnime".
No. 1.129 - TROMBUDO CENTRAL - Recte. 01'•.Juiz de

Direito, "ex-officio". Recdo. Edemar Vieira da Silva. Rei.
Des. !:du'ardo Luz'.' Negaram provtrnenro, Unânime.-

_
MANDADO DE SEGURANÇA

No. 786 - BLUMENAU - Reqte. Arnaldo Junkes. Reqdo.
Governador do Estado. ReI. Des. Cerqueira éintra - "Denega
ram a segurança. Unânime".·

RECURSO DE MANDADO DE SEGURANÇA
No. 883 - FLORIANOPOLIS - Recte. Cia. de Cigarros

Souza Cruz. Recdo. Diretor Region.al do SENAI. Rei. Des.
Aristeu Schiefler - "Converteram o julgamento em diligência,
(I fim de que a Procuradoria Geral do Estado se manifeste
'sobre o mérito. Uniinime".

Nilton João Machado
Diretor, em exercrcio

JUI20 DE DIREITO DA COMARCA
DE PALHOÇA

EDITAL
O Doutor Aulo Sanford de Vasconcellos, Juiz de Direito Substi

tuto da Comarca de Palhoça, do Estado de Santa Catarina, na 'forma
da lei, etc. .•

Faz saber aos que o presente edital dp' 1a. praça virem, ou dele
conhecimento tiverem, com o prazo de dez (10) dias, que o porteiro
dos auditórios deste Juizo, �i'ará a público pregão, de venda e arrema-

'

tação no dia 20-06-1973, às 14 horas, em frente ao EdiHcio do
Forum, à rua Corone'l Bernardino Machad�, s/n•. desta cidade, o
belil'abaixo discriminado penhorado a Ari Scheidt, na ação execu
tiva 'no. 2.445, que lhe mCNe Celso Carlos Pe,luso, ori u nda da
Comarca de Bom Retiro, que é o seguinte: Um trator marca
Hannemag, K-55, ano 1955, �m relativo estado de conservaçã�, que
se encontra na propriedade da viúva - Sra. Fellcia Schütz, em
Taquaras, avaliado por Cr$ 16.000,00. E assim será o dito bem
arrematado a quem mais'der e maior lance oferecer, além do preço'
da avaliação, ro dia, hora e local acima mencionados. E para conhe
cimento pllblico, se pasSou' o presente edital, que será afixado no
local do costume e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta
cidade e Comarca de Palhoça, aos 7 dias do mês de maio do ano de
1973, Eu, Danilo Malagoli, Escrivão em Exerc(tio, o fiz-ctatilografar
e subscrevo. (Ass.) Aulo Sanford de Vasconcellos, Juiz de Direito
Substituto. Está conforme o edital original que afixei no local do
costume, ao qual me reporto e dou fé. Data supra.

Danilo Mala!J?li - Escrivão em exerc(CiO.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/406

AVISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos tl1rmos do Decreto,GE. 8.755
de 15/12/69, até às 15 horas do dia 20 de junhO de 1973, para o
fornecimento de "PRODUTOS AUMENTARES E ARTIGOS COR-
RELATOS".

.

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central
de Compras, ã Avenida Mauro Ramos no. 212, FlorianÓpolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e 'fornecidas cópias de
Edital.

'

Florianópolis, 07 de ju�ho de 1973.

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

\ '

ADMINISTRACAO E COMÉRCIO DE IMOVEIS LTDA.
Rua Nunes Machado; 14 - Salas 93195 - Fones' 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI 6269

-

Espanha), um ótimo apartamento, dois quartos, living, h�lI.
cOpa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependêncla com
pleta de 'empregada. Aceita imóvel de menor valor e financia
o saldo a )ongo prazo.

·RUA RAUL MACHADO - EXCELE,NTE RESIDÊNCIA
Vendê na Rua Raul Machado uma ótima residência de alvena
ria. Três quartos, ampla sala, copa/cozinha, banheiro social e
garagem. Nos fundos, tambêm em, alvenaria, dois quartos,
dispensa e cozinha. Terreno de 12m, x 27m. Aéeita imóvel de
menor valor e financia o .saldo a longo prazo.

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con
dícionado e cofre embutido, dois quartos, living, copa/cozi-

'

nha, banheiro social, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita irnõvet de
menor valor e +lnancla-o saldo a lonqo prazo.

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TER�O
Vende um terreno com uma área de 440m2. Aceita imóvel de
menor valor e fin{ancia o saldo a longo prazo.

JURE� - TERRENO
Vende excelente Iqte com 450m2, situado no Loteamento
"Praia do Forte"� Totalmente financiado.

AGRONÔMICA - TERRENO
Vende na 'Aristides Lobo, ótimo terreno para construção resi�

/ dencial com 260m2 Totalmente financiado,

CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO
DE CHA V.ES FARACO '- Rjla Francisco
Tolentino N. 46.

AGRADECIMENTO

A famllia de JOÃO OCAMPO MORE:, ainda consternada com o

desaparecimento do seu esposo, irmão, padrinho, P. tio, vem, de
público, manifestar seu mais sincero agradecimento aos funcionários
do Hospital de Caridade, que durante sua estada naquele nosocõmlo
o atenderam com a melhor atenção e voa vontade, mui especialmen
te ao Dr. Se RG 10 FRANCALACC I e demais componentes do corpo
médico, que tudo fizeram para a recuperação de sua saúde.

CONVITE

JOÃO OCAMPO MORE:
Os familiares do saudoso JOÃO OCAMPO MOÀE:, convidam aos

parentes e pessoas amigas para missa em sufrágiO de sua bondosa
alma, a realizar-se no dia 14, quinta-feira, às 18:15 horas, na Ca�e
dral Metropolitana.

Antecipadamente agradece a todos que comparecerem a mais
este ato de fé cristã. \

CLUBE--RECREATIVO 6 DE. JANEIRO
Rua Prof. João José de Souza Cabral, 147 - Estreito.

'

, PROPOSfAS
Tendo sido ináugurada sua nova sede social, a Diretoria do Clube

Recrejltivo 6 de Janeiro estará aprecia rido as propostas das pessoas
ou empresas que desejarem explorar os serviços de bar e restaurante,
de 4 a 20 de junho. Maiores exclarecimentos na Secretaria do Clube.

A Diretoria
�----------------------------------------._���

'SINDICATO DOS ARRUMADORES DE
. FLORIANOPOLlS

Sede - Rua Conselheiro' Mafra, 175 - Sobrad'o
, EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBL!:IA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente 'edital ficam CO;1VO�adOS todos os Associados em

pleno gozo de seus direitos sindicais para se reunirem em Assembléia
Geral Ordinária no día 29 do corrente, às 8 horas na sede do Sindica
to; para tornaremconheclrnento e deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:'
1 - Helatôrlo a ser apresentado, pelo Presidente do Sindicato,

que constam os resumos dos principais acontecimentos do ano de
1972 Balanço Financeiro do Exerclcio; Balanço Patrimonial Compa
rado e Demonstração da AplicaÇão do Imposto Síndical; tudo em
conformidade com O· Art. 551 da C.LT. combinado com o Art.
Portaria Minis"erial nó. 884 de 5/12/42.

2 - Parecer do CONSELHO FISCAL sobre as contas do exerci
cio., lJe acordo com a allnea "B" do Art. 524 da C. LT. as delibera
ções sobre a tomada e aprovação das contas da Diretoria serão por
escrutfnio secreto.

3 - J!JLGAMENTO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA ORÇA-MENTÁRIA PARA O EXERCICIO DE 1974. '

No caso de não haver número legal para funcionamento da 'As
sembléla ora convocada, flca marcada uma segunCla convocaçâo para
outra Assembléia no mesmo local e dia, uma hora após a primeira
que será realizada com qualquer número de associados presentes.

Enio Gomes Padilha - Presidente

ÇOMPANHIA CARBONíFERA SÃO MARCOS
SOCIEDADE ANONIMA
CGCMF - 83.647.982

ASSEMBL�IA GERÁL EXTRAORDINÁRIA

,
Ficam convi�ados 'os senhores acionistas, da Çompanhia Carbo

nifera São Marcos Sociedade Anônima, a se reunirem em ASSEM
BLeiA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a realizar-se no dia 15 de
JUNHO de 1973, às 9 horas, em sua sede social, à Avenida Ruy
Barbosa, 149, em Criciúma, Santa Catarina, para tratarem da seguin
te

ORDEM DO DIA
a) - aumento do capita I social, com a incorporação de lucros

suspensos e reservas,;
b) - criação de novo cargo, de Diretor;
c) - alteração dos Estatutos Sociais;
d) - assuntos gerais de interesse da Sociedade.

AVISO
Encontra-se à disposição dos Senhores Acionistas, na sede sodal,

o Parecer do Conselho Fiscal.
Cricióma, 21 de maio de 1973.
Eng. Civil Paulo Agrlcio Freitas

Diretor Superintendente
Francisco Dilson de Freitas

Diretor Adjunto

ASSEMBL!:IA LEGISLATIVA DO ESTADO
DE SANTA pATARINA

TOMADA DE PREÇOS No. 01/73
A ASSEMBLE:IA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA CA

TARINA, por intermédio da Divisão de Material, devidamente auto-
, rizada pelo Execelentfssimo Senhor Presidente, �orna pllblico, para
conhecimento dos interessados, que recebl1rá propostas de firmas,
habilitadas preliminarmente nos termos do Decreto Lei no. 200, de
25/2/67, até as 13,00 horas 90 dia 18/06/73, para forecimento de
UNIFORMES destinados aos funcionários do Poder Legislativo.

O Edital encontra-se afixado na Sede do Poder Legislativo, �
Praça da Bandeira nesta Cidade de Florian6polis, onde serão presta
dos os esclarecimentos necessários.

Divisão de Material, em 08 de junho de 1973
Alipio P. Perfeito
Diretor Divisional

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILIADO
,

Vende na Rua F(Jlvio Aducci, Finamente mobiliado com bom
gosto. Dois quartos, living grande� copa/cozjnha, área de ser

viço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo a long� prazo.

sroDIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção. Local maravilhoso.
Entrega em HIO dias. U!flél suite com banheiro privativo �

sacada, três quartos com banheiro e sacada, armários embu
tidos, sala de estar (ntima, amplo living, sala de jantar, hall,
lavabo, escritório, copa/cozinha, ampla dispensa, grande área
de serviço, lavanderia, dependência completa de empregada,
p!ay ground, garagem para três automóveis, siste)T1a de aque
cimento a gás em todas as dependências, vidros fume e pintu
ra sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita imóvel
de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

�U)\ MINISTRO RmEIRO DA COSTA - RESIDENCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos,
banheiro, living grande; copa/cozinha, inclúsive garagem e

churrasqueira. Atualmente rende ,aluguel de Cr$ 600,00. En
trega em 90 dias.' Aceita imóvel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo.

CANASVIEIRAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, ótimo terreno com uma área
de aprexhnadarnente 700m2. Totalmente financiado.

Dr. PAULO ARUNDO PHIUPPI

OUVIOOS-NARlZ-GARGANTA

Residência MtcJica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Cat61ica do Rio de Janeiro - GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crô"ica.
Diagn6stico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso RlJmos - Fone 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

APARTAMENTO CENTRAL
ALUGA-SE

Apto. 1002, Ediffcio Jorge Daux, 3 quartos, de
mais dependências, inclusive para empregada.

Informações: fone 41:36 e na portaria do Ediffcio.,

APTO. ALUGA-SE
Aluga-se o apartamento 403 - 40. andar -. Edf. Jorge Daux,

defr.o_'!J� Teatro. Dois quartos, duas salas, Instalações c_pmp)e,tas.'
Tratar à.rua Vitor Meirélles,,28 - 2a.:4a. e 6a. �s 15 às 18 horas.s ,

.\' ... .

Y'.l' "

'.

SALAS PARA ALUGUEL
Alugo salas no Editfcio Dias Velho, à rua Felipe Schrnidt, de'díver-,
sos tamanhos.
Tratar na Casa Lúcia, à rua Conselheiro Mafra, no. 68.

LOTES EM'\COQUEIROS
Vendemos diversos no prolongamento da

Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 6502.

STA. MONICA OPORTUNIDADE
3 lotes no Jardim Sta. Mônica na melhor loca
lização do loteamento
Preço 12.000,00 cada.
Tratar c/GASTÃO FOf'JES 4604 e 3.164.

LOJES NA TRINDADE
Ve n demos Diversos, mi parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino. Correa). Tratar
fone 6502.

LOTE EM COQUEIROS
Vendo um magn ífico lote de 24 de frente por
40 m de fundos, próprio para �nstrução de
grande residência, à rua Almirante Tamanda
ré.
Préço Cr$ 35.000,00
Tratar c/GASTÃO FONES 4604 � 3164.

CGC EXTRAVIADO
Foi extraviado o CGC no. 86.186.681/001, pertencente a firma

Maria Lidia Pereira, localizada à rua Gentil Sandin, s/n' - Praia
Comprida - São José - SC.

"

CERTIFICADO EXTRAVIAD6
Foi perdido o Certificado de Propriedade' do veiculo marca

VOlkswagen, "no 1968, Placas AA-8708, Motor no. F.lF-145.103,
r:has.sis B8-472.310, pertencente ao sr. Antonio Carlos Ozol.

CERTIFICADO EXTRAVIÀDO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do verculo marca COR-'

CE L, ano' 1969, r:: o r cinza kilimandjaro, no. de chassis
92345012246, pertencente ao Sr. Egon Doubrawa.

CARTEIRA EXTRAVIAbA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, r::ategoria Profis

sional, pertencente ao sr. Jacinto José Martins.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do verculo marca Re

naux-Gordini, ano 1�63, Placas AA-2931, motor no. 119719, per
tencente ao sr. Clésio �arques.

CARTE IRA EXTRAVIADA
FOI EXTRAVIADA A CARTEIRA NACIONAL DE HABILITA
çÃO CATEGORIA PROFISSIONAL No. 83.000, AÚTOMOVEIS E
CAMINHÕES PERTENCENTE À DALTON LUIZ PEREIRA.

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhor PAULO BITTENCOURT, declara que

extraviou o Certificado de Registro de, sua motoneta, marca LI-150,
ano de fabricação ,1966, motor no_ 84.244, chassis no. 31577, com
6.5 HP, de cor gelO vermelha metálica, r.apacidade para 2 passagei-
ros, de placa CR-058.

'

Criciúma, 07 de junho de 1973

I

CENTRO - EXCELENTE RESIDtNCIA
Vende à Rua Padre Roma, urna excelente residência. Pavi-'
mento térreo: quatro quartos, três banheiros, copa, cozinha,
sala de jantar, sala de estar, garagem, lavanderia, dependência
completa de empregada. Pavimento superior: salão de festas e

•

terraço. Aceita lmôvel de menor valor .e financia o saldo a

longo prazo.

ITAJA! - VILA RESIDENGIAL
Vende à Rua Ol(mpio de Miranda J(Jnior, vila residencial anti
ga. Três quartos, amplo living, hall social, dois banheiros;
copa grande, cozinha, sala intima, varanda; esc rltôrlo, ,

biblioteca e garagem grande. Ótimo terreno para incorpo
ração, Totalmente financiado.

RIO TAVARES - EXCELENTE TERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno
para chácara com uma área de 26.000 m2. TOtalmente finan
ciado.

ESTREITO - TERRENO PARA CONSTRUÇÃO INDUS
TRIAL
Vende à Rua Santos Saraiva, !unto a Florisa Automóveis
S.A., um .terreno de 24 metros de frente para a Rua Santos
Saraiva e 44 metros de fundos. Ótimo pará construção indus-'
trial, comercial ou supermercado. Totalmente.financiado.
BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - TERRENO
Vende à Rua 3. 100, um terreno com 10 metros de frente
com 67 metros de fundos. Totalmente financiado.

u. be I
'* promotora "de vendas Itda.

(Administração de Imóveis)
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ediffcio Dias

Velho - conj. 10 - CRECI"':"1950.
ALUGA-SE

Conjuntos para escritórios, - Loja na Gale
ria Dias Velho.

VEND_E-SE
Lotes no Jardim Cidade Universitária.

BAIA NORTE
APARTAMENTOS NOVOS

Vende-se os últimos apartamentos no Ed. Condessa.
Entrega em �Iho de 73.
3 quartos, living com terraço, quarto do casal com' banhei

ro privativo (Suite), banheiro social, decorado, copa. cozinha,
dependência de' empregada completa, 2 garagens, todo de
frente, vista para o mar. Área de 148m2

Entrada de apenas Cr$ 6.900,00, restante financiado.
Tratar na Eletrolândia - Ed. IPASE térreo - Fone: 3376,

com Adalberto.

( ,

Vende-se 1 apartamento no. 18 no CONDOMíNIO
CALIFÓRNIA, situado na Av. Tromppwsky, 60, com
220 m2 de área, contendo 2 salas, 3 dormitórios, escrit6-
rio, 2 banheiros Sociais, área de serviço, eopa cozinha,
dependência de empregada completa, garagem fecha
da; com 4 armárids embutidos, 1 aparelho ar condi

cionado, cofre etc, todo decorado a gesso. Neg6cio'
urgente, sem intermediários tratar no local com o pro
prietário, ou pelo fone 4426 - no perfodo da manhã
ou a noite.

Preço: Cr,$ 250.000,00, transfiro parte financiada pe
'Ia Caixa Federal.

APARTAM-ENTO"�DtqALfA CLASSE
,
"

I

MAGNiFICA VIVENDA
FRENTE PARA A PRAIA

\

Vendo no Continente. Área constru rda 440m2, tsrreno mais de
1.000m2, térrea, ,3 a rnplas salas, 3 grandes quartos, sendo 1 aparta
mento privativo com banheiro, vestiário e hall, mais 2 banheiros,
terraços, pátio interno" garagem para 2 carros, 2 quartos e dependên
cias de empregadas, dispensa e churrasqueira.

Informações petos Tel, 4302 e 15654.

VENDE-SE CASA
de material;' localizada na, Praia das Palmeiras - Coqueiros, em

recanto de rara beleza. Tem dez peças, inclusive quatro dormitórios"
com terreno de 1.000m2 Tratar à rua Padre Roma, 90.

I
H PADARIA-E LANCHONETE VENDE-SE

Vende-se uma Padaria- e L�nchonete 5.ituada à i \

,Avenida Mauro Ramos, 170.
, .

Trat�r no local

APTO. EM CAMBORIU·
Vendo um apto. no Edifício Verde Mar, com,
3 quartos, cozinha, banheiro, living, área e

área de' serviço e uma vaga· de garagem indi
vidual� Otima oportunidade.
Preço 85.000,00 '.

Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3'164.

'APTO. NO CENTRO',
�mpfó apto. com 146m2, localizado na Roa;
,�fp.lipe �hrriidt, com 3 quartos e demai� de

pend�ncias, podendo ser financiado.
, Tr'1tíi'r �"'i7I �". Anto.nk� - Fone 4002· fi 4050: '

1"

VENDE-SE

Apartament.o no.12, Edf. GAIVOTA, em It<:guaçu,
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, .área de

serviço e g<:ragem - Cr$ 116.800,ÓO. 86.000,00 em4

até 20 anos e saldo a combinar c/ pequena ,,!entrada�

Tr8_!ar, com Sr. <?ASTÃO, fones 4604 e 3164
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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HOEPCKE VEICU�OS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FON� 31-17
'

Opala Luxo - Azul ••• . • • . .' .', •• ,. 1972
Opala Gran-Luxo - Azul CIVinil .....••........• '. 1971
Opala Luxo � Vermelho CIVinil 1972
Opala Especial - Prata 3 marcha .......•.....•... 1971

. Opala Especial - Prata 4 marcha ,1971
Opala Luxo - Azul : ., ·1971
Qpala Especial - Branco ., •..•..•........•..... 1970
Opala - Branco :................. .. 1969
Fuscão' - Laranja . •• •••• •• • ..•. 1971
Fuscão - Azul Diamal'!-te ••.•. . . •• .

' 1972
Volks - Branco. '" ...........•.............. 1968

.

Volks Karmanghia - Vermelho 1967
Volks Kombi - Cinza .....• :........ . . . . 1970
Volks Kombi Luxo. - Cinza 2 tons

'

1961

Corcel Cupê Luxo - Verde
Corcel4 Portas - Azul ..

. \ .

DKW - Vermelho 1967

_!.ero ;- Rosa .

COMI!RCIO . DE
AUTOMOVEIS'

CHEVETE - Marron •• . •.• O. K.
CORCEL CUP� LUXO - Amarelo Tarumã .•..... : ... O.K.
DODGE 1.800 - Verde Floresta •...•...••••.••.•.. O.K.
CORCEL BELlNA" Vermelho Cadmium .....•....•. O.K.
FUSCÃO - Amarelo Safari .....•..•.•..••....•..• O.K.
CORC!:L BELINA-Turquesa Tahiti ••••••••••...••1972
TL 4 PORTAS - Verde Iguaçu •.......••.•..•....• 1972
FUSCA· Azul Diamante ·

••.........•.•........• 70/71
FUSCA - Azul Diamante .•..•..••.....•.•........: 70/71
TL LUXO - Azul'Metálio .••••....•

,
' 70/71

TL - Azul Dlarnante ••••.•.••. .•..••. 70/71
KARMANN�HIA- Azul Pavão ....••...•..•..•.. 1971
VO LKS 4 portas " Vermelho Cereja .• .. • •. . ...•1970
VOLKS- Bege Claro '" 1969·
CORCE L CUp� - Cinza Kilimanjaro . . .. • ••••�._ 1970

POSSufMO�eARROS�2ER()lQl;JIJi).MET-RO' .." .

DE'QUALQUER MARt}!'"
R.. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito

. Fones: 6632 e 6359
Floríanôpolís,

C. RAMOS S.A..

VE rcui.os' NOVOS
Possu(mõs toda linha VW nas diversas co.
res 73

REVENDEDORES AUTORlZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VEfcULOS USADOS

TL.2.· Vermelho Cereja 70/71.
Variant Bege claro ! , 1.970.
Kombi Pérola .... ;......................................................... 1.964.
Sedan 1.300 Grená 1.968.
Variant Branco Lotus ; 1.970.
Sedan 1 •.300 Branco Lotus : 1.970.
Sedan 1.500 Azul. diamante 1.972.

.

Sedan 1.500 Azul pavão .. :.,................. 71/72.

FINANCIAMOS SEU VEfcU-LO AT� 40 MESES

U-on· KOER;CH S,A. II���� Comércio de Autqmóveis

�UA ALMIRANTE LAMEGO, 190
''R6-VENDEDOR AUTORIZADO �VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
..

USADOS À VENDA
_

Sedan 1300 Vermelho Montana 72:
Sedan 1300 Branco Lotus 72
Sedan 1300 Bege Claro ;· r 71
Sedan 1300 Vermelho Cereja 70/71
Sedan 1300 Vermelho Cereja :................... 70
Sedan 1300 Bege Claro. ;...... 70·
Sedan 1300 Azul Diamante ; 70
Sedan 1300 Branco Lotus r 69
Sedan 1300 Verde Folha 69
Sedan 1300 Vermelho ; 69
Sedan 1300 Bege Claro , ·69
Sedan 1300 Pérola. _ 68
Sedan 1300 Azul Pastel 68

/ Fli'I'ANCIAME'NTO ATÉ 4OMES�S

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966

CARIONI AUTOMOVEIS
1 Corcel Azul OK
1 Fusk 1500 OK
1 Fusk Amarelo 71/72

t'; 1 Fusk Bege 70
,

1 Fusk Branco 70
1 Cor.cel Cupê Luxo 70

,. 1 Variant Vermelha 72
I

1 Variant Bege 70/71, ,:

1971
1971

1962

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

FORD C RCEL G.T. BRANCO C/FAIXAS •••..•.. 197 '

FORD CORCEL VERMELHO METEORO ••••

'

••. , 1969
FORD GALAXIE BEGE ; '" 1969
FORD GALAXIE 4 PORTAS CINZA, .•••.••••••. 1967
DODGE DART VERDE FRONTEIRA •..

'
••

:
••..••. 1971.

DODGE DART 4 PORTAS AZUL METÁLlCO .•.•.• 1970
CHEVROLETE OPALA 4 PORTAS AZUL •.•..•.•. 1970
CHEVROLETE OPALA BRANCO ••.

'

••......•••• 1971'
VOLKS. 1500 AZUL DIAMANTE., ••••.•••••••• 1971
VOLKS T.L. CUttgUL DIAMANTE ••• '. • . •• . .. 70/71
VARIANT BRANCO LOTOS-:-;-; .•....••.•••.••• ,·gn
VOLKS. 1300 VERDE FOLHA : 1970 ,

·

VOLKS. 1300 VERDE FOLHA •••.•.•.•.•••••..• , 19701
VOLKS. 1300 VERMELHO CEREJA •.

,
.•••••.•••• 19691

VOLKS. 1300,BRANCO LOTUS •.••.••..•.••.•• 19691VOLKS. 1300 BRANCO LOTUS .••••••..••.•••.• 1963

VOLKS.,1200 AZUL PASTEL .••.•.•••••• " .••• 19601pKW VEMAGETE CINZA METROPOL ...•••••••. ·1966,

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765.

DlPRONAL - Distribuidora
... de Produtos Nacionais Ltda

,

Volkswagen r :> 1970/71
Volkswagen ....•............................. 1968

Volkswagen .•.•••••. , ...•..........•••.•... : 1969
Corcel Cupê St�. .. .. 1971

. Corcel 4 Portas Stand 1969
Corcel 4 Portas Stand ••••••.•.• ,........ • •••• 1970
Karmann Ghia 1969
Kombi Stand ••• : .•••••...••••.••••.•.•.••••• 1960
Fuscão 1500 1971
Kombi Stand •.•••.••.••• ' ••••.•••.•••.•••• 1970·

Ru a Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIAN'ÓPOLlS":' SC

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA voei:
MESMO. I

INFORMAÇOES RESERVAS
RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2777 ou 2765

� JENOIROBA

'::t!!!IAUTOMÓVEIS LTOA.
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALASS 4.100 OK 1973
CORCEL GT OK � 1973
VARIANT OK .•.. , •...• , ....•......•........ 1973

: VOLKS 1.500 . .';. � :';: ." '1972
"VOL'J<S 1'.50(>" . :r: ", ':'�' . .' � .. '.':'� '1971/n
TL (SOO ...................•. ;' ',' 1971
VOLKS 1.300 .............................• :. 1970
OPALA ........•.•.....................•... 1970
VOLKS .....•....•....•••.........•.•....••. ,1968
..••..... FINANCIAMOS SEU VEI'CULO ATi: 36 MESES

NAO FECHAMUS PA.KA ALMUC_:U
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

Florianópolis VeíeuJos S.A.

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODALmHADEVEÍCULOSNOVOSFORD
Cores a escolher, com garantia e amplo f'Jnanciamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEÍCULOS
USADOS OFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e
com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie mecânico grenâ c/v. preto .....••......... 1973

Galaxie LTD landau Hid. azul ipanema .•.•. 1971

Galaxie LTD Hid. r:./ar bordeaux •...•..........•. 1969

Galaxie 500 mecânico vermelho.. 1969

Galaxie 500 mecânico bordeaux • . ••.•••. ..... 1968

Corcel cupê branco .•••.... : •• .' ••....•.....••..• 1972
Corcel sedan verde arlequim. . . ... . . . . . • . . . . . . . . .. 1971

Corcel cupê vermelho cardeal. • . . . . . . . . . . . . . . . • .. 1971

Corcel cupê turquesa roval . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . .. 1971
Corcel cupê azul clv, preto •.....•••.•..• ' 1970

Corcel cupê vermelho cardeal. . . • . • . . • .. .. . 1970

Corcel cupê verde palneira 1970

Corcel cupê stand cinza kilimadjara .•••.•. ; ...•.•• 1970
Corcel cupê vermelho meteoro .........•..•.•..•. 1970
Cort-el sedan verde majorca •.....• •.. •.•. •.• 1969
Corcel cupê G.T. amarelo verniz. . . . . • . • ••• . ••.•• 1969 '

Corcel sedan bege maringá 1969
Corcel cupê grená . . . . . . . . . . . . • . . . . • • . . . . • . . . .. 1969
Corcel cupê branco clv, preto .......•.••......•..• 1969
Corcel sedan standvermelho .•.....••........... 1969
Corcel cupê-verde . •• . . • •.. . . • ••. . . • • • • 1969
Corcel cupê cinza .••.. '.' .........•..•....•.... 1969
Corcel sedan bege maringá .•.•...•.•.. ' 1969
Corcel sedan vermelho meteoro .•.••• •.••.•.. . 1969
Corcel cupê luxo vermelho ...•..•..•....•.•....• 1969
Corcel sedan bege 1969
Volks vermelho ..•••. : •.• _. • •.••••.. 1970
Volks variant azul ...•. '.' . • . . • • . . • . •• . .••..... 1970
VOlks karmanghia-T.C. vermelho montana 1970
Volks karmanghia branco lótus ...••• . .• ,........ 1964

Volks kombi laranja ......•..•................. 1969
Volks kombi azul pastel ...•..•...... , ...•...... 1965
Volks kornbi verde areia .•........•.....•...•... 1961
Volks pérola ..•........................... , .. 1961
Rural willvs verde sevilha, 4x4 , 1968
Rural willvs vermelho c/branco, 4x2 ....•. ;....... 1972
Rural willvs verde c/branco, 4x2 ,.. ...•... 1964
Aero willvs bege maringá ..• .• •.•.••..••. 1969

·

Jeep willvs cinza grafite ..•.•. .• .•.• ... 1960

Pick-Up willvs azul, • . . • .• .•..••..... 1966
F-100 marrom cabine dupla.. .•..•.. .•... 1962

F-350 carroceria térmica, amarela. . . . .. .... .. 1967

F-600 Gas. verde esmeralda ....•..•........•.•• 1962.
Do ae 400 bege café 1969
Caminhão mercedes benz, azul .. , •• _... .• 1957 '

DKW vemaguetverde arlequ·im ..•.........•.•.... 1965

· JK borgonha com preto . . . • • • . . . . . . . • • . . . . . . . .. 1968
Chevrolet opala, 4 portas, verde. • . . • .• . . • ••. .. .. 1972
Chevrolet veraneio turquesa real. . . • . • . . . . • 1967

Agora,Jjã em pleno funcionamento na FLORISA, O'
CONSÓRCIO NACIONAL FORD.

Par:ticipe também você do segundo grupo,

VEicUlOS USADOS

AlIa Qualidade
Dodge Charger RT, Boreal .

.,.

Dodge Dart 4 portas, direção Hidráu1.
Dodge Dart 4 portas
Dodge Dart 4 portas
Dodge Dart 2 portas
Opala Luxo
Opala Especial
Opala Luxo •

Gálaxie •••
Variant •• , •.

Volkswagen 1500

Telefone - 6389 e 6393.
FINANCIAMOS ATi: 36 MESES

vEfeÚLOS USADOS

VALDIR AUTOMOVEIS lTOA.
Brevemente em novo endereço
Av. Osmar Cunha, 2·0 <,

·Tel. 4739
ao lado do Posto Holiday\ .

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS
Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banéo do Rio Grande do Sul

Volks 70/71
. Volks 70
Variant 70/71
Kombi 69
Corcel 69 - 4 portas
Variant
Corcel CupQ 69
Volks66
Volks68
Opala

vermelha

branco
amarela perilo

vermelho
branco
branco

.

79

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiflcia. Universidade Cató
.Iica do Rio de Janeiro.

. Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB. ,

OBESIIJlA[)E'-' MAGiÀe.'":aÂ' � ÕIABEiTÉS�'-'·u'
T1REÓIDE'- ESTERILlDAOE E INFERTILIDADE·

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
.

(Baixa Estan,;ra)
. - , '

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 � s/15 - Ed. da
Assocísçãc Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria-

• mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.
.

·DR. ANTONIO ·SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Pslquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Co��ultório: Ed, Associação Catarine�se de Medicin�'
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

.

DR. OSWALDO KERSTEN
Prof�sor �ssistente de Cirurgia da U FSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões

. CHNICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-
'vo

-

,CiRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131 <,

piarjamente das t6 às 18 horas
·Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131
r

.

DR. ROBERTO,MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE·
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇÃO

Ex·Estagiário do Hospital das Clfnicas da Universidade de
'São Aaulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTORlO: R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed, AC.M

50. andar - sala 53 -·fone4438.

DR. RAUL CHEREM' FILHO.

I

Clínica Médiça .- reumatismos. Co.nsu�ório
. Hospite] Celso Ramos, Atende diariatri,",t9
das 12,30.às 1.6,00 horas,.

'ORA. tÉA S. 'DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICiA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed..
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas,
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

DR. 'ALDO AVltA DA LUZ
. .

'ADVOGADO
CPF. OO� 7766283

• Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

1971
1972
1970
1970
1971
1970
1971
um
1970
1970
1971

azul
azul

cinza

,

.
�

'0 :ESTADO - 9 de junho de 1973 - Pâgína 13

.O·R. 'EDMO BARBOSA SANTOS·
Cirurgião Dentista

.

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

.'�

DANTE H. F. DE PArrA
ADVOGADO
OAB-se 121

Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/� (Ec:( C�:!PM} - i9.
andar - conjuntos: 301, 302.e 303 - Fones: 3251 e

2071.

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, perfcia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnico�, dactiloscôplcos e outros.

Perito-Chefe do Instituto 'de Criminal(stica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso

l
Brasileiro de

Identificação, Dactilosc6pica (GB-1963)' e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polfcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactiloscóplco Catarinense, aprovado,
pelo II Congresso de Idenr if lcaçâo Dacti loscópica
(GB-1963).

.

ADVOCACIA-CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFfCIO SANTO ANTO-
NIO)..

.

Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

ADVO�ADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SÇ 0990 - CPF 18282079
Ed, Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

.' CIDIiD.
.. - - - _- - �_._�------=-_ ..

·I:-IOT·E:L

ROVA.L
RUA JOÃo PINTO _ FONES. 3951 • � • , ... I.

FLOR'I/'NÓPOLIS�. SANTA CATARINA - BR",SIL

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INIIERNO • SALAo DE; RtCEPÇOtS
TELEFONe • RÁDIO . TELEVISÃO ' GELADEIRA. AR CONDICIONADO

,,"OUlCIMENTO (INTIA� , LAVANDERIA· I5CIITOIIO ."-11. HOSPEDES

. SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comer-eial - Rua Felipe

.

, .

Schmidt no:-,a�U�'fone'�42I9.

OSCA� PALACE,HOTEL
FWRlANOPOLlS: AV. HERCILlO LUZ, 90

Fones 3638 -: 3286
TUBARÃO: CORONEL,.COLAÇO, 35

Fone 1611
.

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

.

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

.

Preços especiais para'viaja�tes .

.

r
I
I

·MARIO .HOTEL,
A tradição da hospedagem florianopOlitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

'LUX, HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais �ntral da Capi� do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Sehmidt, 9 Floríanôpolis

·CAL NAo ·É MAIS PROBLEMA

C31 de pedra branco, cinza e branco hidl8�
do.

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a domi
.ctllo, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cãn

. :dido da Silva, 280. '

TUBA -É MAIS RADIO'
Rádio Tubá - Emissora' de linha de frente.

. 25 anos de rádib atuante no Sul Catarinense.

Liderança radiofônica - programação

planejada. Cobertura Regional - Expressão·

em Rádio.

TUBA I: RADIO COM AMOR .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



--------------------------.1 P�)}ícia I------�--------------------.
Vândalos-mirins atacavam
residências em balneários

Autoridades policiais de Florianópolis, através'
de investigações, detiveram cinco.menores, cem
idades entre 13 e 17 anos, que vinha, praticando,
arrombamentos a residências de veraneio em di
versos" balneários ca tarinenses, fora, da tempora
da. Hoje os garotos serão encaminhados ao Juiza
do de Menores, competente para delitos desta na

tureza, onde lhes será indicado destino.
Nos interrogatórios declararam que foram in

duzidos ao crime por um elemento conhecido
por "Charrão", de 19 anos, ex-lavador de carros,
que está detido naDelegacia de Furtos, Roubos e

Defraudações. As diligências policiais prosse
guem, no intuito de serem apreendidos todos os

objetos roubados. A maior parte j á foi encon
trada em poder de receptadores denunciadas pelo
delinquente. As ações da quadrilha se estendiam
desde Praia de Fora e Pontal, até Balneário de
São Miguel.
CURTA CARREIRA

A quadrilha estava em ação há pouco mais de

um mês e neste curto espaço de tempo deixou portas ou janelas. Uma vez no interior das resi
sobressaltados os proprietários de residências na- dências, furtavam aquilo que poderia render lu
queles balneários. Repletos de .veranistas durante cros e, quando estavam dispostos, promovia, de
a temporada, tais ledutos de descanso ficam pra- predações e atos de vandalismo, desaparecendo
tícamente desertos no resto do ano. Muitas das tão silenciosamente como haviam chegado. Seus
residências pertencem li. cidadãos residentes em últimos golpes ocorreram em S�o Miguel, onde
Florianópolis, como também do Interior e de arrombaram três moradias. Seus proprietários
outros Estados. descobriram e pediram providências à Polícia.

Os moradores permanentes, em geral pescado- Através de investigações e informações fornecidas
res, recolhem-se cedo aos seus lares, pois sua ati- por uma rede de "alcaguetas", as autoridades de
vidade diária começa de madrugada. Na calada da tiveram alguns suspeitos e a "gang-mírím" foi
noite o grupo praticava suas ações. Antes do gol- desmantelada. O maior problema agora é recupe
pe, unia espécie de "olheiro", percorria o balneá- rar todos os objetos roubados, que estão espalha- ,

rio, a ser 'visitado, anotando as casas em condições dos entre vários receptadores, muitos dos quais
de serem saqueadas. "Charrão" distribuía seus fora de Florianópolis. Estes, à medida que vão
companheiros por pontos estratégicos, mantendo sendo reconhecidos, são indiciados em inquérito
um perfei,to sistema de vigilância, para prevenir e uma das metas da Polícia é realmente enquadrá
os demais quando da aproxírnação de algum ino-. los, partindo do princípio de que, sem recepta
portuno. dor, o ladrão não terá para quem vender o produ-

Orientados pelo "chefão", os garotos eram, pe- ,

to roubado e, consequentemente, o número de
ritos em invadir moradias, utilizando o telhado, ações criminosas será reduzido..

Abandonou a artepara
"empresar" anvrrtbadores

Blumenau (Sucursal) - Joel Gonzalez PRESA A QUADRILHA
desde a adolescência, imita cantores es- A missão foi coroada de êxito, conse-
trangeiros, de preferência mexicanos ou guindo as autoridades policiais desmante-
paraguaios. Após vários "shows" artístí-. lar uma bem organizada quadrilha, res-
cos em estabelecimentos noturnos de Blu- ponsãvel pela maior parte dos furtos e
menau, com o pseudônimo de "José Gon- arrombamentos a residências em Blume-
zalez", sem nada lucrar, resolveu tentar nau. Foram detidos 12 garotos "empresa-fazer carreira na' televisão. 'Inscreveu-se dos" por Joel, de 112 a 17 anos: O "modus,
duas vezes em um programa de calouros operandi" do delinquente era bastante
da televisão local não agradou', sendo re- símples:
provado. Em um automóvel de sua propriedade \
-- Joel sentiu que a .carreira artística niio- levava .os menores a passear, distribuindo-
lhe daria aquilo que esperava e resolveu -os em vários bãirros da cidade. Anterior-
tentar outra atividade: tornou-se empresá- mente ele próprio já havia feito um "le-
rio. Entretanto não empresava atores, mas vantamento", indicando as moradias que
sim menores delinquentes. O índice de poderiam ser arrombadas, com grandefurtos e roubos cresceu em Blumetau e margem de segurança. Horas depois retor-Joel Gonçalves passou a andar na ada, nava pelo mesmo caminho e recolhia os
morar bem e gastar muito dinheiro. "funcionários" .e as respectivas mercado-

Isto despertou suspeitas àqueles que o rias roubadas. Os contatos com osrecep-conheciam mais intimamente, principal- tadores já haviam sido mantidos e em
mente os agentes policiais. Para dar uma , pouco tempo o produto roubado desapa-"fachada" de honestidade, o frustrado recia. Ultimamente a quadrilha só rouba-cantor adquiriu um bar na Vila Nova e va por encomenda. Ao final de cada sema-
sua clíenteía não era, das mais seletas. na era feito o rateio: 50% dos lucros fica-
Apenas elementos conhecidos no sub- va com Joel, que cobrava ainda uma taxa
mundo do crime blumenauense frequen- pelo transporte da quadrilha no seu carro,
tavam o est��lecimento. Um agente des- 1'�",

e o restante dividido entre os menores.
. conhecido na área' foi destacado para as ,Como garantia para alguma surpresa, to-
investigações e inftlti6u:se no bar, domo dos os meliantes andavam armados de pu-malandro. ilhais.

, Recapturado fugitivo da cadeia
Itajaí - (sucursal)' - Capturado no

Balneário de Camboriú o arrombador e
assaltante Saul José Cidral, de 19 anos de
idade, que no dia 16 de maio, juntamente,
com outros 10 detentos, fugiu da cadeia
pública de Joínvílle. Com esta recaptura,
resta, ainda cinco foragidos a serem locali-
zados.

'

,

Saul foi detido por suspeita de furto e
encaminhado a Itajaí, onde é bastante co-

nhecido. Interrogado, confessou ser um
dos fugitivós da cadeia pública de Joinvil
le, sendo então 'recambiado para aquelacidade. Após a evasão, desligou-se do gru
po e seguiu a pé para Itajaí, permanecen
do homiziado na residência de uma sua

tia. Sentindo necessidade de ganhar algum
dinheito, resolveu agir em Camboríü, con
tra casas de veranistas, sendo então recap
turado.

Sol ",cionada uma
queixa de assalto
Joinville - (Sucursal) -' Há duas semanas os policiais

joinvilenses estavam diligenciando no sentido de identifi
car e prender os autores do assalto à mão armada contra
a filial 15, da Drogaria e' Farmácia Minerva,. Segundo a

queixa formulada na delegacia, o caixa 40 estabeleci
mento, Guido Klanri, havia sido assaltado por três ele
mentos, que portavam armas de fogo, os quais roubaram
pouco mais de mil cruzeiros. Ontem a verdade sobre o
ocorrido surgiu. '

Guido Klann havia apresentado uma queixa falsa, a
flm de encobriro desfalque que havia: dado na empresa.
Durante as investigações foi chamado várias vezes à dele
gacia, para prestar depoimentos e identificar os assaltan
tes através de álbuns. Caiu em várias contradições, o que
deixou os policiais intrigados, fazendo com que a queixa
do caixa passasse a ser encarada com reservas.
DIFICULDADES

Ontem, respondendo a nova série de perguntas, Guido
Klann voltou a se complicar e a certa altura revelou o

que realmente acontecera. Confessou que havia se apro-
.

priado do dinheiro da empresa e apresentara a queixa,
aproveitando a sequência de assaltos que estava ocorren-
do na cidade.

.

- Foi um momento de fraqueza - reconheceu o cai
xa. Eu estava endividado, e sem oportunidades, a curto
prazo, de saldar os compromissos �,otno Joinville estava
sendo palco de assaltos e "como sou leitor assíduo deI G.... ...,

publicações de contos policiais, acreditei que minha estó-
ria daria certo.
'A primeira providência da empresa, ao tomar conheci

mento da sua confissão, foi despedi-lo, não procurando
dar-lhe uma oportunidade. A Polícia, contudo, não acre

dita que Guido seja um elemento < nocivo à sociedade e,
sabendo que o sistema de correção está muito desvirtua
do, resolveu dar ao ex-caixa uma chance de devolver o
dinheiro, dentro de .1 O dias. Caso não o faça, Guido
Klann será enquadrado em inquérito policial. O golpista
frustrado confessa-se arrependido, afirmando' que nunca
mais se envolverá em outra questão' desta.natureza, caso
consiga escapar desta.

Em uma cabana constru ida por Auré
lio, muitos jovens reuniam-se à noite,
co m algumas menores, algumas das
quais "pertencentes à sociedade local,
levadas "a força" para o local. Estas, _te·
mendo escândalos, ocultaram os fatos
dos seus familiares e algumas aderiram'
as festas, por espontânea vontade ou

coagidas.'
Quarta-feira realizava-se mais uma

"festa de embalo ", onde o álcool e ou
tros tipos de drogas eram consumidos
abertamente. A certa altura, por causa

de uma garpta, Aurélio Bernardom e

Antôni� Pacheco desentenderam-se. A

Terminou em briga e morte uma

"festa de embalo" que vários jovens rea

lizavam na noite de quarta-feira, em São
Miguel do Oeste. Com dois tiros na ca

beça, perdeu a vida Aurélio Bemardom,
vitimado por Antônio Pacheco, seu ami
go íntimo, que praticou o ato num mo

mento que declarou estar alucinado.

jovem disputada havia sido levada por
Antônio, mas o amigo, na condição de
"anfitrião", julgava-se com certos direi
tos. Das palavras '{Js dois passaram à
ação, tendo Antônio Pacheco, quando
levava desvantagem, sacado de um revôi
ver calibre 22 e acionado duas vezes o

gatilho, matando o amigo e terminando,
'a festa. Quando, a v itima caiu o pânico,
tomou conta dos convidados e do homi
cida, que apressadamente deixaram Q lo
cal Um morador das proximidades ou

viu os disparos e comunicou o fato à
Polícia. Quando os agentes chegaram
Aurélio Bernardom já estava morto. As
investigações foram dificultadas pelofa
to de nenhum das participantes da festa
comentar sobre o assunto, para não se

verem envolvidos no crime. Ontem, pará
surpresa dos policiais, Antônio Pacheco
apresentou-se na delegacia, acompanha
do 'por um advogado! confessando a au-

I

toria do fato e revelando todos os ante-
cedentes.

.

I),

Jovem caiu daponte e seu
corpo continua desaparecido

No seu segundo dia de busca, os, ho
mens-rãs do Corpo de Bombeiros não
conseguiram ainda localizar o corpo' do
menor que na tarde de quarta-feira caiu
ou atirou-se da ponte Hercílio Luz, desa
parecendo no mar. Testemunhas do fato
afirmaram que o jovem, aparentando cer
ca de 15 anos, tentou nadar em direção a
uma das margens, mas, atordoado em fun
ção do impacto e devido também ao peso
das .roupas molhadas,' foi arrastado pela
forte correnteza do canal 'e desapareceu.

Aconteceu por volta de 13 horas de
quarta-feira, quando o movimento de pe
destres e veículos era reduzido na ponte.

Alarmados com a sequência de assaltos
levada a efeito no Vale do Itajaí, no iní
cio desta semana, os organismos estaduais
de segurança estão intensificando a vigi
lância às cidades de vários pontos do Esta
do, a fím de evitar que novos golpes ve
nham a acontecer. Ao longo daBR-101,"
I)S efetivos policiais de todas as cidades
guarnecem as vias de acesso, identificando
todos os automobilistas, numa campanha
de prevenção. Enquanto isso, a cüpula.de'
Segurança estadual estuda métodos que
possam conter ondas de crimes que acon
tecem em outros Estados, das quais Santa
Catarina está no roteiro.

Por' outro lado, Nélson da Silva, um
antigo arrombador e ladrão de jóias de
Blumenau, está sendo interrogado pelas
autoridades policiais paranaenses, como

suspeito de fazer parte da quadrilha que
assaltou o BESC, em Brusque, como tam
bém outras acões em Curitiba e outras ci
dades do Estado do Paraná. Ele foi detido

Naquele momento um barco de pesca na- ,

vegava' pela baía norte, tendo seus tripu
lantes baixado um escaler, a fim de tentar
salvar a vítima. Contudo o menor afun
dou antes da sua chegada. Desde então
homens-rãs do Corpo de Bombeiros, auxi
liados por pescadores e'moradores das

proxirnidades,conhecedores do local, têm
vasculhado o mar, mas não conseguiram
ainda localizar o corpo; Na opinião dos
entendidos, o cadáver do menor deve dar
na barra sul, se a correnteza estiver pu
xando naquele sentido, ou nas ilhas da
baía-norte, se ocorrer o contrário.

quarta-feira, tendo algumas das vítimas de
assaltos - um motorista de táxi, um guar
dião de posto de gasolina e a balconista
de uma mercearia de Blumenau - reco

nhecido, através de fotografias, algumas
semelhanças de Nelson com um dos assal-

- tantes que os atacaram. Quando das inves
tígações sobre o assalto ao BESC, concluí
ram as autoridades policiais que o mesmo
grupo era responsável pela série de golpes,desde Joinville à Brusque e Itajaí. Por de
dução, Nelson da Silva, mais pelo seu pas-

,

sado de delinquente, "caiu em 'desgraça"
e foi detido como suspeito número um.

Ficou detido um dia em Blumenau e
de lá foi levado para Curitiba, onde está
sendo interrogado pelas Delegacias de
'Furtos e Roubos e Ordem Política e So-

" cial, sobre suas mais recentes atividades.
Até agora ele tem resistido aos "científi
cos interrogatórios", negando qualquer
particípação em ssaltos ou outros ilícitos
em Santa Catarina e no Paraná.

0�
---,----�.....

Vigilância em todo litoral
comoprevenção de assaltoS

3"ANOS
1 ANO
1 MES

_

"_

-
_

[" única emprêsa que Ihe,dá a garantia contratual desta

rentabilidade é a A. GONZAGA.

A.GCNZAGA!S.A.
ENGENHAI=IIA E INCORPORAÇOES IMOBILIÁRIAS

CRCI 74 - CREA 2493 .:_ 1(;la, Região - Sede própria - R. Arc'ipreste Paiva, 11 . Fpolis
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A MELHOR CONSTRUç::ÃO
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"

, �ó existe uma maneira-de você investir, sem estar sujeito

C-- a altas e baixas e às eternas flutuações do mercado:
- E investindo em- imóveis i preço fixo em Florianópolis

Apreendida,
"muamba"
de 800 mil'

Policiais da 22a. Delega
cia, na Guanabara, apreen
deram um contrabando
avaliado em 800 mil cru

zeiros, constante de uís

que, perfumes e confec

cções estrangeiras. A mer

cadoria estava sendo con-

,

duzida em um caminhão,
_
tendo o motorista tentado
subornar os agentes, com a

importância de 10 mil cru
zeiros.

Na delegacia, Alberto'
Alves Moreira, o contra- I

bandista, alegou inocência,
afirmando que os verdadei
ros proprietários do con- '

trabando eram três' deco
nhecidos que o contrata
ram na praça da Bandeira,
para fazer um pequeno fre
te e ganhar algum dinhei
r o , No depoimento,
Antônio ainda acusou os

policiais que o prenderam,
dizendo que eles haviam

exigido 50 mil cruzeiros

para fazerem "vistas gros
sas". Como o motorista
não tinha aquela impor
tiicia foi preso. Num mo

mento de distração dos

agentes, Antônio tentou

fugir da delegacia, mas foi
alcançado e detido alguns
quarteirões adiante. A
mercadoria contrabandea
da estava em caixas, fardos
e pacotes lacrados.
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Brasil cOllleça a(saber hoje COIIIO
, �

I
•

,

,
, (

está a seleção para a Copa de 74
Roma - Ó prestígio da Seleção Brasileira de

Futebol será colocado em jogo hoje, no Estádio

Olímpico de Roma, quando os campeões do
mundo enfrentarão a seleção italiana.

'
'

Os brasileiros, de qualquer forma, são conside
rados os favoritos até pelos críticos italianos, que
consideram a "nová" seleção brasileira superior a
"nóva" squadr� azurra de Ferrucio Valcareggi.
A potência do chute de Rívelíno, a genialidade

de Paulo César, a explosão de Jairzinho e a perse

verança de Clodoaldo, são considerados pelos lo
cais como fatores preponderantes para que 'os

Sul-Americanos sejam considerados os favoritos,
p, �dmitem que o primeiro-grande teste da seleção
canarinha nessa sua presente excursão preparativa
para a Copa do Mundo do próximo ano somente

acontecerá daqui há uma semana, contra a Ale
manha Ocidental, em Berlim.

Mas, o .treínador Zagalo disse não entrar nessa

jogada dos locais, e crê mesmo que a derrota de 4
a 1 sofrida na fmal da copa do mundo de 1970

frente aos brasileiros ainda deve estar cravada na

garganta dos, italianos, "que deverão fazer o

possível e o impossível para nos vencer."
Além disso, contínua Zagalo, o fato do Brasil

estar invicto há 34 jogos internacionais é mais um

incentivo para que todos os seus adversários redo

brem .o esforço para derrotá-lo: "Afinal é ótimo

quebrar uma invencibilidade, principalmente dos

campeões." disse Zagalo.
,

Na tarde de ontem, os visitantes encerraram

seus preparativos para a importante partidaamis
tosa, realizando urn treino recreativo no estádio

Olímpico. Alguns jogadores não gostaram muito

do gramado do campo, considerando-o "muito

duro."

ponta-esquerd�, ap6s ser liberado pelo departa
mento médico.

A partida de amanhã será a sexta na história

das duas seleções. Até, o momento, a Itália ga
nhoutrês e o Brasil duas, das cinco disputadas.

Aliás, além da Itália, apenàs a Argentina, a

Hungria e a Holanda-tem mais vitórias do que, o

Brasil em confronto direto.
-

A partida de hoje tem seu início marcado para
às 18 :30 horas local(13:30 horas de Brasília).
A arbitragem será toda' de urn trio francês, c

juiz Robert Helies será auxiliado por Kitabikjan e

por Vincent,
As equipes' que começarão a partida já estão

escaladas, e deverão alinhar assim:Zagalo confirmou a equipe que iniciará a par
tida com Leão no gol e Jairzinho na ponta-direi
ta. Em outras palavras, pela primeira vez na ex-

'

cursão o Brasil entrará com sua atual força máxí
ma.

, Os italianos também encerraram os preparati
vos ontem pela manhã, quando o técnico Valca

reggi confirmou que Gigi Ríva entrará de saída na

8RASIL
.

Leão; Zé Maria, Luís Pereira, Piazza e Mar
co Antônio; Clodoaldo, Rivelíno e Paulo César;
Jaírzinho, Leívinha e Edu.

nÁLlA

Zoff; Sabadini, Bellugi, Bucgních e Facchetti;
Enetti, 'Capello e Rivera; Mazzola, Pulici e Riva.

A Ferrari de Arturo Merzario e de José
Carlos Pace está no primeiro

pelotão de largada para as 2� horas de
Le Mans hoje, fi partir do meio dia.

Os Matras serão seus maiores adversários.

24 Horas de'
,

'

Le Mans: Matra

ou Ferrari ,•
Le Mans, França - Ontem, tudo parecia in- última com um surpreendente 13. Melhor tem

dicar que a ferrari daria a Arturo Mérzário e não
, po nos treinos.

ao brasileiro José CArlos Pace, seu principal vei- JAtualmente, o campeonato mundial de mar-
culo para a feroz batalha de hoje, contra os cas é liderado pela ferrari, com 95 pontos, se-

_

matras franceses, nas "24 horas de Le Mans", a guida pela porsche, com 72 e a marra, com 64.
terem início às 12 horas - (hora brasileira). Os matras franceses ficaram com a terceira,

Cinquenta e cinco carros, com predominân- quarta, sexta e sétima posições; no contexto das
cia das.duas marcas, darão a largada. 24 horas, as primeiras posições têm mais impor-

Dois carros ferrari estão na' primeira fila, tância publicitária do que técnica.
.com dois marras.arrãs.. quando na partida, no Durante

, ostreínos, 6 ��m;�'-";stava quenteté'estilo Indianápolis. O terceiro ferrarí divide a '

seco, m as hoje o céu estará nublado, e poderáterceira ma com um matra. O quarto carro. fran- chover na hora da largada.cês sairá ao lado do Gulf-Mírage, da Inglaterra. Os rnirages britânicos largarão do oitavo e
As equipes com maiores possibilidades de vi- nono lugares, e uma lola, também britânica, lar-

,tórias são a ferrari, integrada por: José Carlos
gará na décima posição.Pace - Arturo Merzario, Jacky lekx-Brian

Redman, e Carlos Reutemann - Tim Schenken; Dois porsches carrera participarão corno pro
,a matra, formada por: Jean Pierre Beltoise - tótipos, pois a traseira .dos carros alemães foi

François Cevert, Henri Pescarolo=Gerard La- redesenhada. Os porsches carrera venceram duas

rousse, Patrick de Paillet - Bob Wollek, eJean provas; Daytona e Targa Horio, e deverão obter
Pierre Jausssaud -' Jean Pierre Davouille; e boa classificação em Le Mans.

Gulf-Mirage, composta por Howden Ganley, Arturo Merzario conseguiu o. tempo de três
Derek Bell e Mike Hailwood.

'

minutos, 37 segundos �' cinco décimos, com a

Além dessas marcas, apontadas como favorí- ,média dê 224,5 quilômetros por hora. O tempo
tas, participarão carros Lola, da Grã-Bretanha; do italiano é um segundo e dois décimos supe
Alfa Romeu, da Itália; e Sigma, do Japão, esta rior ao recorde absoluto de Le Mans, mas um

1

segundo inferior ao de seu companheiro de es

cuderia Jacky Ickx da Bélgica, que correrá em

dupla com o britânico Brian Redman.
Informa-se que as duas ferraris usaram moto

res mais potentes nos treinos, sendo substituí
dos à noite, por motores mais resistentes.

\
, A terceira dupla da ferrari, formada pelo ar

gentino Carlos Reutemann e pelo australiano
Tim Scheaken, correrá em Les Mans pela pri- i

'

'rrieíra vez; �elê.s, conséguiram o "-tempb ae i

3.42.3/10.
'W'

A torcida local estava sem grandesesperan
ças, até que a melhor das quatro duplas ,de pilo
tos franceses, Jean Pierre Beltoise e François
Cevert, conseguiu o terceiro lugar de largada.
Problemas na direção da sua matra impediram
Beltoise e Cevert de conseguir um bom tempo nos

treinos de quinta-feira.

O chefe' da equipe norte-americana John
Greenwood ainda não sabe se seu chevrolet cor
vette poderá participar da corrida; após o aci
dente ocorrido ontem. Greenwood trouxe qua
tro pilotos, Bob Johnson, Don Yenko, Ron Ga
ble e Jim Greendíke, e classificaram outra cor

vette da equipe.

CAMISAS ARP
Pelo crediário compra-se na NAO PERCA HOJE

CINE' ESPETACUlAR
Ro CaNSo MAFRA,47 o FONE 4302

FAHRENHEIT
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ESTÁ CONSTRUINDO? APROVEITE

EM CORES

Descontos especiais de Aniversário.
A TV Cultura Canal 6,
uma emissora da Rede

Associada, apresenta hoje
um filme para você não
,

( sair de casa.

Convoque a família para a

sala, sente na sua cadeira
preferida. E assista

'

tranquilamente mais uma

obra-prima do cinema.
=> patrocínio é de Hollywood KSF,

qualidade Souza Cruz.
Assista o filme e ao sucesso.

P8111PPI & elA.
a casadoconstrutor JULIE CHRISTIE

Centro .: Estreito e Balneário Camborfú ",

Fones: 6520 - 6368

C,tvcultura6' .anat
Floriunopolis

-

QUAL E O CLUBE.
'MAIS QUERIDO

.

DE SANTA CATARINA?
RESPOSTA:

NOME:

o
D \
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, cqm hoIlywood
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ENDEAEÇp CIDADE

Jarizinho no lugar de Valdomiro, 'a única alteração no ataque do Brasil.

Ital ianos' com força tOtal
contra o Brasil. Riva'

está bom e ioga na ponta
Roma - Os dirigentes

italianos de futebol infor
maram 'que Gigi Riva, vem
reagíndo.bem ao tratamen

to médico a que se está

',submetendo, devido a urna

contusão no pé esquerdo,
\

garantindo, inclusive, su

presença ;� jogo de hoje,
contra o selecionado brasi

,

leíro.

)
,

Riva, que não pôde' trei-
nar nem jogar na quarta
-feira, Correu muito bem
no treino de ontem e dis-
"pattíu potentes chutes no

- '

treinamento especial. O

"rei" italiano' que marcou

quatro dos cinco gols da
Itália contra o Luxembur

go, 'la última partida, esta
va com urna contusão no

tornozelo.

Gigi Riva (camisa escura) será o ponteiro esquerdo.
mou o treinador do sele
cionado italiano, Ferrueio
Valcareggi, _

Valcareggi; cuja equipe
perdeu de 4 ai, diante do
Brasil na final do campeo
nato mundial de futebol
há três anos, viu a partída

do selecionado brasileiro
contra a Argélia. A partida
contra a Tunísia, foi acom
panhada pela televisão/

"Não jogando mais PI;l
lé", declarou Valcarcggí,
"o estilo brasileiro está
mudando".

"Ríva não' reclamou de

dores depois do treinamen

to e�ecial", comentou urn

dirigente da equipe.

, Riva parece completa
mente recuperado" afír-

A

'OTICA MüLLER
De Roberto Müller e Filho

A MAIS ANTIGA
EM

NOVA FASE
Já

está atendendo
à rua Felipe Schmidt

no. 27 loja 5,
,

,

Galeria do Edif icio Dias Velho.
Grande variedade
em armações .

estrangeiras, óculos
" de grau e de sol.

MINISTÉRIO DO' INTERIOR

DEPARTAMENTO ,NACIONAL DE OBRAS 'DE SANEAMENTO

AVISO
EDITAL .OE- CONCORRÊNCIA

Nº 36/73
o Presidente da Comissão de Concorrência de Serviços e Obras-CCSO, devidamente' autori

zado pelo Senhor Diretor Geral do Departamento Nacional de Obras de Saneamento-DNOS, '

torna pllbiico, que às 15 (quinze) horas do dia 13 (treze) de julho de 1973, fará realizar na Sede
do .DNOS, uma Concorrência para execução do projeto geométrico de uma estrada de rodagem
com a extensão aproximada de 50 km, para o contorno da bacia de acumulação da barragem
Sul, no Estado de Santa Catarina, jurisdição do 140. Distrito Federal de Obras de Saneamento
(140. DFOS).·

,

-

As firmas interessadas poderão adquirir o EDITAL e a ESPECIFICAÇÃO No. 36/73, no
Serviço de Orçamento, localizado no 100. andar da Sede do DNOS, à Av. Presidente Varqas no,
62, na cidade do Rio de Janeiro, Estado da Guanabara ou na sede do 140. DFOS, situada à Rua
Bulcão Viana, 130 em Florianópolis-SC.

ALFREDO EDUARDO ROBINSON ALDRIDGE CARMO
(Presidente da Comissão de Concorrência

de Serviço� e Obras)
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AVAl
Na parte da tarde o treinador

do Avaí comandou um

treino coletivo para definir
a equipe para Joinville,

Ã noite o Conselho reuniu-se

Ataque do Avaí treinou bem.
[JoãoCarlos·ficou de fora J

Conselho Del iberativo do

�vaí este�e reunido para
estudar situação do clube

Com a presença de grande número de

conselheiros, '

' associados e diretores do

'clube, o Avaí realizou ontem a noite, na
sede da Federação Catarinense de Fute

bol, a reunião. do seu Conselho Delibera
tivo.

,0bjetivando montar um plano de tra

balho, 'José Matusalém' Comelli, presi
dente do, Conselho Deliberativo, pediu
plenos poderes aos seus' companheiros,
para que possa, junto com o presidente
.do clube, constítuír uma comissão e, caso

se faça necessário, grupos ,de trabalho,
que daqui por diante irão estudar a situa

ção atual do Avaí.
O Conselho aprovou por unanimidade

a solicitação de seu presidente, que na

reunião mesmo iniciou uma exposição de
motivos e de planos, que a curto prazo

concluirão sobre as necessidades futuras

do clube, sendo objetivo principal, mon
tar uma estrutura administrativa, o que
será' possível somente com a refo�ma dos

estatutos.

JORGE FERREIRA
A decisão sobre a contratação ou não,

do treinador Jorge Ferreira ficou para ou

tra oportunidade, ou logo que a comissão
e os grupos de trabalho concluam um le

vantamento sobre a atual situação econô

míco-fínanceíra do Avaí.
É possível, que até meados da próxima

semana, seja definida a situação do ex

-treinador do Figueirense, que recebeu
, propostas de diversos clubes catarinenses,
mas que já afirmou preferir continuar tra
balhando na capital, evidentemente junto
ao plantel do Avaí.

'
,

Mesnw sem contar com o ponteiro João Carlos, o ataque do AJiaí fez um bom treino e quatro gols.

de campo, mas a decisão final será dada hoje
antes da viagem a Joinville, pelo doutor Salim
Chaib.

Na impossibilidade de poder contar com

João Carlos, o treinador será obrigado a uma

mudança importante no esquema 'de jogo do
Aval. Celso entrará no seu lugar, ficando como
terceiro homem de meio de campo, implicando
esta alteração no deslocamento �de Toninha pa
ra a esquerda, No treino de ontem ele já atuou

por aquele lado e se saiu bem, marcando u� gol
.

. inclusive numa bela jogada. Recebeu um lança
mento de Zenon, ganhou de Jaíco na corrídsíe
na saída de Ubirajara cutucou no canto esquer-
do.

'

O time reserva começou o coletivo com 1'2
jogadores, mas' de saída' Rogério lesionou-se

to, 'no ângulo esquerdo do gol defendído por. , (distensão na virilha) e foi obrigado a deixar' o· "

Rubens. Ademir, Celso e Toninha completaram
.

campo. Cardosinho também 'saiu mais tarde;
omarcador.' sentindo o tornozelo esquerdo. 'Mas o jogador ,"

PROBLEMA garante que terá condições de Jogo para ama-
Mas a grande düvída de Walter Míraglia é nhã.

' '

quanto a condição de jogo de João Carlos. On- Walter Míraglía programou um treino recrea-

tem novamente ele ficou fora do treinamento e tivo para hoje de manhã, e viagem logo após o
talvez não possa atuar amanhã, contra o Caxias. jogo do Brasil. Se João Carlos não se recuperar
Ele esteve com o médico Salim Chaib na parte em tempo, ele vai' escalar este 'time: Ubírajara;
da manhã e a tarde, antes do coletivo, fez apli- Souza, Arí Prudente, Paulo Henrique e Orival-

cações de ultra-som, na região (músculo oblí- do; Cardosinho, Zenon e Celso; Ademir, Améri-
quo interno) onde sente dores. Depois fez teste co e Toninha.

Nem a ausência do ponteiro João Carlos,
que apenas deu algumas voltas em torno do gra

mado, nem a saída de Cardosínho sentindo uma
lesão no tornozelo esquerdo, prejudicaram a

,

movimentação do time titular do Aval, que nó

coletivo de ontem à tarde fez quatro gols nos

reservas. .

\
.

O primeiro deles, o mais bonito, foi resulta
do de uma tabela perfeita. A bola saiu dos pés
de Zenon, num lançamento comprido para Ade
mir na direita. O ponteiro cruzou forte e rastei

ro, para América na corrida chutar de pé direi-

Primeira alteraçêio no Figueira:
Quincas no time e Almir no banco

Almir, com uma fisgada na perna, foi a única baixa no
coletivo apronto do Figueirense, realizado ontem pela ma

nhã, no' campo do Bac em Biguaçu. Mas atendido em

seguida pelo depart'amento médico, o jogador ganhou con

dições para atuar contra o Paisandu amanhã.
Só que o treinador Antoninho decidiu mexer na meia

cancha e colocar Quincas ao lado de Adailton, deixando
Almir no banco, mas com chances de entrai durante a

partida.
Antoninho não quis exigir muito do plantel ontem e

resolveu .fazer um coletivo com a duração de apenas 45
minutos. Os titulares se movimentaram bem e não tiveram

, muita. dificuldade, para, fazer cinco gols nos suplentes. O
marcador foi construído por Quincas, Tião Marino, Caco,

,

(2) e Land.
O goleiro Da Costa está definitivamente afastado do

jogo de amanhã e ontem nem participou do treino.Com
isso o técnico será obrigado a manter Angelo no goL O
restante do time para jogar contra o Paisandu é este: Pin

ga, Jailson, Moenda e Casa Grande; Adailton e Quincas;
Caco, Luiz' Everton, \ Tião Marino e Land, Para o banco
Antoninho escalou Waldir, Noroel, Almir, Severo e Neilor.

Após o mini-coletivo Antoninho treinou atacantes e

'goleiros no cobrança de faltas e pênaltis. Hoje pela manhã
a comissão técnica vai se reunir no Orlando Scarpelli, e a

tarde vai para Canasvieiras, junte com o plantel, onde
ficarão concentrados.

Depois do treino Antoninho ensaiou cobrança de faltas.

Basquete
,

.

�malS
,

umarodada
O Campeonato Estadual de

Basquete, considerado o mais

organizado e de melhor Indice
técnico dos últimos anos, tem,
levado aos ginásios um bom
número de aficcionados desta'
modalidade esportiva.

Com equipes de Florianó
po hs, Jo inville, Blumenau,
Brusque e Lages disputando o
certame, a classificação é a se-

guinte:
'

Vasto Verde, de Blumenau ,

,é o líder isolado da tabela;
com cinco jogos, cinco' pontos
ganhos e nenhum perdido.Em
segundo, Colegial, de Florianó
polis; com.cinco jogos, quatro
pontos ganhos e um perdido.
O União Palmeiras, de Join
ville, é o terceiro colocado,
com quatro jogos, três pontos
,ganhos e um perdido. Em

quarto está o Ipiranga, de Blu
menau, com cinco' jogos, <lois
pontos perdidos e três ganhos.
Em quinto, o· Cruzeiro de

Joinville, com cinco jogos, três
pontos perdidos e dois ganhos.
O Ginástico de Joinville está
em sexto, em sétimo o Dioce

sano, de Lages, enquanto na

última colocação está o Ban
deirante da cidade de Brusque.

Vasto Verde e Colegial em
Blumenau e Diocesano e Ipi
ranga em Lages, marcado para
hoje a noite, jogarão pela déci
ma primeira rodada,

,Festa do atletis�o começa
.

. I",

de ,manhã
.

com um'. desfile
Recepcionados pelos alunos do Institu to Esta

dual de Educação, que colocou a disposição da
1

Federação Atlética Catarinense suas comissõ�s de
recepção, cerimonial e premiação, começaram a

chegar ontem a Florianópolis as delegações que,

deverão participar do -Campeonato Estadual de

Atletismo, a ser realizado no estádio do 63 B.I.

Após, 10 anos de total paralisação, C) Campeo
nato Estadual de Atletismo, instituído pela FAC,
volta a movimentar os meios amadoristasdo esta

do, num trabalho consciente da nova diretoria

daquela federação, que ao assumir sua gestão ti
nha como principal objetivo, difundir todas as

modalidades esportivas incluídas em seu calendá
rio.

Segundo o presidente Aloisio Soares de Olivei

ra, as competições serão iniciadas às 14_horas,
com participação das equipes de Florianópolis,
Blumenau, Conc6rdia, Criciúma, Joinville, Lages
e Rio do SuL A cerimônia de abertura, marcada.
para as nove horas, será presidida pelo Governa
dor Colombo Salles, constituindo-se de concen

tração das delegações, ginástica rítmica, desfile
.

perante as autoridades, hasteamento da bandeira
nacional, hino nacional brasileiro - apresentado
pela Banda do 63 B." � acendimento da pir,a
olímpica, declaração de abertura do campeonato,
juramento do atleta e desfile final.

Ontem, às 22 horas, foi realizado no IEE um

Congresso' Técnico, onde dirigentes das diversas

delegações .debateram com a diretoria da FAC,
problemas relacionados com o certame.

As competições serão constituídas com provas
de salto em distância, salto em altura, arremesso
de peso, arremesso de dardo, salto tríplice, corri
das em metros rasos, em revezamento e com bar-

Célia é atração no estadual de atletismo.
reiras, A arbitragem do campeonato estará a car

go de juízes da Escola Superior de Educação Físi
ca e Desportos, de Joinville.

Segundo pessoas ligadas ad atletismo catari

nense, Q título deverá ficar entre Florianópolis,
Blumenau e' Joinville, cidades onde este tipo de
competição é praticado em melhores condições
técnicas.

Entre os destaques, Célia Maria Goedert (cam
peã brasileira dos Jogos Estudantis pelo IEE), Jo
sé Maria Nunes (campeão brasileiro da Prova de

Integração' Nacional pelo IEE), Jorge Luiz da Sil
va (também colocado na PIN pelo IEE), Manoel
Zeferino da Silva (recordista em dardo) e Márcia
Xavier da Silva (recordista dos 100 m rasos dos
últimos Jogos Estudantis pelo IEE); são favoritos,
em suas modalidades.
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Zezé SÓ tem dúvida Caxias quer19anhar
o iogo e dois mil

A família da inesquec(vel
MARIA ANGEÍ..A ALVES WILDNER, ainda pro

fundamente consternada com a sua irreparãvel perda,
vem agradecer aos parentes e pessoas am igas que com

pareceram aos atos fímebres de seu sepultamento, e às

que manifestaram seu pesar através çle telegramas, car

tões e coroas de flores, 'e convidam para assistirem à

missa de 70. Dia que em sufrágio de sua alma man

dam celebrar no, pr6ximo 'domingo, dia 10, às 19 ho

ras na Igreja Matriz de Biguaçu.
A todos que comparecerem a mais este ato de fé

cristã, antecipadamente agradece.

.

.

quanto aoponteiro
Depois de um coletivo de noventa' minutos, realizado ontem à

tarde, o treinador Zezé praticamente definiu a equipe que vai

enfrentar o Hercílío Luz amanhã, ainda com esperanças de

classificação no turno.. O que pode acontecer principalmente se os

dois mil cruzeiros de prêmio oferecidos ao Caxias, para ganhar do
Avaí, surtirem o efeito esperado.

'

J

A única dúvida de Zei,é é com relação à ponta direita. No treino
. de ontem treinaram Zezinho e Carlinhos, mas o técnico ainda não se

decidiu .por nenhum dos d�is,
O maior problema de Zezé está nameia cancha, setor importante

no seu esquema e que não terá Paulo Garça, expulso no último jogo
do Próspera. Para o seu lugar o técnico escalou Nilton, que formará,
a dupla de meia cancha com Lourival.

Dando seguimento ao revesamerito que vem fazendo no gol, e

também um pouco por superstição, Zezé vai trocar Danilo ,por
Alvim, ,qUt; nos quatro jogos em que atuou, não levou nenhum gol.
Assim, o Próspera deve sair jogando com Alvim; Tenente, Roberto
Silva, Hamilton e Deda; Lorival e Nilton; Zezinho ou Carlinhos,
Arnaldo, Lúcio e Chiquinho.

A direção do Caxias confirmou ontem, o prêmio de dois mil
cruzeiros oferecido pelo Próspera, caso o Avaí seja derrotado em

Joinville, resultando que praticamente classificaria. o clube de
Criciúma,

O treinl,ldor Rubens, Freitas, há quase uma semana em São Paulo,
retomou ontém ao meio dia a Joinville e a tarde acompanhou o

treinamento físico do plantel, orientado por Fontan e Pompeu. Hoje
tem dois toques na parte da tarde, após o jogo do Brasil e em

seguida concentração no Hotel Real.
Rubens está, encarando com seriedade a partida de amanhã,

apesar dei 'seu clube não ter mais chances de classificar-se. Mas o

.treinador do Caxia� não quer perder nem empatar e por isso está
preocupado com o esquema do jogo para enfrentar o Avaí, Ontem,
enquanto acompanhava a física do plantel, o treinador falou em

outra forma de jogàr: com Tonho na direita, Martoni no meio ao

lado de Edson e Oscar na ponta esquerda. Mas pode ser também que
ele escale este time: Eládio; Dauca, Pompeu, Gomes e Silvinho; Piava
ePedrinho ; Oscar, Tonho, Fontan eMartoni,

.

Cocadavai'
•

J.,. �

, . '

Adão está pessimista e não
1• •

ImproVISar'
. nadefesa

acredita muito no seu time
Antes do treinamento

físico de ontem à tarde, o
departamento médico do
América examinou osjoga
dores Djalma e Marcos e

confirmou o afastamento
dos dois para a partida de'
amanhã, em Lages. Outro
que não joga é Laerte, ex
pulso. no domingo. passado
contra o Hercflio Luz.

Sem poder contar com

estes três titulares, Cocada
terá que improvisar 'a zaga,
mas só vai decidir em La
ges, �13 hora do jogo. No
meio de campo ele vai de
Paulo César e Veneza, en
quanto o ataque fica com

Jairzinho, Chico Samara,
Romualdo e Lico,

Cocada programou um
treino recreativo para hoje
de manhã, e viagem para
'Lages a uma hora da tarde..

Na tarde de ontem, às 14 horas, o Palmeiras

Esporte Clube realizou coletivo e hoje, às 9 horas,
recreação, iniciando a concentração às 2011 e 30

min, para enfrentar amanhã, rio Estádio Aderbal

Ramos da Silva, o time do Juventus de Rio do

Sul. Adão, um técnico não muito otimista, pois
sempre classifica QS jogos de difíceis, afirmou que
o Juventus merece respeito porque- vem se reabili

tando dos insucessos. Lembra as vitórias do time

riosulense sobre o Hercílio Luz e sobre o Caxias.

Comparou sua equipe a do .Iuventus: "fora de

c.asa joga, melhor. Tem um bom plantel e estão

sob excelente orientaçãp do técnico João Lima".'
.

Adão espera encerfar o turno do campeonato co

lhendo mais dois ponto, levando em considera

ção o fator campo e torcida. Alegando que a esca

lação do Palmeiras só sairá no domingo, pela ma
nhã, Adão preferiu falar do novo contrato, Noel,
ponta-de-lança que atuou no Pontagrossense, do
Paraná, e que se encontra, há dois dias, em fase

de testes., O Palmeiras enviará representantes de

sua diretoria à Curitiba, na próxima semana, vi

sando a contratação de um goleiro (porque Leme

em virtude de um estiramento na virilha permane
cerá inativo por um período de 20 a 30 dias,
tendo inclusive programado, um tratamento com

Adão elogiou bastante o time adversário;
um médico da Portuguesa de Desportos, em São

Paulo), dois ponta-de-lança e um ponteiro direito.
Lembrou o técnico que OS novos contratados Vi7
rão aumentar o número atual de jogadores - 14
� para 18.,

Hercíl io dispensou
onze. Ficou, com 13

U"Ja reuniãopara

acertar campeonato·
A diretoria do Hercílio Luz resolveu mudar tudo e se

preparar para o .segundo turno do estadual, quando então

terá nova chance de tentar a classificação para a etapa final
do campeonato. E começou dispensando onze jogadores do
seu plantel, entre eles Luís Antônio, Rainoldo, César e

Joãozinho.
O plano dos diretores hercilistas será posto em prática

somente se a fórmula de disputa do certame for alterada, o
que pode ser, decicido na reunião que se realiza hoje em

Blumenau, com a participação de Giuliari. .

. Para isso o Hercílío Luz.já conta com acolaboração das
fírmas e Prefeitura de Tubarão, além do trabalho de urna

comissão de alto nível, formada 'para auxiliar o clube na

tentativa de classificação �o segundo turno.
E, se realmente o campeonato for alterado, o Hercílio

terá garantido um auxílio financeiro que vai lhe permitir
uma melhoria no plantel, Tão logo termine o tum?, o técni
co Foguinho víaiarã ao Rio Grande do Sul (Porto Alegre,
Novo Hamburgo é São Leopoldo), !lara contratar nove joga
dores, número considerado necessário pela diretoria pl/.ra
reforçar a equipe.

.

Realiza-se hoje, em Blumenau, na sede da Liga Blumenauensé,
'reunião, que contará com as presenças de José Elias Giuliari, da FCF,
presidente do Caxias, América, Juventus, Palmeiras, Paisandu e

Internacional, além' dos presidentes das Ligas a qual os clubes

pertencem. José Elias Giúliari disse que vai trocar idéias com os'
dirigentes destes clubes no sentido de encontrar um denominador

compm para uma possível alteração no sistema de disputa .do
campeonato catarinense, A sua idéia de fazer o campeonato em dois
turnos está de pé e espera o acordo dos demais, unindo-se ao

Figueirense, pensando em tomo do futebol eatarinense no Nacional
de Clubes.

MAGNil=ICA VIVENDA
'FRENTE PARA A PRAIA

Vendo no Continente. Área constru (da '440m2, �erreno mais de
1.000m2, térrea, 3 amplas salas, 3 grélndes quartos, sendo 1 aparta
mento ,privativo com banheiro, vestiário e hall, mais 2 banheiros,
terraços, pátio interno, garagem para 2 carros, 2 quartos e dependên
cias de empregadas, dispensa e churrasqueira.
.Informações pelos Tel .. 4302 e 6654.

Leia
e

divulgue

ESTADO

,ESCOLA SUPERIOR DE

ADMI'NISTR4CÃO E GERÊNCIA
A Direção da ESAG comunica J.lOS interessados que n� perrodo de 12 a 16 de de,

junho do corrente, das 14:0a às .118:00 horas estarão abertas as inscrições para o

Concurso Vestibular do CURSO D�URNO da ESCOLA.
T'odas

.

as informações desejad.ls, bem como o Edital Completo, poderão ser

obtidos na Secretaria da Escola, à ,lua Visconde de Ouro Preto, 91 - Fone 3604.
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ROMEl SEBASTIÃO NEVES
Secretário
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